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 O ano de 2020 foi intenso, com muitos desafios que com toda 
certeza está gravado na memória de cada um de nós. Mas com ele 
também tivemos imensas  vitórias com o poder de Deus, por isso nossa 
palavra é gratidão ao Criador, aos professores, pais e a todos os ado-
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Eliane Lopes 
Ministério dos adolescentes 
União Leste Brasileira 



01/01/2021
Base: Kratos Adonai

Letícia Araújo

AMIZADES: PRESENTE DE DEUS

 É melhor ter companhia do que estar sozinho, porque maior é a re-
compensa do trabalho de duas pessoas. Se um cair, o amigo pode ajudá-lo a 
levantar-se. Mas pobre do homem que cai e não tem que o ajude a levantar-
-se! Eclesiastes 4:9-10, NVI

 Me chamo Leticia Araújo, tenho 16 anos, ainda não sou batizada na 
Igreja Adventista do Sétimo Dia   mas  frequento a igreja da Chácara Perse-
verança, localizada em  Pernambués. Há 3  anos comecei a ir com meu pai 
para esse lugar até então desconhecido, fiquei tímida e imaginei que seria 
muito difícil me enturmar, mas a então classe dos adolescentes  me acolheu 
e ali eu vi como é lindo ter amizades jovens com o propósito  de encontrar e 
adorar a Deus. Logo senti vontade de fazer parte do clube de desbravadores e 
do coral Jovem da igreja, o que fez eu aproximar mais ainda de Deus e querer 
compartilhar desse amor tão único e magico com as pessoas que amo. Jun-
tos crescemos e nos tornamos a Base Kratos Adonai,  convidei amigos e meu 
namorado para visitar a base e para minha alegria ele gostou e sempre que 
possível me acompanha nas programações,  sempre estou envolvida, desde 
a organização até a execução de projetos, evento e desafios, junto com os 
meus amigos. Hoje estou distante fisicamente da base mas sempre procuro 
sempre estar por dentro de tudo através do grupo do whatsapp da base.
 Em 2019 recebi um convite: ir para o celebrateen, aceitei e tive uma 
experiência maravilhosa, vivi momentos espirituais e de diversão com meus 
amigos que ficaram marcados em minha vida, quero continuar na base e me 
envolver cada vez mais nas coisas de Deus e quem sabe em breve me batizar. 
Se eu fosse definir a base em uma palavra, seria amizade, aprendi muito e 
aprendo até hoje sobre isso e sobre quão bom é ter amigos para adorar a 
Deus. Descobri que a bíblia é uma grande fonte de sabedoria e lá encontrei 
várias passagens que falam sobre a importância da amizade e nos mostram 
como as mesmas são presentes de Deus, um dos versículos que mais me cha-
ma atenção são: Provérbios 17:17 “Em todo tempo ama o amigo, e na angústia 
se faz o irmão’’. Sou grata a Deus pela oportunidade de fazer esses amigos, 
sem dúvidas levarei para o resto de minha vida.  Perfeitos são os propósitos 
de Deus, basta confiar nEle e o mais Ele fará.



02/01/2021
Base: Geração White

Autora: Renata da Hora
@base_geracao_white

NOVA VIDA

...assim, já não sou eu quem vive, mas Cristo vive em mim...(Gálatas. 2:20, NVI)
 
 Olá meu nome é Renata, tenho 16 anos e quero compartilhar um pou-
co de minha história na base.
 Nasci em São Paulo onde morei 15 anos e durante esse período co-
nheci a Igreja Adventista do Sétimo Dia de longe, pois só participava do Clube 
de Desbravadores. Entretanto não me firmei e acabei  me afastando. Sempre 
fui uma garota de muitas amizades, gostava de sair com as amigas, organizar 
festas e curtir do jeitinho que o mundo gosta, mas sempre sentindo um vazio 
enorme, pois a cada dia me sentia mais distante do Senhor.
  Muitas coisas aconteceram em São Paulo, meu pai veio a falecer e 
isso abriu os meus olhos para muitas coisas, principalmente  a falta que 
Deus estava fazendo e tudo isso foi uma brecha muito grande para o inimigo 
mexer com minha cabeça me dizendo que eu estava sozinha, entre outras 
coisas. Com todas as dificuldades minha mãe resolveu mudar para o interior 
da Bahia e eu não fiquei muito contente com isso, pois apesar de que tudo 
estava indo de mal a pior, ainda assim eu não queria perder minhas festas, 
amizades, tudo que eu achava ter “conquistado”.
 Nos mudamos para cá e tudo parecia horrível para mim, na minha 
cabeça Deus tinha me abandonado, eu estava sem amigos e em um lugar 
onde eu mal conhecia, mas o que eu não sabia era que tudo isso já estava nos 
planos do Pai celestial, na minha segunda semana aqui resolvi visitar a Base 
Geração White  e me senti tão acolhida e aconchegada como há muito tempo 
eu não me sentia! E a presença de Deus? Ahh!!! Tornei a sentir e foi isso que 
fez eu querer mais e mais voltar para presença do Senhor e a base foi uma 
ponte perfeita para isso.
 Hoje eu estou aqui na Bahia a cinco meses e estou prestes a me ba-
tizar, além da reaproximação com Cristo. A base me deu amigos verdadeiros 
onde eu nunca mais me senti sozinha, eles me mostraram amor e o que é 
ter uma família novamente, coisa que eu sinceramente não sabia o que era 
desde que meu pai faleceu.
 Agradeço a Deus por essa mudança, pois hoje sei que não sou a mes-
ma Renata de antes e com a base eu sei que irei realizar meu sonho de pregar 
a volta de Cristo e o mais importante:  iremos subir juntos com Ele em Sua 
volta.



08/01/2021
Base :70.7

Mateus Lopes Santos
@adole_70.7

CHAMADO ESPECIAL      
 

Não fui eu que lhe ordenei? Seja forte e corajoso! Não se apavore, nem se 
desanime, pois o Senhor, o seu Deus, estará com você por onde você andar”.
 Josué 1:9 (NVI – Nova Versão Internacional).
                                                         
 Desde pequeno, sempre frequentei a igreja, devido à influência de 
meus pais. Mas nunca havia sentido, de fato, a presença de Cristo verdadei-
ramente.
Com o passar dos anos, acabei me tornando um adolescente ignorante, cheio 
de mágoas e rancores com o mundo à minha volta. Isso acabou me afastando 
da igreja e até mesmo me fez questionar se realmente existia um Deus.
 Mas, um dia minha mãe me convidou para um culto especial de dia 
das mães, e eu fui, não por querer ir à igreja, mas por respeito a seu pedido. 
Lá eu senti algo diferente. Vi pessoas chorando e glorificando ao Senhor, 
aquilo me deixou sentido, algo tinha sido deixado em meu coração; algo que 
eu não entendia.
 Um ano depois, no segundo ano do ensino médio, minha opinião so-
bre Deus tinha sido mudada um pouco. Foi aí que conheci o João Pedro, que 
acabou se tornando um grande amigo. Depois de um tempo eu percebi que 
ele era cristão, pois eu o via lendo a bíblia nos intervalos do colégio, sempre 
insistia em me convidar para o “PG”, onde eu sempre me perguntava: “o que é 
um PG?” Ele sempre me respondia com um: “vamos e você descobrira”. Alguns 
amigos também haviam ido, e falavam super bem de lá. Eu acabei decidindo 
ir também. 
 Uma mudança eu tive ao chegar lá. Eu não tinha conhecido pessoas 
tão acolhedoras como aquelas; alegria e o amor ao próximo eram notáveis. 
A partir dali, comecei a frequentar mais e mais o PG, logo depois comecei 
a visitar a igreja e ir aos congressos. Assim eu entendi que Jesus é o único 
caminho, a verdade e a vida. Entreguei minha vida a ele através do batismo; 
mesmo tendo questionado sua existência, pecando inúmeras vezes, ele nun-
ca deixou de me olhar com amor. E finalmente entendi esse amor. Ele é o 
suficiente para encher meu coração de felicidade e alegria.
 Sou muito grato pela existência do Ministério do adolescente e a 
Base, pois motivaram João Pedro a testemunhar em qualquer lugar, a ser um 
cristão e se dispor a me convidar a conhecer o verdadeiro estilo de vida de um 
adolescente que serve a Jesus. Te convido a viver intensamente pelo Senhor, 
ser forte e corajoso até que Ele venha.



09/01/2021
Base: Alfa e Ômega

@alfae91

SE RECEBER UM CHAMADO, APENAS VÁ.

[...]as coisas que são impossíveis aos homens são possíveis a Deus. Lucas 
18:27, NVI

 Na primeira semana de fevereiro de 2020, a igreja começou a se pre-
parar espiritualmente para receber os amados irmãos que outrora estivera 
conosco, mas que pelas peripécias da caminhada, até aquele momento, en-
contravam-se afastados de Jesus. Então chegou o dia de irmos fazer as visi-
tas nas casas dos irmãos. Nossa diretora nos organizou para fazermos duas 
visitas. Alguém sugeriu que a primeira visita fosse na casa de Bruno. Quando 
chegamos na casa dele algo muito incrível aconteceu.
 Estava em casa ele e seu pai. Fomos bem recebidos, nos abraçamos, 
falamos o quanto sentíamos falta dele, foi um momento muita alegria. Na-
quele movimento percebemos que ele tinha em mãos uma passagem e sobre 
a mesa outros papéis.  Não sabíamos do se tratava, ali conversamos com ele, 
cada adole tinha uma parte já pronta do que deveria fazer em cada visita. 
Fizemos uma leitura, oramos e fizemos o convite pra ele participar da A Festa 
e almoçar conosco no sábado seguinte, foi aí que ficamos muito tristes, pois 
ele disse que não seria possível, ele estava comparando preços de passagens, 
e naquela mesma semana ele iria viajar para São Paulo. 
 Naquele mesmo momento começamos a fazer orações intercessoras, 
cada um no seu íntimo, pois queríamos muito que ele estivesse conosco. E 
de maneira miraculosa, no final daquela visita, ele tinha desistido da viagem, 
aceitado o convite para participar da A Festa e almoçar conosco. Saímos da-
quela visita radiantes, pelo privilégio de termos sido testemunha ocular das 
palavras de Lucas 18:27. [...] as coisas que são impossíveis aos homens são 
possíveis a Deus.se colocarmos nossos planos na mão de Deus, ele irá nos 
guiar da melhor forma possível. Confie.



15/01/2021
Base Adoles Supremos

Danielle Oliveira de Assis
@adoles_supremos 

DEUS TEM UM PROPÓSITO EM SUA VIDA
 
Ele enviou a sua palavra e os curou, e os livrou da morte. Salmos 107:20

 Eu tinha acabado de entrar na adolescência, quando tudo pareceu 
desmoronar. Apesar de sempre ter sido uma garota saudável, uma dor de 
cabeça persistente me levou ao hospital de urgências do Estado e por um 
erro médico, entrei em estado de coma e como os recursos da medicina no 
meu estado natal eram precários, fui levada às pressas para um hospital de 
grande porte em outro estado.
 Os médicos aguardavam apenas a confirmação da morte encefálica e 
aconselharam minha mãe a dar início aos preparativos do meu funeral, pois 
dificilmente passaria daquela noite com vida.
Adventista de berço, minha vida parecia ter chegado ao fim, mas minha mãe e 
minha avó, também adventistas, clamavam a deus pela restauração da minha 
saúde e que se fosse da vontade de deus, ele devolvesse-me o dom da vida.
Ultrapassei a primeira noite, a primeira semana e após 1 mês, sem qualquer 
sequela, recebi alta médica.
 Sem sequelas e sem explicações aos olhos dos homens, mas com a 
certeza de que Deus tem um propósito em minha vida. Hoje sou diretora do 
ministério dos adolescentes em minha igreja local e ajudo-os a buscar sem-
pre a Deus e manter com Ele uma vida de comunhão.
Os desígnios do Senhor são superiores ao nosso entendimento. Deus nos guia 
e nos recebe com tua glória, nos cura e nos livra da morte. Amém!



16/01/2020
Base: Adole Paz

Herbert Sampaio
@adolepaz

OBEDECER É MAIS QUE IMPORTANTE.

Filho meu, guarda o mandamento de teu pai e não deixes a instrução de tua 
mãe. (Provérbios 6:20)
Ao sair do colégio um amigo e eu avistamos um taxi parado na frente do colé-
gio, na brincadeira falamos vamos de taxi. Perguntamos ao taxista o valor até 
o bairro em que moramos, e ele respondeu R$15 reais, rimos e comentamos 
que não estávamos com dinheiro, mesmo assim o taxista disse que levaria 
de graça. Mandou entrar no carro e em seguida pediu para fechar as janelas 
(o medo bateu), perguntamos o porque de fechar as janelas ele respondeu 
para não ressecar os bancos. Guardamos os celulares e o motorista começou 
a puxar assunto ao perceber nosso medo (nome e idade) mentimos nossos 
nomes.
Ao chegar próximo do bairro perguntou o endereço, pois queria nos levar 
até lá. Agradecemos a ele, e falamos que estava bom até aqui  pois estava 
perto. Ao parar o carro saímos rapidamente e agradecemos a ele pela carona, 
em seguida ele nos disse que era da adventista e nos ofereceu R$ 2 reais. 
Agradecemos e fomos embora. Depois do ocorrido lembrei do que ,meus pais 
falavam (não ande com estranhos ,não fale com estranhos, não chegue perto 
de carro e nem entre). Agradeci a Deus por te me livrado e por não ter deixado 
nada acontecer comigo e ao meu amigo. Obedecer é mais que importante.



22/01/2021
Base: Unidos Teen

Pâmilla Susane 
@baseunidosteen

EXPERIÊNCIA INESQUECÍVEL

“Sede fortes e corajosos; não temais, nem vos atemorizeis diante deles; por-
que o Senhor vosso Deus é quem vai convosco. Não vos deixará, nem vos 
desamparará.” Deuteronômio 31:6  Versão João Ferreira de Almeida.

 Na vida as experiências nos trazem bons aprendizados e grandes mu-
danças. No meu caso, sempre fui uma adolescente tímida e desanimada para 
a obra de Deus. Foi então que recebi o convite de participar da Missão Calebe 
em Janeiro de 2020. No início senti muito desânimo, sem querer ir com medo 
de me arrepender até porque nunca tinha participado do calebe, no entanto, 
resolvi participar porque eu sabia que estava precisando daquilo pra minha 
vida para me aproximar mais de Deus e reforçar meu relacionamento com Ele.  
Quando cheguei no local fiz novos amigos, só que mesmo assim ainda estava 
desanimada por que tinha que andar uma longa distância para dar estudo 
bíblico, além disso, no sol quente, eu comecei a achar que aquilo não era 
pra mim, até por que também nunca tinha dado estudo bíblico, então fiquei 
com medo de não saber falar direito para as pessoas, na primeira vez estava 
muito nervosa, muito mesmo, mas quando comecei a falar sobre o assunto 
do estudo eu realmente me impressionei e sentir que Deus realmente estava 
me usando para falar porque se fosse por mim sozinha, travava lá sem saber 
o que falar, mas aquela experiência foi algo tão bom pra mim que percebi 
que eu era capaz de fazer aquilo mesmo que no início eu tivesse duvidado ao 
achar que que não conseguiria.
 Foi aí que consegui perceber como Deus está na direção, então de-
pois do primeiro estudo bíblico já me animei, por que eu amei dar estudo, foi 
uma experiência tão gratificante ter a oportunidade de estar compartilhando 
pra alguém aquilo que você aprendeu e melhor ainda é quando você vê que a 
pessoa está realmente interessada em saber mais sobre a Bíblia, sobre Deus. 
No final da Missão Calebe tive o privilégio de ver algumas almas se entre-
gando a Cristo através do batismo e, no final a maior beneficiada fui eu por 
ter permitido ser guiada por Deus e por ter tido um encontro com Ele, essa 
experiência  foi inesquecível, ficou marcada na minha história e que venha 
Calebe 2021.



23/01/2021
Base Alpha 

Autor Desconhecido

ELE PRECISA DE AJUDA 

Quer vivamos ou morramos somos do Senhor Romanos 14:8 (NVI)                        
               
 Em uma sexta-feira (12/07/2019) à noite, a Base Alpha estava na igreja 
ensaiando para o festival de louvor. Quando todos estavam saindo da igreja, 
havia um senhor “abraçado” na grade da igreja, ele estava chorando muito.
  Todos ficaram olhando, e se perguntando o que estava acontecendo? 
Quando estavam entrando no carro para irem embora, uma adolescente falou 
com a sua diretora ele precisa de ajuda, vamos conversar com ele, mas a di-
retora ficou receosa, mas a adolescente não desistiu e insistiu novamente. 
A diretora juntamente com seu esposo, foram conversar com o rapaz; na con-
versa o rapaz disse que estava passando por dificuldades com a família e 
estava bastante triste, e então decidiu estudar a bíblia. Um mês depois a 
diretora juntamente com o seu esposo começara a dar estudo bíblico a esse 
rapaz, aos domingos. E no dia 13/03/2020 para a glória do Senhor, ele desceu 
as águas batismais.
 Essa experiência nos leva a acreditar que quando vivemos para o Se-
nhor, o nosso agir e tudo mais é pra gloria dEle. Um simples gesto, de olhar e 
dar atenção a alguém que precisa, pode fazer toda a diferença e salvar vidas. 
Isso é viver na pratica o evangelho de Cristo, é ser luz e sal nesse mundo de 
dor e sofrimento. Que o Senhor continue usando cada Base, cada adolescente 
e cada líder no cumprimento da missão.



29/01/2021
Base: Lunar

 Edvânia Gomes
@baselunar144

MINHA HISTÓRIA NA BASE 

“Porque somos feitura sua, criados em Cristo Jesus para as boas obras, as 
quais Deus preparou para que andássemos nelas.” Efésios 2:10.

 No interior vivia uma menina simples e humilde não muito notada, 
ela vivia sua vida normalmente enfrentando problemas lutas dificuldades e 
barreiras que a impediam de ser feliz, sorridente e seguir a sua vida cotidiana 
ajudando sua mãe nos afazeres de casa e na sua rotina da escola como estu-
dante responsável honesta estudiosa e etc. Era uma garota que assumia com 
todas as suas responsabilidades, ela não tinha e nem seguia nenhuma reli-
gião até a chegada de um evangelista na Missão Calebe. Eles faziam visitas 
evangelísticas na comunidade até que passaram na casa dela a convidando 
para um culto em uma igreja Adventista do Sétimo Dia próximo de sua casa 
residencial. 
 Ela decidiu ir a um dos cultos e passou a frequentar diariamente um 
dos Calebes. Um rapaz  chamado Felipe, fez o convite de tomar um estudo 
bíblico e sentiu o chamado de Deus para sua vida. Ela humildemente aceitou 
o convite e passou a estudar e se aprofundar na palavra do senhor.              
    Tempos depois ela tomou a decisão de se entregar verdadeiramente 
de corpo alma e espírito, renunciando o seu eu e deixando pela fé as suas 
práticas pecaminosas, decidida de uma vez a largar o mundo e seus enganos 
para seguir a Jesus  aceitando-o como seu Senhor e único Salvador, agora 
batizada serva de Deus e uma nova criatura. 
Ela passou a se envolver nas atividades de sua igreja e também a cantar. En-
trou no clube Desbravadores, no diaconato e assim sucessivamente. As bar-
reiras que a  impediam de ser feliz  foi o encontro em alguém que foi capaz 
de morrer em seu lugar e ir até o fim só para  vê-la feliz e dar a vida eterna.
Jesus Cristo é o amor de sua vida, ela permanece firme nos caminhos de Deus 
até hoje e define sua vida como uma roda gigante com altos e baixos. Em uma 
das recapitulações da lição dos adolescentes sua professora, da classe dos 
adolescentes propôs aos alunos um desafio de ler a cada manhã um capítulo 
de um livro da Bíblia ela foi a única que cumpriu e continua até hoje cumprin-
do desafio e sua vida espiritual continua crescendo a cada dia se firmando 
mais em Cristo  e crescendo em graça.



30/01/2021
Base Adole Paz

Liandra Pinheiro
@adolepaz

DEUS ME TRANSFORMOU

Cria em mim, ó Deus, um coração puro e renova dentro de mim um espírito 
inabalável. Não me repulses da tua presença, nem me retires o teu Santo 
Espírito... (Salmos 51:10-11)

 Olá, eu me chamo Liandra. Certo dia percebi que a minha vida não 
estava normal, estava totalmente transtornada com as coisas do mundo, não 
queria ir à igreja e muito menos queria estudar ( bíblia e lição) , mas como 
eu tenho uma mãe que gosta de mim, e que está ao meu lado quando mais 
preciso, ela me apoia e está comigo a todo tempo. Então eu resolvi entregar 
a minha vida a Deus para ele fazer o melhor. 
 Durante os dez dias de oração com o tema “Primeiro Deus”, foi ai 
que fiz um compromisso com Deus, para ele mudar minha atitude, e ter mais 
prazer de estudar as escrituras Dele, e toda vez que eu tinha um tempo, orava 
para que o Senhor continuasse ouvindo minhas preces. Foi quando percebi a 
mudança em minha vida, quanto mais eu estudava a lição e a bíblia sentia a 
presença do Espírito Santo e queria a cada dia buscá-lo mais. Continuei a orar 
e a interceder pela minha vida espiritual, para Deus me moldar a cada dia, e 
foi isso que Deus fez em minha vida.
 Quero transmite para vocês através deste testemunho: se você esti-
ver passando por alguma dificuldade, entregue tudo nas mãos Deus, porque 
ele fará o melhor em sua vida, mas também se desempenhe e faça a sua 
parte também.



05/02/2021
Base: My Friends

Autor: Vitor Santana 
@base_my_friends

                
A VERDADE LIBERTA 

E conhecereis a verdade, e a verdade vos libertará. João 8:32.  Versão Almeida 
Corrigida Fiel

 Meu nome é Vitor, nasci no dia 27/01/02 tenho 18 anos, nasci em ber-
ço católico, minha família toda participante dessa religião. Portanto, fui en-
sinado seguindo todas as doutrinas, dogmas e tradições passados por meus 
familiares, com base no catolicismo. Ensinado cegamente pelo catolicismo, 
fui um adolescente acusador das igrejas protestantes, crendo que só na cató-
lica teria a salvação.
 No ano de 2018, comecei a cursar o ensino médio; colegas novos, 
escola nova, tudo novo. Ao ingressar na nova escola criei novas amizades, e 
dentre elas duas colegas adventistas, cujo nomes são Débora e Camila. No 
decorrer do ano, muito curioso sobre a doutrina adventista pedi as minhas 
colegas que me explicassem mais a fundo como funcionava a fundo a igreja, 
o sistema pastoral etc...
 No dia 16 de dezembro de 2018 fui convidado por Débora e Essioneide 
(Sua mãe), a participar do congresso para adolescentes na cidade de Antas, e 
assim o fiz, participei desse evento junto com os adolescentes da Igreja cen-
tral de Cícero Dantas, e especialmente com a diretora da Base, Jéssica Dias. 
Após o congresso, sentia que algo ardia em meu peito por querer conhecer a 
Igreja Adventista, então Jéssica, agora não só como diretora mas como uma 
amiga, mãe e irmã, me deu estudos bíblicos, e eu compreendi a verdade.
 Reconheci que a religião católica tem muitos erros e vai contra os 
princípios bíblicos, e vi que na igreja Adventista seguia firmemente a Bíblia, 
nossa única regra de fé. Aos poucos ouvindo a voz do Espírito Santo fui reti-
rando as coisas católicas que me aprisionavam, imagens, terços, medalhas, e 
fui me entregando a Jesus.
 Hoje reconheço a verdade, e essa verdade me libertou, que Cristo 
também possa libertar você. Mesmo que você ache que está longe de Deus, 
Ele nunca abandonou seus filhos, e hoje sou prova viva de uma frase:
“Enquanto há vida, há esperança.”
Deus Abençoe!!



06/02/2021
Base: Tribo de Judá

Ana Clara Meira Gusmão 
@base_tribo_de_juda

TEMPO DE MUDANÇA 

“Tudo tem seu tempo determinado, e há tempo para todo propósito debaixo 
dó céu” Eclesiastes 3:1

 Ser adolescente no mundo de hoje é algo bem desafiador. Sou adven-
tista desde 2013 e sempre tive oportunidades para participar nas atividades 
do Ministério da Criança da igreja, mas mesmo assim sempre me considerei 
uma pessoa tímida. 
 Participar de uma Base pra mim é um grande privilégio. Estar rodeado 
de pessoas que adoram o Deus verdadeiro é realmente uma maravilha.
 Quando comecei a fazer parte da base de adolescentes, eu era uma 
pessoa muito tímida, como eu disse anteriormente. Não tinha coragem de 
falar em público, cantar ou fazer qualquer outra coisa sozinha, mas isso foi 
mudando com o tempo. Hoje eu canto em grupo e faço solos, prego e tenho 
disposição para participar de todas as atividades da igreja para as quais sou 
solicitada.
 Outra coisa que melhorei muito foi em meu relacionamento com 
Deus: conheço mais a Bíblia e já não tenho mais dificuldades nos assuntos 
relacionados à mesma.
 A Base Tribo de Judá da qual faço parte é muito legal. Ter amigos 
por perto é algo maravilhoso. Nela eu aprendi uma lição muito importante, 
descobri que a vida não é feita apenas de vitórias, existem também derrotas 
e devemos estar de cabeça erguida para superá-las.
 Durante essa minha jornada na base, digo isso, porque hoje eu estou 
com dezesseis anos, eu cresci muito como pessoa, antes eu era muito explo-
siva, me estressava com tudo e não sabia respeitar as opiniões alheias, mas 
no contato com o outro, pude ir melhorando minha forma de ser. Aprendi a 
lidar e respeitar o outro, aprendi a compreender melhor o problema do próxi-
mo e a ter  discernimento entre o que é certo e o que é errado. O trabalho e 
aconselhamento dos meus líderes me ajudaram a mudar.
 A base Tribo de Judá é para mim um lugar de aprendizado diário, pois 
além de nossas reuniões na classe de escola sabatina aos sábados, temos 
nossos encontros nas sextas feiras para realização do nosso pequeno grupo 
e ensaio do vocal que faço parte. Temos nossa comunicação através de nosso 
grupo de whatsApp e nossos momentos de encontros sociais. Sou muito gra-
ta a Deus por fazer parte deste ministério.



12/02/2021
Base Life SHEKINAH

Márcia Regina Azevedo 
@baselife.shekinah.mse

PORTA ESTREITA

“Entrem pela porta estreita, pois larga é a porta e amplo o caminho que leva 
à perdição, e são muitos os que entram por ela. Como é estreita a porta, e 
apertado o caminho que leva à vida! São poucos os que a encontram”. Mateus 
7:13-14 (Versão Almeida RA)

 Muitas vezes estamos preocupados em sermos legais, em agradar e 
sermos bem aceitos pelos colegas na escola. Para que isso aconteça constan-
temente temos que tomar algumas decisões não muito legais. Quantas vezes 
nos pegamos tentando decidir entre dois caminhos? No entanto, sabemos o 
caminho que nos leva até Cristo e ele é estreito.
J esus disse: “Entrem pela porta estreita, pois larga é a porta e amplo 
o caminho que leva à perdição, e são muitos os que entram por ela”. (Mateus 
7:13) Na vida, precisamos decidir entre dois caminhos o qual devemos trilhar, 
o que leva a vida ou o caminho que leva a perdição.
 A Base Life Shekinah, escolheu o caminho estreito e por isso compar-
tilhamos a verdade de Deus com os outros e reconhecemos que temos que 
amar o nosso próximo como a nós mesmos.
 Hoje vamos falar de uma adolescente que tem participado dos nos-
sos encontros. Ela se chama Iglesia, tem 14 anos e uma personalidade forte. 
Muitas vezes teve dificuldade para se relacionar com outras pessoas, então, 
viu nos encontros da Base Life uma oportunidade única de conhecer mais 
sobre Jesus e ter novos amigos.
I glesia se diz uma adolescente estressada. Com os encontros propor-
cionados pelo grupo, como: Os dez dias de oração, Pequeno Grupo (PG), Proje-
to à Festa, ela começou a perceber o quanto é bom e como isso tem mudado 
totalmente a sua vida com a família e amigos. 
 Como qualquer um, Iglesia sempre se depara com decisões a tomar, 
mas hoje ela pode contar com um Deus maravilhoso e com novos amigos que 
conquistou através da Base Life Shekinah. Nossa adolescente tem frequen-
tado os cultos e tomou a decisão do batismo, o que ela mais gosta são os 
louvores.
 Que Deus seja louvado através da nossa base, e que possamos com-
partilhar cada dia mais o amor e a palavra dEle a todos e também conduzi-los 
ao batismo. Porque se você crer no Senhor Jesus Cristo e for batizado pode 
ter certeza que será bem-vindo no Céu.



13/02/2021
Base:Conectados 220V 

Railany Babosa Silva 
@_conectados_220v                      

ALTOS E BAIXOS

Protege-me, ó Deus, pois em ti me refúgio. Salmos 16:1 NVI 
 
 Eu era uma pessoa que não tinha sentido de vida, que não pensava 
em ninguém só em festa, roupas, maquiagem etc. Eu nem pensava em estu-
dos, ia para escola com raiva. Imagine, quando era período de prova a profes-
sora avisava um dia antes, estudem para a avaliação e todo mundo estudava, 
porém eu nem aí nem chegando, e a professora perguntava quem estudou 
para prova, todo mundo levantava a mão inclusive eu. 
 Na hora da prova todo mundo contando nos dedos, concentrados e 
eu nada, no momento estava só pensando na música, nem ao menos li a 
prova, saí marcando tudo. Quando o tempo terminou eu entreguei junto com 
os demais, todo mundo feliz e eu indiferente, não tinha o menor interesse no 
que estava acontecendo, recebi o resultado da prova com uma péssima nota, 
amassei e joguei na mochila e não me importei mesmo até o ano acabar 
como um piscar de olhos.
 Janeiro chegou, depois de alguns dias conheci os Desbravadores e 
entrei, passou um tempo conheci o evangelho e me batizei na missão Calebe 
e descobrir o sentido da vida,fui vivendo e descobrindo o quanto a forma de 
viver sem compromisso com os estudos, sem valorizar a minha vida poderiam 
trazer consequências pra o meu futuro. 
 Hoje Pertenço a Base Conectados 220W da Igreja Adventista do Séti-
mo Dia de Tapiranga, a base é como uma família para mim, porque foi quem 
me apoiou, e me sinto muito bem na companhia dos meus irmãos da base. Se 
tivesse como até nos reunirmos mais vezes ao longo da semana, pois estar 
presente é uma grande motivação para ser alguém melhor, alguém que sonha 
e tem em Deus a esperança de realizar cada um deles. Quero muito ver minha 
mãe também frequentando a igreja e minha irmã com uma família feliz. 
 Quero que o poder da Palavra seja real no meu viver e que tudo que 
a mim é transmitido pelo Ministério dos Adolescentes floresça e dê muitos 
frutos. Não quero voltar a ser desinteressada com o meu crescimento e sim 
fazer tudo para ser sempre o melhor que posso pelo poder de Cristo. Tenho 
muitas lutas, e quem não tem? Todos nós na verdade, mas a consciência 
constante é que o Senhor me protege e me refugia em todos os momentos 
da minha vida.



19/02/2021
                                                            Base: Soldados do Rei                                                                                                                                           

                                                                                                      Emily Car-
valho                             

  @base_soldados_do_rei    
   

NOVIDADE DE VIDA
                                                                                                                
Fomos, pois, sepultados com ele na morte pelo batismo; para que, como Cris-
to foi ressuscitado dentre os mortos pela glória do Pai, assim também ande-
mos nós em novidade de vida. Romanos 6:4 (JFA,Revista e Atualizada,2*ed.)                                                                                     

 Meu nome é Emily Carvalho, tenho 14 anos. Conheci a igreja Adventis-
ta do Sétimo dia através de uma feira de saúde realizada no salão da igreja, 
próximo da minha casa, onde eu e minha família fomos convidados a partici-
par. Gostei muito de tudo e resolvi voltar nos dias seguintes.
 Comecei a participar dos cultos nos sábados e da Base Soldados do 
Rei. Nas primeiras reuniões não interagia, pois sempre fui muito tímida, não 
conseguia olhar no rosto da professora e nem dos outros adolescentes. 
 Me matricularam na base e sempre me incentivaram a participar. Al-
guns sábados depois fui presenteada com a lição dos adolescentes e também 
com a coleção “Conflito”, fiquei muito feliz e me senti amada.
 A cada reunião aprendia mais histórias da bíblia, sobre nossa exis-
tência, de onde viemos e para onde vamos. Foi durante os dez dias de oração 
que percebi uma mudança em mim me sentindo confiante e a vontade, pois 
sabia que estavam orando por mim.
 Logo após os dias de oração tivemos um evento com outros adoles-
centes, um desafio que deveria ser cumprido, denominado “#A Festa”, foi 
muito marcante e prazeroso pra mim aquele evento, ao ir pra casa refleti 
bastante sobre o amor de Deus por mim, sua filha, um pai amoroso disposto 
a me receber de braços abertos, percebi que aquele era meu lugar. Fazer parte 
de tudo isso mudou meus conceitos, meus pensamentos, hoje me sinto cheia 
de esperança, minha vida agora tem mais sentido e brilho.
 Venço a cada dia minha timidez, hoje já não olho mais para meus 
pés, mas sim para frente. Isso se deu através do contato com a igreja, com os 
outros adolescentes e com as intervenções da professora, gosto muito dela! 
Tudo que aprendi durante esse tempo guardo no coração, sinto um desejo 
de aprender mais e mais a cada dia e através da oração e estudo da palavra 
crescer em fé pois, “Deus é o que opera em vós tanto o querer como o realizar, 
segundo a sua boa vontade”.(Filipenses 2:13)
 Estou me preparando para o batismo, e pela graça de Deus viver mui-
tas bênçãos nessa base e durante minha caminhada rumo ao céu. 



20/02/2021
Base DNA                                                   

Marleide Santos                                                                                                                                        
 @base.life.dna.abn        

                                                                                                                                                                                                
PEDIR COM FÉ

Por isso, vos digo que tudo quanto em oração pedirdes, crede que recebereis. 
Marcos 11:24          
                                                                                                                                                                                                                             
Por que oramos e nossas orações não são atendidas? Muitas vezes parece que 
nem foram ouvidas? O verso diz:¨tudo quanto em oração pedires, credes que 
recebereis, porém a nossa falta de fé é tão oscilante que por vezes pedimos e 
não cremos em algumas situações por simplesmente não acreditar, e em outras 
a situação parece tão impossível que esquecemos o tamanho do nosso Deus. 
     
  Uma situação assim aconteceu em nossa Base. Estávamos nos preparando para 
cumprir o desafio #AFESTA, e tudo era muito empolgante e motivador, cami-
sas confeccionadas, convites prontos, lanche preparados, tudo organizado e os 
adolescentes animadíssimos! Porém faltava o mais importante, dos cincos ado-
lescentes afastados e convidados, dois deles estavam viajando; mesmo assim 
mandamos fazer as camisas deles, acreditando que eles chegariam a tempo da 
viagem, e deu certo pois um chegou na semana da festa e o outro faltando um 
dia para programação.
 Mas ainda tínhamos outros desafios a vencer, mesmo Deus mostrando 
que estava no controle, a nossa fé estava muito pequena. Eram cinco convidados 
e um deles enfrentava o terrível mundo das drogas, deixando a família no fundo 
do poço e um clima de profunda incerteza se ele iria ou não participar. A situa-
ção era tão difícil que alguém chegou a comentar que seria quase impossível a 
participação dele e que nem seria necessário confeccionar a camisa pra ele.                                                                                                                               
 Paramos e pensamos: Para que estamos orando? Se estamos orando 
para o Espírito Santo fazer a obra, vamos confiar que ele vai agir; Deixamos Deus 
trabalhar, foi muito forte a presença do Senhor nesse momento. Na hora da festa  
chegaram todos  menos ele, e alguns adoles continuavam dizendo que ele não ia 
aparecer, mas no momento em que menos esperávamos  para nossa surpresa ele 
apareceu, assistiu todo o programa, participou das brincadeiras, relembramos 
seus dias felizes na casa de Deus através de foto  em que ele estava participando 
da apresentação da volta de Jesus, vestido de anjo.
 Hoje temos a certeza que o Espírito Santo trabalhou durante todo o 
projeto e continuará trabalhando na vida de cada um dos nossos convidados. O 
sonho de cada membro da Base é que os adolescentes nunca se afastem dos 
caminhos do Senhor e todos que estão afastados voltem e se preparem para 
receber Jesus naquele grande dia. Nosso papel é orar e crer, pois a obra quem 
faz é Deus. Por isso em meios aos desafios e dificuldades da vida nunca devemos 
perder a fé, pois servimos a um Deus que tudo pode, o DEUS do impossível.



26/02/2021
Base: SHEKNAH 

Autor: Joabe
@baseshekinahg148 

 MINHA ESTÓRIA, MINHA VIDA

Porque Deus amou ao mundo de tal maneira que deu Seu Filho Unigênito 
Para que todo o que nEle crê, não pereça mas tenha a vida eterna. João 3:16

 Contar minha estória me dá um grande prazer, pois posso falar do 
quanto fui abençoado e alcançado pelo amor de Deus.
 Meu nome é Joabe e sou  membro da Base Sheknah em Itabela Bahia. 
Nasci em um lar não cristão e cresci em um ambiente bem conflitante. Ao 
completar 10 anos minha família se converteu em uma igreja pentencostal, 
mas eu não gostava do ambiente, e portanto não me sentia bem lá. Desta 
forma me sentia muito vazio.
 E nesta busca por preencher este vazio foi que ao conversar com uma 
família adventista que morava perto da minha casa. Eles me convidaram para 
ir visitar a Igreja adventista, e eu topei. Lá, fui apresentado aos adolescentes 
que por sua vez me falaram do Clube de Desbravadores. Logo gostei da ideia 
de ter novos amigos, sair, me divertir. Entrei para o clube e gostei de tudo que 
por ali vi e já havia um ano que eu estava no clube, só que não frequentava a 
igreja. 
 Certo dia, o diretor e meu vizinho Carliones insistiram em me convi-
dar para fazer parte da classe dos adolescentes e tanto eles insistiram que 
fui e me matriculei na classe. Quando tudo estava se engrenando, meu irmão 
que tanto cuidava de mim, foi assassinado. Aí meu chão caiu. Meu irmão era 
o meu tudo. Tinha um forte significado para mim. E como tudo perdeu o sen-
tido para minha vida, a igreja também perdeu. Comecei a me envolver com 
pessoas erradas, me envolvi com coisas ruins, e até comecei a beber e fumar. 
Me afastei de tudo que se relacionava com a igreja.
 Mas, graças a Deus, alguns irmãos da igreja não desistiram de mim. 
Ligavam, me visitavam. E este meu vizinho amigo, também não me largou. 
Sempre insistia comigo. O tempo foi curando minha dor, e eu muitas vezes 
vinha para a igreja fumando pelo caminho. Mas nunca fui rejeitado pela igreja 
e pelos adolescentes.
 Foi então que ouvi a voz do Pai e tomei uma decisão: Quero me ba-
tizar. Mas, surgiu uma nova guerra: meu pai não permitiu, alegou que eu era 
muito criança para tomar uma decisão desta. Argumentou que eu precisava 
amadurecer mais. 
 Na verdade, o que ele queria mesmo é que eu fosse para a igreja a 
qual ele é membro. Mas eu relutei. Falei que lá não correspondia com todos 



os princípios da bíblia. E sempre orava a Deus para que meu pai permitisse 
que eu me batizasse.
 Ufa! Enfim chegou o grande dia! Vencemos! Eu e o Espírito Santo. Ele 
permitiu. Hoje, após 06 anos , olho para trás e vejo o quanto valeu a pena , 
ser abraçado pela igreja. Pois o grupo de amigos que eu andava, todos estão 
mortos. Pois todos se envolveram com o tráfico. E eu louvo a Deus pela aco-
lhida, carinho, insistência dos irmãos, em não terem desistido de mim.
 Sou hoje, professor da Base Sheknah e terei muito a agradecer por 
onde eu andar.                                                                                                   



26/02/2021
Base Antares

Rian Lucas
                                                                                    @base_antares

O PODER DA ORAÇÃO

“E, tudo o que pedirdes em oração, crendo, o recebereis.” Mateus 21:22 (ACF)

 Sou Rian, atualmente (2020) com 15 anos faço parte da Base Antares 
e estou aqui para contar-lhes um pouco da minha história na Base e de como 
Deus ouviu e respondeu as minhas orações.
 Minha avó sempre nos levou aos cultos (a mim e a minha irmã Laris-
sa) estávamos sempre presentes em programações do Ministério da Criança 
e nas demais atividades da igreja que envolviam o público de nossa idade.
Sempre dei muito trabalho a minha avó e também às minhas professoras do 
M.C (cá entre nós, eu não era tão quieto assim) e justamente por conta desta 
minha “energia”, Edilza, diretora do Ministério do Adolescente na época, op-
tou por me pôr na Base em 2017 quando eu ainda tinha 12 anos.
 Lá me encantei pela nova linguagem, era tudo bem diferente para 
mim, porém existiam pessoas que me acolheram e me apoiaram. Depois da 
experiência dentro da Base, cresci bastante espiritualmente passei a fazer 
parte da equipe de sonoplastia. Hoje oro, prego e continuo me sentindo bem 
a vontade com meus amigos.
 A Base foi e é um lugar de acolhimento onde sempre me sentirei 
bem. Lá fui incentivado a continuar orando pelo meu desejo de ver meus pais 
nos caminhos do Senhor. E não só eles como minha irmã e eu nos batizamos 
em setembro de 2018. A Base orou por mim e por minha família e é com imen-
sa satisfação que hoje digo: eu e minha casa servimos ao Senhor. Josué 24:15
Hoje, depois de ter toda a minha casa aos pés de Jesus, desejo também que 
meus amigos se acheguem ao Salvador, por isso estou ciente da importância 
e da influência que exercerá o meu testemunho e principalmente as minhas 
orações e tenho certeza que a Base também me ajudará nisso.
 Talvez você esteja pedindo algo a Deus há muito tempo, talvez até 
ache que Ele não te escuta. Mas digo a você: Desde o Ministério da Criança 
orei para que meus pais se convertessem e hoje vejo que Deus ouviu às mi-
nhas orações.
 E lembre-se: “A oração feita por um justo pode muito em seus efei-
tos.” Tiago 5:16 e continue a orar. (1Tessalonicenses 5:17).



05/03/2021
Base: Elite do Rei

Laiza Souza
 

 MINHA BASE 

Se vivemos para o Senhor vivemos... Romanos 14:8

 Me chamo Laiza Souza, frequento igreja Adventista do sétimo dia 
deste de pequena. Minha família e eu sempre vamos a igreja louvar ao senhor 
todos os cultos, inclusive no domingo na quarta-feira e no sábado. Graças a 
Deus quando comecei a entrar na fase da adolescência, minha igreja tinha 
uma Base do MA, e isso foi muito importante para que hoje eu estivesse com-
partilhando aqui essa história. 
 Comecei a frequentar a base Elite do Rei com treze anos, ao entrar 
na sala fui muito bem recebida, e senti uma atmosfera diferente, animadora 
e de um autonomia que nunca tinha tido a oportunidade antes, os líderes fa-
lavam com os adolescentes com carinho e respeito, não havia autoritarismo 
e todos aprendiam juntos. Com ótimos professores que ensina a palavra de 
Deus, com conhecimento o estudo profundo da lição da escola sabatina linca-
do ao Espírito de Profecia, acrescentando uma riqueza de detalhes a história 
bíblica como nunca antes tinha visto em toda a minha vida. 
 Eu me senti parte de algo grande e especial feito pra mim. Todos jun-
tos louvamos a Deus com músicas, cânticos, CD dos adoradores, hinos e co-
letâneas que nos elevava espiritualmente a um nível muito especial, fazendo 
sentido agora dizer: Vamos louvar ao Senhor, pois aprendemos que depender 
Dele é o perfeito louvor. 
 Um outro ponto auto da minha vida na Base é o momento de oração, 
que defino como o maior privilégio para o ser humano, falar com o Criador 
do universo. Aproveitávamos a oportunidade para fazer pedidos e agradeci-
mentos, e depois oração. As dinâmicas, brincadeiras e brindes pra interagir 
com todos os adolescentes incluindo as visitas também é momento que em 
muitos momentos faz toda a diferença pois sempre tem alguém que chega 
na Base não muito bem são nesses momentos que desapega do mal humor. 
Finalizando tem momento do lanche, nossa! Base é coisa de Deus! Os líderes 
conseguem pensar em tudo! 
 A base dos adolescentes foi e é muito importante para mim. Porque 
nesse ministério tive prazer de conhecer coisas maravilhosas, pessoas extra-
ordinárias,  interagir com os amigos de verdade, ter bons conselhos de quem 
se interessa por você só porque você é adolescente, quer te ver bem, feliz, e 
acima de tudo vivendo para o Senhor.



                                    06/03/2021                                                                                                                     
Base Guerreiros da Luz

Samuel Victor                                                                                                                          
@g.guerreiros_luz

DEUS RESPONDE NOSSAS ORAÇÕES 

E esta é a confiança que temos nele: que, se pedirmos alguma coisa, segundo 
a sua vontade, ele nos ouve. 1 João 5:14.

 Na cidade de Itabuna têm uma base que se chama guerreiros da luz 
da Associação Bahia Sul do distrito da Urbis IV. Quem conhece nossa história 
sabe que não foi nada fácil começar esse projeto de montar uma base e de 
termos reuniões frequentes, mas até aqui têm nos ajudado o Senhor.
 O ano de 2019 era o nosso ano, onde realizamos vários eventos e 
projetos, e o melhor de tudo os adolescentes unidos com os jovens, àqueles 
que estavam afastados se aproximaram de cristo novamente, estava uma 
benção. No evento celebrateen, ganhamos 2 troféus, o mega e o destaque 
louvor, nossa que felicidade, conseguimos o que tanto queríamos, aquele 
era o nosso ano, tudo estava dando certo, nossos adolescentes estavam bem 
empenhados.
 Tudo estava indo bem, até que as coisas começaram a dar errado. Os 
2 violões que tínhamos disponíveis para tocar os cultos, nos eventos que éra-
mos chamados quebrou, o desanimo começou a tomar conta, pois não tínha-
mos instrumentos suficientes para tocarmos, também não tínhamos verbas 
suficientes para comprar outros violões. 
 O que fazer nesse momento onde tudo estava dando errado? Nossos 
esforços serviram de que? Mas esquecemos de que a gente servia a um Deus 
vivo um Deus de amor, foi aí que nossas líderes entraram em oração, pe-
los nossos adolescentes, pelos nossos jovens, para que Deus enviasse meios 
para nos ajudar a comprar outros instrumentos. 
 Entramos em jejum, em orações com horários marcados, todos juntos 
as 12:00 horas em ponto orávamos onde estivéssemos, cada um individual-
mente orava. E depois das orações dos jejuns realizados, ficamos mais unidos 
novamente, e sabíamos que tudo se resolveria novamente, pois tínhamos 
esquecido que Deus ele responde nossas orações, e Deus já estava enviando 
respostas as nossas orações.
 Num culto de sábado, uma das nossas líderes se sentiu tocada para 
falar com os irmãos na hora dos anúncios, então ela começou a falar da real 
situação da base, que sem instrumentos não poderíamos levar a mensagem 
do nosso Deus ao próximo. Depois de alguns minutos, um irmão usado por 
Deus levanta sua mão e fala, “pode fazer o orçamento dos 2 violões que eu 
vou pagar”, naquele momento a igreja deu um amém tão forte, tão fervoroso, 



e a nossa felicidade era tão grande que não tínhamos palavras para expli-
car aquele momento, naquele momento sentíamos que Deus não desampara 
seus filhos, e tudo que pedires a ele de coração, e se for da vontade dele, ele 
realiza. 
Hoje para honra e glória do nosso Deus a base têm 2 violões e um Cajôn ex-
clusivo da base. E queremos dizer para você, nunca desista dos seus sonhos, 
coloque nas mãos de Deus, ele sabe o melhor pra cada um de nós, assim 
como ele ouviu as nossas orações, vai ouvir a sua também. E se você quer 
conhecer um pouco mais da nossa história segue lá a gente no instagram, 
@g.guerreiros_luz, que Deus abençoe você.



12/03/2021
Base Shekinah
Pablo Vinicius

                                                        
UM COMPROMISSO COM DEUS 

O Senhor é minha força e meu escudo, nele meu coração confia e dele recebo 
ajuda. 
Meu coração exulta de alegria e com meu cântico lhes darei graça.  Salmo 
28:2

 Quando eu me batizei com meus 10 anos de idade, mesmo sendo 
batizado, não gostava de ir à igreja, quando eu ia ficava com a cara feia mal 
humorado minha mãe sempre me chamava pra ir pra igreja mais eu não que-
ria ir porque ficava jogando horas e horas no celular sempre e tomava bronca 
da minha mãe ou do meu pai porque eu sempre criticava as pessoas que pas-
savam do meu lado. Eu tinha uma mania de falar de outros garotos, xingava, 
batia. Minha mãe sofria com tudo isso, pois achava que ela estava errada em 
alguma coisa. 
   Meu pai não é cristão, e eu dava um péssimo exemplo. Minha mãe 
investia em materiais da igreja pra mim, mas não me importava em fazer, afi-
nal era tudo muito chato. Minha mãe sofria, chorava, desabafava com minha 
diretora do MA, que na época era diretora do MC, (parece que ela me perse-
gue), brincadeirinha. Ela e minha mãe sempre  oravam por mim, e enfrentava 
sozinha toda aquela situação, afinal meu pai não é cristão, então a responsa-
bilidade caia sob ela.
   No ano de 2017 entrei pra classe de Adolescente, e foi aí que tudo 
mudou. Meu professor era o antigo ancião da igreja que até então achava 
muito sério por sempre pegar no pé de todos, mais foi onde mim enganei, 
pois percebi o quanto ele se importava comigo, com meus sentimentos, com 
o que eu fazia e isso me fez entender o quanto eu fazia minha mãe sofrer. 
Ouvindo sua experiência de vida a cada sábado, pude notar como Deus é 
misericordioso comigo. E Ele me trouxe meu professor, o Ninho, para me mos-
trar que Ele é a minha luz, eu não precisava temer.
 Começamos a fazer o Quiz semanal da lição, então ficava a frente a cada 
sábado, junto com o Nycolas e isso me motivou. Daí comecei a trocar as horas 
de celular pela leitura da Bíblia e da série Conflito, junto a lição da Escola 
Sabatina. 
 Participei do primeiro congresso do G148Teen, onde ali eu me en-
contrei, ganhei amigos, que na verdade sempre estiveram lá, mas eu não me 
importava muito, mas agora eu os admiro e amo estar com eles.
 Depois de muito esforço fui mudando dia após dia. Agradeço muito a 
Deus porque Ele me ajudou a largar as coisas que eu fazia e me deu refúgio 



quando mais precisei.  Agradeço a minha mãe porque não desistiu de mim. 
Ela ainda chora, mas de alegria por ver Deus agindo em minha vida. Hoje e 
todos os dias eu a chamo para estudarmos no culto matutino e vespertino, e 
juntos oramos por meu pai, e ensinamos meu irmãozinho.
 Agradeço aos meus professores de Escola sabatina que me ajudaram bas-
tante na igreja e com seus ensinamentos que me fizeram crescer.  Agradeço 
muito aos meninos e meninas da base Shekinah que juntos com ele vivemos 
muitas aventuras e com eles fui desfrutando dia após dia dos ensinamentos 
cristãos e fazendo amizades eu fui mudando a cada dia e preciso mudar mui-
to ainda. 
As palavras que eu falava antes não falo mais, não bato mais em ninguém 
sou um garoto que gosta de organização, ajudo minha mãe e muitas outras 
coisas, mas tudo isso foi porque Deus e as demais pessoas me ajudaram na 
minha vida cristã onde aprendi a dar mais valor as coisa de Deus. E se hoje 
você é ou foi um adolescente assim como eu, busque a Deus em oração bus-
que colocar as coisas Dele em primeiro lugar e você irá crescer dia após dia 
na graça de Cristo. Dê valor a sua Bíblia e lição e desfrute com sabedoria os 
tempos que você vive nesta terra aguardando a volta do Salvador Jesus Cristo.
Hoje conseguir superar meus medos, preguei, cantei e fui convidado pela co-
missão da igreja para ser diácono. Isso por ser reconhecido como Desbravador 
e Adolescente exemplar. Louvo a Deus por estar crescendo em graça.
 



13/03/2021 
Base: Geração Eleita

Luiz Rangel
@basegeracao7

OS FRUTOS DA OBEDIÊNCIA 

Com toda pressa e sem demora, procuro obedecer aos teus mandamentos 
(Salmos 119:60 NTLH) 

 O quinto mandamento é claro: Honra teu pai e tua mãe, para que se 
prolonguem os seus dias na terra (Ex 20:12). Na Bíblia encontramos outros 
textos que confirmam o que está escrito em Êxodo 20:12, os autores sabiam 
da importância que a obediência tem. Os filhos que obedecem aos seu pais 
são felizes e abençoados em tudo. Mas, o que fazer quando os pais não são 
convertidos e querem que você faça algo fora da vontade de Deus? Flávio foi 
pego por essa dúvida. 
 Flávio Santos é um adolescente de 14 anos que desde pequeno aju-
da o pai a vender frutas e verduras na feira livre da sua cidade. Certa vez, 
caminhando pelo seu bairro, ouviu um carro de som divulgar um programa 
sobre saúde que aconteceria ali, e que sortearia uma bicicleta. Incentivado 
pelo prêmio, Flávio foi todos os dias para a tenda que foi armada na sua rua. 
O programa era o projeto evangelístico Hora de Viver da Igreja Adventista do 
Sétimo Dia. Ao final dos estudos, o adolescente sentiu um forte desejo de 
entregar sua vida a Jesus e viver com Ele, e por isso, foi batizado. 
 Mas, logo no começo da sua caminhada cristã, apareceu a primeira 
pedra no caminho: o seu pai se negou a dispensá-lo da ajuda aos sábados. 
Flávio não sabia como fazer para obedecer ao seu pai terrestre sem deso-
bedecer ao seu Pai do céu. Decidiu então pedir ao seu mais novo Amigo que 
lhe desse uma solução. Estabeleceu horários de oração e todos os dias pedia 
muito por um milagre. Mesmo contra a sua vontade, continuava ajudando 
seu pai nas feiras aos sábados, o que o entristecia muito, mas não perdia os 
demais cultos e o Pequeno Grupo jovem, onde sempre pedia para que os seus 
amigos orassem por ele. 
 A resposta do céu não demorou muito! O filho que sempre foi obe-
diente aos seus pais, obteve sua liberação do trabalho aos sábados, sendo 
substituído por um primo. O primeiro sábado de Flávio na igreja foi emo-
cionante, ele aproveitou cada segundo e agradeceu aos amigos que oraram 
com ele! Flávio aprendeu rápido e na prática o super poder que a oração tem, 
e nós podemos fazer o mesmo. É possível que a resposta não venha como 
gostaríamos, mas podemos confiar que os melhores frutos serão colhidos em 
breve! 



19/03/2021
Base Caminho ao Céu 
Brenda Alves da Silva

@base_cac

DEUS NÃO ASSISTE, ELE PARTICIPA

“Sabemos que Deus age em todas as coisas para o bem daqueles que o amam, 
dos que foram chamados de acordo com o seu propósito”. Romanos 8:28 (NVI)

Você lembra como foi o seu ano novo? Talvez você tenha passado com família 
e amigos esperando aquele momento da virada. É o momento que a gente 
espera que tudo dê certo, fazemos novos compromissos, “maratonamos” al-
guma série da Feliz7play... Enfim! Tudo de bom. Mas se eu te contar que o meu 
ano novo começou com o pé esquerdo?
Era quarta de manhã, estava tomando o desjejum quando recebi de minha 
mãe a notícia. O recém comprado carro do meu pai havia sido roubado. Du-
rante a madrugada de quarta-feira, dois homens o assaltaram armados, gra-
ças à Deus meu pai foi conservado em vida. Fiquei bastante arrasada aquele 
carro nos ajudava na renda de casa. Como seria agora? Oramos para que Deus 
nos auxiliasse naquele momento consolando nossos corações. 
No dia seguinte, lembro que fomos fazer às compras. Pela manhã tinha orado 
a Deus para que nos desse uma resposta, anotei em meu caderno o pedido 
de oração e a data, “02 de janeiro de 2020”. Saímos de casa, realizamos as 
compras do mês, e para voltar? Voltamos com as pesadas mochilas à pé até 
chegarmos em casa. Ao chegarmos, recebemos uma ligação. Era o meu pai, 
com a mensagem de que o carro tinha sido encontrado. Não pude conter a 
alegria e gratidão no meu coração. Fui para o quarto, agradeci ao Senhor e 
no caderno anotei a data de resposta ao meu pedido: 02 de janeiro de 2020.
Sabe, às vezes na nossa vida temos dias de alegria, e de festa. Outros de 
desânimo e tristeza. Ficamos meio abatidos. Mas como Jesus disse certa vez, 
no mundo teríamos aflições, porém mais adiante Ele nos pede para que te-
nhamos alegria pois Ele venceu o mundo. Talvez você tenha clamado a Deus 
por algo insistentemente, e não havia recebido uma resposta tão imediata. 
Um dia lá na base, uma querida amiga comentou o seguinte- “Deus não as-
siste, Ele participa”. Tenha uma coisa em mente, Deus está ao nosso lado, 
SEMPRE. E esse Deus nunca nos desampara, Ele nos convida a confiar nEle, 
orar e depositar todas as nossas preocupações em Tuas mãos. Certamente 
Ele nos ouvirá.



20/03/2021
Base: Shekinah

Verônica da Silva

MEU RESGATE  
                                                                                                
Ainda que eu ande por um vale escuro como a morte, não terei medo de nada. 
Pois tu, ó Senhor Deus, estás comigo; tu me proteges e me diriges. Salmos 
23:4

 Tudo começou em 2012, quando eu me batizei na igreja adventista, eu 
me sentia a menina mais privilegiada por fazer parte de lá e de poder fazer 
o que eu mais gostava, cantar. Eu fazia parte da base Shekinah, nos reunía-
mos para fazer viagens, louvores, ministérios, ajuda humanitária e mais. Eu, 
apesar de ser uma menina calma e dócil com todos, tinha meus problemas, e 
guardava pra mim tudo aquilo.
 Com o passar do tempo, fui esfriando com todos, e com Deus. Minha 
preocupação naqueles dias era o porque de não estar com mais aquela von-
tade de seguir nos caminhos de Cristo, como eu tinha quando me batizei, e 
não sabia explicar o motivo. A cada dia e aos poucos, fui me afastando mais. 
Eu já estava achando aquilo tudo uma chatice, de ler a bíblia, orar, ir na igreja. 
E sempre aquilo né, “Me diga com quem tu andas e falarei quem tu és”. Eu 
tinha muita influência de pessoas que eu chamava de “amigo”. 
 No início foi tudo um confronto, pra mim foi complicado porque nin-
guém queria aceitar. Mas eu fui esfriando, e chegou um dia em que eu não 
estava nem ai pra nada e nem pra o que as pessoas da igreja falariam, eu me 
sentia presa e queria liberdade. 
 Logo conheci uma pessoa, comecei um namoro, e pra mim, ele era o 
amor da minha vida, eu o amava muito e por amar, eu fazia coisas por ele que 
ele jamais faria o mesmo por mim, e isso apesar de me deixar triste, eu não 
ligava, só queria estar com ele. 
 Daí, veio minha primeira disciplina, o pastor me falava que era um 
tempo para pensar em tudo, só que eu não pensava. E dentro desses três 
meses de disciplina fui pra festas, e na língua do mundo, eu estava curtindo 
a vida e não tinha nada a perder. 
 Depois disso eu fui disciplinada mais duas vezes e depois foi a remo-
ção do meu nome na igreja e aí eu literalmente saí de vez. Passei por dificul-
dades imensas, mas mesmo assim continuei lá fora. Fiquei dois anos como 
eu queria “livre”.
 Eu tive meus momentos bons, mas era tudo ilusão, e passei aperto o 
bastante ao ponto de dizer: 
-Chega, eu não aguento mais...
Eu comecei a fazer o que eu chamava de chato, ler a bíblia e orar, eu falei:



 -Deus me dá uma luz, eu não aguento mais isso. 
E ele tocou no meu coração, e falou:
-Filha, volta, aí não é seu lugar.
  Teve o programa dos 10 dias de Oração e dez horas de Jejum. Ali ven-
do e ouvindo meu verdadeiro amigo orar e tentar me ajudar não resisti ao 
chamado.
  Lembro do apelo que o professor Ninho fez pra nós. E no final ele 
perguntou se eu queria orar. Eu respondi que sim. Então só consegui falar: 
Deus me ajuda. E chorei. Ainda com os olhos fechados, senti tanto carinho 
vindo de todos os adoles e jovens que ali estavam. Eles me aplaudiram e me 
abraçaram. Sei que ali senti o abraço de Deus. Foi um abraço coletivo mais ali 
pude sentir Deus me resgatando do vale da sombra na morte.
  Numa sexta feira. Eu e mais três jovens afastados da igreja, fomos 
surpreendidos com uma linda festa pra gente, onde meus amigos nos presta-
ram homenagem. Nos pediram desculpas e foi tão lindo e emocionante estar 
ali. Me senti viva outra vez. Participar dos 10 dias de oração foi uma escolha 
maravilhosa, pois incentivou a minha decisão, onde eu tive a real certeza do 
que queria pra minha vida. Pedi que não contassem a minha mãe pois faria 
surpresa.
 Eu não pensei duas vezes, e no dia 16 de Fevereiro de 2020 foi o meu 
rebatismo. A partir daí minha vida mudou, esqueci tudo, deixei para trás, e 
hoje me sinto grata a Deus por me dar mais uma oportunidade e por me tirar 
do vale da sombra da morte.
  Não conheço você. Mais Deus sim. E Ele está esperando você clamar por 
socorro, e logo Ele virá ao teu auxílio.



26/03/2021
Base: Jesus Copy 

Antônio Vitor
@basejesuscopy

EVIDÊNCIAS DE SUA EXISTÊNCIA     
                                               
“Façam tudo com Amor.” I Coríntios 16:14 (NVI)                                                                                                                                           

 No início, por ignorância, eu beirava o ateísmo. De certa forma, para 
mim, era ilógico acreditar em Deus. Depois de um amadurecimento intelectu-
al me defini como agnóstico, o que me faltava era um impulso, uma demons-
tração de Deus.
 Definitivamente minha história com a base começa pelo meu melhor 
amigo, por meio dele conheci a igreja adventista e a base Jesus Copy. Isso me 
possibilitou conhecer pessoas novas, as quais, assim como no meu amigo, vi 
e vejo a essência de Deus. Por conseguinte me despertaram a curiosidade e a 
vontade de conhecer um pouco mais sobre a palavra e o amor de Cristo. Um 
dia essas mesmas pessoas me disseram “Você já faz parte da família” e ou-
tra, quando eu disse que não era adventista “mas vai ser” foi uma das coisas 
mais bonitas que já ouvi. Vejo Deus nesses pequenos detalhes também.
 Dias se passam, eventos, cultos, risadas, reflexões e, em um deter-
minado dia, por não saber o que fazer como homem, recorri a algo superior 
a mim (que até então eu não dava muita importância), e depois de muito 
tempo sem essa prática, me peguei orando, e deu certo. 
 Hoje tenho prazer em estar com a base. Sinto a cada dia vontade de 
estar. E cada dia percebo que cada segundo de vida é um presente divino. 
A exatidão do universo, e o próprio amor na terra, são as evidências de Sua 
existência.
                                                      



27/03/2021
Base Fênix 

                                                                                                         Kauã Rios 
@base_fenix

O MILAGRE DA VIDA

“Ora, àquele que é poderoso para fazer tudo muito mais abundantemente 
além daquilo que pedimos ou pensamos, segundo o poder que em nós opera.” 
Efésios 3:20
  Há exatamente dezessete anos um jovem casal se conheceu, come-
çaram a namorar, noivaram e se casaram, eles se chamavam Erilma Rodrigues 
Damascena e Osmar Ferreira Rios. Logo após se casarem Erilma engravidou, 
sua gestação foi normal como qualquer outra, mas na hora de dar luz houve 
muita complicação e as enfermeiras começaram a empurrar ferros e a subir 
em sua barriga ferindo assim o meu celebro e ocasionando uma Paralisia 
Cerebral. 
 Quando eu nasci os médicos me deram apenas três segundos de vida, 
mas se deste testemunho você não tirar nenhuma lição para sua vida tire 
isto: previsão é coisa de homem, mas provisão é coisa divina, e eu creio que 
naquele momento o Senhor estava fazendo algo sobrenatural na minha vida, 
mas nem tudo foi tão fácil assim.  
 No segundo dia de vida eu tive duas crises de Epilepsia que quase 
me levou a óbito, mas mais uma vez a mão do Senhor esteve atuando na mi-
nha vida. Aos nove dias de nascido fui a Salvador pela primeira vez e daí em 
diante não parei mais, os médicos falavam que eu não falaria e muito menos 
andaria, mas você sabe que o nosso Deus é mestre em causas impossíveis e 
gosta de contrariar a medicina e assim mais uma vez ele estava trabalhando 
em minha vida. 
 Comecei a andar, a falar e até a escola eu consegui ir, aos oito anos 
de vida tomei a melhor decisão, me entreguei os pés de Cristo e assim que 
me batizei ele começou a revelar para o mundo o porquê ele tinha me ajuda-
do a superar tudo que eu já vivi. Começou a me usar no ministério da prega-
ção e hoje estou com dezesseis anos de vida, sou uma pessoa normal como 
qualquer outra, estou cursando o terceiro ano do ensino médio juntamente 
com o curso técnico em administração e o Senhor já tem me usado em vários 
lugares.  
 Não importa o que você já tenha passado ou está passando, o Senhor 
quer te usar de forma grandiosa e quando você se permitir ser usado por ele, 
ele agirá em seu favor.
 Querido adolescente, se você tem oportunidade de frequentar uma 
Base, de se envolver nas coisas de Deus, de buscar se alimentar da Palavra, de 
fazer parte de algo que lhe conduz a adoração espontânea, então mergulhe 
profundamente e sinta Deus executar Seus propósitos na sua vida.



02/04/2021
Base Somos teu Senhor

Tarcísio Locatelli
@g148teensomosteusabac

GAROTO FIEL

A fé é a certeza de que vamos receber as coisas que esperamos e a prova de 
que existem coisas que não podemos ver. Hebreus 11:1

Me chamo Tarcísio, não nasci em berço adventista, muito pelo contrário nasci 
na igreja católica, logo novinho fui batizado lá. Sempre que havia eventos na 
igreja adventista ia com minha mãe, e gostava muito de participar das reu-
niões, mas eu sentia que queria permanecer lá, comecei a ir com frequência 
aos cultos e fui muito bem acolhido. Minha família já fazia parte da igreja, 
primos, amigos e com isso me incentivou bastante em ser um membro da 
igreja. 
Lá comecei a fazer parte de uma classe de adolescentes que se chama hoje 
base, que tem como nome Somos Teus Senhor. Nós ensaiávamos, cantáva-
mos e fazíamos todas as programações relacionadas a igreja. Logo me veio 
a vontade de me batizar e com muita alegria no coração tomei essa decisão, 
só que o inesperado aconteceu, meu pai infelizmente adoeceu e depois de 
alguns meses foi hospitalizado e faleceu. 
Vi que a vida teria que continuar e como antes eu já tinha tomado a minha 
decisão, desci ás águas batismais, os meus olhos se encheram de alegria em 
saber que apesar de tudo que eu sofri, sou vitorioso, pois morri para o mundo 
e nasci uma nova criatura em Cristo. Sou feliz porque hoje faço parte de uma 
família que almeja como eu ver o Eterno Deus.
Tenho um sonho, e tenho certeza que esse sonho já já irá se realizar, pois 
creio que em meio a tudo isso a minha mãe e a minha irmã um dia tomaram 
a mesma decisão que eu que é se batizar, e tudo o que vivi foi uma certeza 
de que estar ao lado de Cristo é a melhor decisão que o ser humano deve 
tomar. Hoje atualmente a minha vida mudou, faço parte de uma geração que 
proclama e prega a mensagem de Cristo através dos louvores e peças teatrais 
e com muita fé e esperança de ver breve Jesus voltar. 



03/04/2021
Base: 10/10 teen

Ruth dos Reis Macedo
@1010baseteen

DEUS É FIEL

“Elevo os olhos para os montes: de onde me virá o socorro?
O meu socorro vem do Senhor, que fez o céu e a terra. 
Ele não permitirá que os teus pés vacilem; não dormitara aquele que te guarda
É certo que não dormita, nem dorme o guarda de israel.
O Senhor é quem te guarda; o Senhor é a tua sombra a tua direta.
De dia não te molestará o sol, nem de noite, a lua.
O Senhor te guardara de todo mal; guardará a tua alma.
O Senhor a tua saída e a tua entrada, desde agora e para sempre.”
Salmos 121 João Ferreira de Almeida.

 Acabei me desanimando e me afastando, não queria mais participar 
das coisas. Com esse meu desanimo optei por me isolar das programações 
destinadas aos adolescentes e acabei perdendo algumas importantes progra-
mações que me ajudariam bastante. Um dos motivos pelos quais me fizeram 
desanimar foi a separação dos meus pais e também minha mudança de cida-
de.
 Dentre as programações que perdi uma delas foi o celebra que ocorreu 
em Barreiras, uma das minhas amigas que foi e participou desta programação 
me contou que esse programa foi de suma importância para o enriquecimento 
espiritual, um programa totalmente voltado para os adolescentes com várias 
etapas especiais, louvores tocantes, momentos inesquecíveis e emocionantes 
que acabei perdendo. Minha amiga me falou que todos sentiram minha falta 
e o quanto gostariam que eu estivesse participando junto com todos da base 
e a partir deste dia foi surgindo um desejo de estar mais presente as progra-
mações da base.
 Passaram-se alguns meses desde o programa do celebra, a base to-
mou a iniciativa de estar orando e visitando os adolescentes que estavam 
afastados, sendo minha casa uma das que receberam esta visita, fiquei muito 
feliz com essa atitude da base pois nestes dias que estava acontecendo estas 
visitas, minha mãe estava passando por momentos difíceis na vida dela. Nes-
ta visita infelizmente minha mãe estava dormindo, mas foi muito proveitosa. 
Isso fez uma diferença enorme na minha vida e com isso me interessei mais e 
mais pelos projetos da base e fiquei muito grata por isso.
 Com tudo isso que aconteceu pude perceber que com pequenos ges-
tos e atitudes podemos salvar vidas, por isso não podemos nos deixar abater 
pelos altos e baixos que passamos na nossa jornada espiritual.
 Deus não desampara os que os buscam e confiam nele.



09/04/2021
                                                                            Base: Hope

Thiago Santos
@base_hopee 

 
UMA NOVA VIDA 

Alegrei-me quando me disseram: “Vamos a casa do SENHOR”. Salmos 122:1 
NAA

  Olá, meu nome é Thiago, e vou falar como conheci a Igreja Adventista 
do Sétimo Dia.
 Antigamente eu era um típico adolescente sem propósito algum, eu 
sabia que tinha que acordar de manhã ir até a escola e não sabia o que fazer 
no resto do dia, costumava ficar triste sem nenhum motivo, e a noite um 
vazio dentro de mim habitava amargamente, não sabia o porquê mas eu cho-
rava quase sempre na calada da noite no meu quarto sozinho.
 Lembro-me que no ano de 2018 conheci um garoto na escola, o nome 
dele é Arlien, e ele se tornou um amigo bem próximo a mim, e ele me falava 
sobre a Igreja mas o interesse não despertava dentro do meu coração, até 
que no ano de 2019 no mês de agosto (algum tempinho depois) eu aceitei fa-
zer uma visita na igreja dele, e eu amei muito, me senti super acolhido e um 
desejo dentro de mim despertou-se, onde eu queria voltar mais vezes. Ele me 
chamou pra visitar o PG, fui como visitante da Base Hope, e me senti muito 
acolhido também, e desde que eu visitei, eles (Aline e Arlien) me ofereceram 
um estudo bíblico e eu aceitei. Fui conhecendo mais sobre a Bíblia e as dou-
trinas da igreja e fui me encantando. Depois de um certo tempo aquele vazio 
dentro de mim foi passando, e já não me sentia tão triste ou sozinho, sentia 
a presença de Jesus em mim.
 Com o passar do tempo senti a vontade de descer as águas batis-
mais, sentia um chamado, e uma voz me falava que eu estava pronto, orei e 
decidi marcar o meu batismo para 24 de Novembro de 2019, o dia que vai ficar 
marcado sempre na minha vida. Estava tão ansioso, sabia que ia ser um dia 
super especial e foi. Quando desci sobre as águas, me senti renovado, chamei 
esse momento de “UMA NOVA VIDA” e sabia que eu agora tinha um propósito, 
levar pessoas ao reino de Deus. Não há algo que possa ser melhor que isso, e 
tudo começou na escola, uma amizade, uma visita a Igreja e ao PG, comecei 
como visitante e hoje sou membro da Base Hope, não tenho mais vazio den-
tro de mim e não fico mais triste constantemente, Deus transforma vidas, e 
transformou a minha, mas e aí, vamos mudar a vida de outras pessoas tam-
bém, vamos falar de Deus pra as outras pessoas?
 Obrigado a você que leu até aqui, meu nome é Thiago Santos Cardoso 
e esse é meu testemunho.



10/04/2021
Base Guerreiros por Cristo

Gustavo Cardoso
@base.guerreiros

DA TIMIDEZ A PREGAÇÃO 

Mateus 21:22 fala: Tudo aquilo que pedires crendo que recebera. Versão in-
ternacional.

 Sempre tive muita dificuldade para me expressar perante as outras 
pessoas e nisto a timidez, a insegurança de ser quem eu era, me afligia e 
fazia com que eu não me sentisse bem comigo mesmo. Isso se refletia na 
minha vida, não sentindo vontade de fazer nada na frente da igreja. Quando 
ocorria as Quartas de Poder realizadas pela BASE sempre queriam me colocar 
para pregar, eu me esquivava pois não entendia que era um plano de Deus na 
minha vida. Porém Deus me mostrou o caminho para sair dessa situação, que 
poderia se tornar até uma depressão. 
 Como eu também queria a mudança, comecei por buscar novos pen-
samentos, meus padrões mentais mudaram, me tornei uma nova pessoa, 
treinei minha comunicação, pois sei que é um dos maiores ativos que o ser 
humano pode ter. Mesmo com as dificuldades e as pessoas próximas a mim 
me criticando, eu compreendi que Deus tinha um propósito pra mim, acre-
ditei que com Ele o que eu quero, eu consigo, e mudar a minha realidade, 
os pensamentos que vinham em minha mente, entendendo que tudo o que 
acontece de bom ou ruim tem um objetivo, de me ensinar e de me mostrar o 
caminho. 
 Hoje consigo olhar para o meu passado e afirmar que sou um adoles-
cente que tem uma comunicação diferente e que a minha influência sobre 
as outras pessoas aumentou. Tenho a ética em saber que devo ajudar outros 
com essa influência, sou conhecido por esta habilidade de comunicação que 
adquiri e hoje pregar ou testemunhar já é fácil na minha vida. 
 A vida de um adolescente é muito conturbada pois ele passa por uma 
transição de criança para adulto, a cobrança dos pais é muito grande, não é 
sempre que os adultos conseguem falar a nossa língua, mas graças a Deus 
eu aprendi a lidar com este tipo de situação e por isto que evolui, porque 
entendi que nós temos que aprender a focar no lado bom das coisas mesmo 
que seja muito difícil, e que é possível você ser um adolescente positivo.
  Essas palavras não são apenas um testemunho, mas sim um gran-
de alerta para os adolescentes que tem algum problema emocional. Busque 
ajuda, não fique sofrendo calado, há sempre uma solução. E se lembre que 
a única pessoa que pode te tirar daí é Deus e você, mesmo que Deus queira, 
você tem que fazer a sua parte, tirar a cabeça das coisas ruins e colocar ela 
no céu.



16/04/2021
Base Aahbran 

 Taíssa Lima Amâncio 
@_baseaahbran 

G148TEEN E MEU BATISMO 

“Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, 
para que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna.” João 
3:16 ACF 

 Quando era menor fui à igreja Adventista pela primeira vez e no dia 
que fui estava tendo uma investidura (eu não fazia ideia do que estava acon-
tecendo, tinha apenas cinco anos e meu irmão tinha me levado para ficar 
com minha cunhada que fazia parte do clube de desbravadores) depois de 
um tempo voltei a ir só que para os cultos de sábado de manhã com ela, daí 
participava dos primários e dos aventureiros. 
 Após um tempo, me afastei, e em 2016 retornei por ver meu irmão já 
batizado à algum tempo indo dia de sábado, desde então conheci a base e 
também frequentava ao clube de desbravadores. Eu simplesmente me apai-
xonei pelo Ministério dos adolescentes e participando dele, na programação 
do Celebra Teen de 2018 eu senti o desejo de me batizar. Na reinauguração da 
minha igreja, eu desci as águas e tomei a maior decisão da minha vida. 
Estando no clube bem antes da base e já gostando de tudo que estava viven-
do, esses dois ministérios foram o maior incentivo para querer viver eterna-
mente com Cristo na volta dele. Deus usou minha cunhada e o meu irmão de 
maneiras incríveis para me trazer aos teus braços de amor e hoje eu sou do 
meu Salvador.



17/04/2021
Base: Ser

Autora: Mariana
@base_ser_

SEJA FORTE!

 Lembre da minha ordem: “Seja forte e corajoso! Não fique desanima-
do, nem tenha medo, porque eu, o SENHOR, seu Deus, estarei com você em 
qualquer lugar para onde você for!”. Josué 1:9
 Ser um adolescente em meio ao Grande Conflito que vivemos não é 
fácil. As vezes ouvimos que tudo na adolescência é moleza, porém são tantos 
os desafios que passamos, tantas escolhas que precisamos tomar. 
Os adultos falam em aborrecência, eles podem ter razão em “partes”, re-
almente nos aborrecemos rapidamente e imediatistas que somos podemos 
magoar com facilidade também, não é uma fase fácil. 
 Com conhecimento de causa, escrevo para vocês caros amigos, sobre 
a importância da Igreja Adventista do Sétimo Dia em minha vida e especifica-
mente de uma classe especial que é chamada de Base, o grupo de adolescen-
tes e jovens é denominado assim, sendo que adolescentes, é a versão teen.  
Eu curto muito fazer parte dessa classe!
 Meus pais são adventistas e isso é muito legal, porque andamos jun-
tos no mesmo caminho e propósito, então quando estou desanimada em ir 
para a igreja, (sim isso acontece até com que é cristão a mais tempo) um vai 
fortalecendo o outro e assim vamos seguindo confiantes de que o nosso Rei 
vem vindo!
 A base Ser me ajudou muito a chegar mais perto de Deus e ela é 
muito especial para mim porque a partir do momento que eu passei a fazer 
parte dela e participar ativamente, estudando a lição, cumprindo desafios, 
participando com os meus amigos da quarta de poder e tudo que é proposto 
pela direção e professora da classe, minha vida mudou, passei a ter mais 
comunhão com Deus, a saber, que a vida espiritual é muito importante, nos 
ajuda a vencer os obstáculos da vida e sermos fortes contra as lutas do dia 
a dia. A Base representa muitos momentos de alegria e aprendizado, me faz 
ouvir a cada dia o recado de Deus para nós, o futuro da igreja, do país: Seja 
forte e corajoso! 
 Dificuldades são diárias, porém, quando olhamos para Daniel, para o 
Profeta Elias, estudando durante esse trimestre em nossa lição. Como assim? 
Isso mesmo! Temos uma lição por trimestre, somos uma classe da Escola Sa-
batina, somo uma geração chamada de Geração 148 teen, ou seja, a Geração 
que prega e diz para o mundo o que está em Romanos 14 verso 8: Se vivemos 
é para o Senhor que vivemos; e, se morremos, também é para o Senhor que 
morremos. Assim, tanto se vivemos como se morremos, somos do Senhor.  



Portanto minha vida tem mais sentido, tem propósito e essa certeza é fir-
mada em meu coração a cada dia graças ao estudo da palavra e o incentivo 
que recebo na Base. Juntos somos mais fortes, em união podemos aguardar 
a Cristo com perseverança, compartilhando alegria, fé e coragem. Sejamos 
fortes e corajosos, sejamos luz! 
Se você é adolescente e ainda não participa de uma base, por favor, não perca 
tempo. Entre em contato pelo nosso insta. –Ah, mas eu não moro na Bahia, 
não moro em Jequié, não tem problema vamos indicar uma Base top para 
você. Mano, mana, eu quero te encontrar no céu, não perde esse bilhete! O 
Eterno nos chama, CORAGEM!

Abraços da Mari!



23/04/2021
Base: Conectados

Netto J.A.M.P

VIDA QUE SEGUE...

“Vejam, o Senhor, o seu Deus, põe diante de vocês esta terra. Entrem na terra 
e tomem posse dela, conforme o Senhor, o Deus dos seus antepassados, disse 
a vocês. Não tenham medo nem desanimem”. (Deuteronômio 1:21).

 Essa expressão “vida que segue” é muito usada na atualidade (às 
vezes equivocadamente orgulhosa) para expressar a ideia de superação em 
relacionamentos rompidos entre jovens/adolescentes. Neste contexto, ela 
pode nos ajudar a entender um pouco melhor a nossa vivência nesse período 
de pandemia global. É comum ouvir isso das pessoas como justificativas por 
suas injúrias e decepções, mas bem sabemos que em toda a história de vida 
enfrentamos lutas, frustrações e desespero, porém há uma certeza: com Deus 
tudo podemos e nEle também podemos seguir em frente. 
 É incrível relembrar quando Cristo esteve aqui na terra entre nós, pois 
todos as vezes que alguém, que já não sabia como prosseguir ou o que fazer 
na vida, ao se encontrar com Jesus ouviam dele a expressão “vai”.... É como se 
Ele estivesse dizendo: meu filho a vida precisa seguir, você tem a chance de 
recomeçar, de se refazer, de reescrever a sua própria história nos parâmetros 
celestiais. Ou seja, “Nada temos que recear quanto ao futuro, a menos que 
esqueçamos a maneira em que o Senhor nos tem guiado, e os ensinos que 
nos ministrou no passado” TS3 - Pag. 443. 
 A verdade para o nosso tempo presente é que há de nascer um novo 
tempo, as portas do céu já estão se abrindo para os filhos de Deus, Aquele 
que é o Rei dos Reis está deixando o Seu trono mais uma vez e está vindo 
nos buscar. Teremos a oportunidade de expressar glórias a Ele, de dizer: seja 
bendito o Rei de todas a nações, o filho de Deus, o nosso Salvador. Ou o 
contrário será a nossa prerrogativa gritar afasta-te daqui, me esconderei nas 
montanhas porque eu não quero ver o rosto do Rei que eu rejeitei. Por isso 
precisamos seguir, como bem esclarece a escritora Ellen White: “Mas se nos 
entregarmos completamente a Deus, e seguirmos Sua direção em nosso tra-
balho, Ele mesmo Se responsabilizará pelo cumprimento. Não quer que nos 
entreguemos a conjecturas sobre o êxito de nossos esforços honestos. Nem 
uma vez devemos pensar em fracasso. Devemos cooperar com Aquele que 
não conhece fracasso.” (Parábola de Jesus p. 363). 
 Hoje precisamos entender que Deus é Fiel e ao seguir todos os Seus 
passos e planos, entendemos que temos a responsabilidade de contar a ou-
tros sobre o Deus tem feito com e por nós. Tome sua decisão e viva.



24/04/2021
Base Geração de Adoradores

Autor: Murilo
@basegeracaode

APRENDENDO COM O SENHOR

 Sou o terceiro entre quatro irmãos, que foram criados pela guerreira 
que chamo de mãe. A ausência do meu pai sempre me deixou revoltado e 
triste. Era o filho rebelde, desobediente e me isolava das pessoas.
 Minha mãe frequenta uma Igreja Evangélica junto com meu padrasto 
e meu irmão mais velho já é adventista há algum tempo. Há quase três anos 
atrás, meu irmão me convidou para ir à sua Igreja com ele, e lá participei da 
Base dos Adolescentes. No início, fiquei calado, envergonhado, não fiz nenhu-
ma amizade além do meu primo que também já era adventista. Com o passar 
do tempo, fui aprendendo a gostar muito dos programas, e fui convidado a 
participar do Celebra teen no final do ano de 2018, em Jacobina. Eu nunca 
havia saído antes e fui meio desconfiado, mas gostei muito, pois à essa al-
tura Jesus já havia me ensinado a fazer novas amizades, a conversar, sorrir, e 
aproveitei bastante o programa.
 Logo após, eu me batizei, comecei a participar das peças teatrais na 
Igreja, nos cultos, orar na BASE, fui perdendo a timidez. Ano passado partici-
pei do Celebra em Capim Grosso e foi maravilhoso e inesquecível, nem queria 
voltar mais pra casa de tão bom.
 Minha mãe fala que eu me transformei, pois era o filho que mais dava 
trabalho a ela, e antes nunca havia falado que a amava, e hoje falo todos os 
dias ao sair de casa pra Escola. Muitas vezes ela me vê de joelhos orando, e 
diz que para ela isso foi um milagre, e eu digo que sim, pois quando seguimos 
os conselhos do
 Senhor, ele nos transforma e nos coloca na rota certa, no caminho 
que conduz ao céu.
 Minhas duas irmãs foram batizadas esse ano na Missão Calebe, só 
falta mesmo a minha mãe se tornar adventista também. Hoje sou verdadei-
ramente feliz por conhecer o amor de Deus e ter sido transformado por Ele. 
Vale a pena seguir as instruções do Senhor, pois a nossa recompensa, será a 
vida eterna. 
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Base Geração White

Autora: Renata da Hora
@base_geracao_white

NOVA VIDA

...assim, já não sou eu quem vive, mas Cristo vive em mim...(Gl. 2:20, NVI) 

 Olá meu nome é Renata, tenho 16 anos e quero compartilhar um pou-
co de minha história na base.
 Nasci em São Paulo, onde morei 15 anos e durante esse período co-
nheci a Igreja Adventista do Sétimo Dia de longe, pois só participava do Clube 
de Desbravadores, entretanto não me firmei e acabei me afastando. Sempre 
fui uma garota de muitas amizades, gostava de sair com as amigas, organizar 
festas e curtir do jeitinho que o mundo gosta, mas sempre sentindo um vazio 
enorme, pois a cada dia me sentia mais distante do Senhor.
  Muitas coisas aconteceram em São Paulo, meu pai veio a falecer e 
isso abriu os meus olhos para muitas coisas, principalmente a falta que Deus 
estava fazendo e tudo isso foi uma brecha muito grande para o inimigo mexer 
com minha cabeça me dizendo que eu estava sozinha, entre outras coisas. 
Com todas as dificuldades minha mãe resolveu se mudar para o interior da 
Bahia e eu não fiquei muito contente com isso, pois apesar de que tudo 
estava indo de mal a pior, ainda assim eu não queria perder minhas festas, 
amizades, tudo que eu achava ter “conquistado”.
 Nos mudamos para cá e tudo parecia horrível para mim, na minha ca-
beça Deus tinha me abandonado, eu estava sem amigos e em um lugar des-
conhecido, mas o que eu não sabia era que tudo isso já estava nos planos do 
Pai celestial, na minha segunda semana aqui resolvi visitar a Base Geração 
White  e me senti tão acolhida e aconchegada como há muito tempo eu não 
me sentia! E a presença de Deus? Ahh!! Tornei a sentir e foi isso que fez eu 
querer mais e mais voltar a frequentar a base pois ela foi uma ponte perfeita 
para estar conectada ao Senhor Jesus Cristo.
 Hoje eu estou aqui na Bahia a cinco meses e estou prestes a me ba-
tizar, além da reaproximação com Cristo. A base me deu amigos verdadeiros 
onde eu nunca mais me sentirei sozinha, eles me mostraram amor e o que é 
ter uma família novamente, coisa que eu sinceramente não sabia o que era 
desde que meu pai faleceu.
Agradeço a Deus por essa mudança, pois hoje sei que não sou a mesma Re-
nata de antes e com a base, eu sei que irei realizar meu sonho de pregar a 
volta de Cristo e o mais importante: Iremos subir juntos com Ele em Sua volta!



01/05/2021
Base SomosTeus

Jaqueline Nascimento dos Santos
@base_somosteus

AMOR CORRESPONDIDO 
                                                      
“E, assim, se alguém está em Cristo, é nova criatura; as coisas antigas já pas-
saram; eis que se fizeram coisas novas.”   2 Coríntios 5:17 (ARA)

 Eu me chamo Jaqueline, tenho 17 anos, e irei contar minha história 
de amor a vocês. Conheci a Igreja Adventista através de um amigo; éramos 
muitos próximos, e em vários momentos ele falou sobre a igreja, as doutri-
nas e principalmente, sobre Ellen G. White. Certo dia, ele me convidou para 
acompanhá-lo na igreja, e eu, prontamente, aceitei o convite, e pouco tempo 
depois aceitei estudar a bíblia com ele. Comecei a frequentar a igreja, até 
que ele ao passar por alguns problemas se afastou da mesma; foi então que 
percebi que estava indo à casa de Deus por ele, e não pelo Senhor; eu não 
sentia vontade de me entregar completamente a Deus e nem de continuar 
frequentando a igreja Adventista, uma vez que, sempre que eu ia, era com 
ele. Mas tudo isso mudou, quando passei por um momento muito difícil de 
minha vida, quando acreditava que minha vida não tinha mais sentido algum. 
Visitei mais uma vez a igreja Adventista e algo inesperado por mim aconte-
ceu, fui abraçada, acolhida, amada e cuidada. Aquilo me impressionou! Voltei 
a estudar a bíblia, participava dos cultos familiares com a família de Maria, 
a mulher que continuou me dando estudo bíblico e me apoiando. Tive um 
verdadeiro encontro com alguém que estava realmente disposto a me amar e 
que nunca me abandonaria: Cristo Jesus! Eu o amo e descobri que Ele sempre 
me amou e que esteve sempre esperando por mim. 
 Ele estava apenas esperando que eu correspondesse esse amor, as-
sim como espera que todos façamos. Foi após perceber tudo isso, que tomei 
a decisão mais importante da minha vida, entreguei-me por completo ao Se-
nhor no dia 15/03/2020 através do batismo. E hoje digo com todo orgulho que 
“não me envergonho do evangelho, porque é o poder de Deus para a salvação 
de todo aquele que crê” (Rom. 1:16 ARA). Atualmente sou secretária da minha 
Base e em breve estarei me tornando desbravadora para a honra e glória de 
Deus. Gostaria de dizer a todos, que o Senhor Jesus está de braços abertos a 
nos esperar e esse é o momento de entregar nossas vidas a Ele. Cristo te ama 
e quer fazer de você uma nova criatura! Eu correspondi a esse amor, e você?



07/05/2021
Base Remanescente

Eryellen

NÃO TE CALES

Atos dos Apóstolos 18: 9 “[...] Não temas, mas fala e não te cales;” (ARC)

 Meu nome é Eryellen, moro em Itapetinga sou da Base Remanescen-
te. Eu sempre participei do projeto Missão Calebe. No ano de 2020, foi meu 
terceiro Calebe e foi uma luta para mim, porque antes eu não estava a fim de 
ir e não tinha como eu participar, mas tive a oportunidade de ir com o pessoal 
de uma cidade vizinha minha. Chegando lá eu me senti um pouco tímida no 
começo, pois tinha várias coisas que eu não sabia fazer; não gostava muito 
de falar em público, não gostava de passar a lição, cantar e coisas desse 
tipo. Mas, no segundo dia, tivemos uma oração às 2h da madrugada, e minha 
oração foi muito rápida. Eu fiquei com isso na cabeça, como se não soubesse 
fazer uma oração bonita, longa e eloquente. Minha oração sempre foi peque-
na e rápida.
 Em um dos dias, tivemos a separação de quem iria coordenar o culto, 
e eu fiquei responsável. No primeiro culto, eu fiz a ordem das pessoas que 
iriam orar, passar a mensagem e cantar também. Até aqui tudo bem. Fui fa-
zer minhas tarefas do dia a dia e acabei esquecendo de escolher as pessoas 
para o culto do dia seguinte. Quando chegou à noite, por volta das 23h, já no 
toque de recolher, eu lembrei que não tinha escolhido a pessoa para passar a 
mensagem, porém eu não podia fazer mais nada. Acabou que eu fiquei muito 
aflita e com muito medo, pois não sabia nem orar em público, imagina passar 
a mensagem. Mandei mensagem para todos, entretanto ninguém aceitou. 
Antes de dormir eu orei a Deus, bem angustiada, e falei que às 2h da madru-
gada não queria sentir mais sono e que queria estudar a mensagem. Terminei 
a oração e fui dormir.    
 Às 2h eu fiz a oração normalmente que fazia sempre no quarto e fui 
estudar e dormir novamente. Quando deu 4:45 acordei bem nervosa e com 
medo. Fui para sala principal, oramos, cantamos, e quando se fez oração para 
começar a pregação eu orei a Deus e falei para ele me ajudar, que todo o 
medo e nervosismo pudesse passar. Então, eu abri meus olhos e comecei a 
mensagem. Comecei a falar e quando eu vi perceber eu não estava nervosa, 
estava calma. Percebi a presença de Deus comigo. Terminei a mensagem com 
muita alegria no coração, fiz minha oração de agradecimento a Deus.
Existe muitos jovens e adolescentes com medo de ir à frente das coisas de 
Deus, de cantar, passar uma lição, e etc. Mas a experiência que eu tive é para 
mostrar à estas pessoas que Deus está no controle de tudo, que da mesma 
forma que ele me ajudou ele pode ajudar a você, basta você querer, basta 



você buscar. Fazendo sua oração sincera a Deus, tenho certeza que Ele irá te 
ouvir e responder conforme à vontade Dele. Que através desse testemunho, 
você venha colocar no seu coração que você aceita o Ide de Deus. Que se pre-
cisar cantar você irá, precisar orar você irá, muitas outras coisas você estará 
à disposição para Ele lhe usar.



08/05/2021
Base Getesêmani

 Kaillayne Almeida

SOMOS UMA FAMÍLIA?

Se uma parte do corpo sofre, todas as outras sofrem com ela. Se uma é elo-
giada, todas as outras se alegram com ela. Pois bem, você é o corpo de Cristo, 
e cada um é uma parte desse corpo.1coríntios 12: 26 e 27

 Certo dia perguntei para secretária: como se faz para ser removida da 
igreja? A secretária se espantou ao ouvir essa pergunta, vindo de uma pessoa 
que sempre esteve ativa. Uma jovem menina, acima de qualquer suspeita... 
planejando sair da igreja. 
 Todos ao saberem ficaram perplexos! Ninguém entendia o que tinha 
acontecido de errado. A verdade é que a menina também não entendia o 
desejo de sair da igreja, algo lhe dizia que ela não precisava de uma igreja, 
poderia viver bem no mundo sem pertencer a uma congregação, achava que 
era forte o suficiente e nada a fazia mudar de ideia. Estava decidida. Mas uma 
coisa aconteceu, uma força tarefa foi organizada, houve visitas, choro since-
ro, questionamentos... O celular dela não parava de tantas mensagens, até as 
pessoas mais distantes, agora estavam tentando impedi-la de cometer uma 
loucura.
 Meu nome é Kaillayne Almeida tenho 16 anos e sou essa jovem me-
nina. No dia 6 de maio irei completar 4 anos de batizada na Igreja Adventista 
do Sétimo Dia da igreja Central de Várzea da Roça e se os irmãos não tives-
sem mostrado que se importavam comigo, agora eu estaria no mundo sendo 
influenciada para o mau. Agradeço muito a Base Getesêmani, pois, foram os 
irmãos e a família que eu não tive, me deram suporte nesse momento con-
fuso da minha vida e estão sempre dispostos a ajudar!  E uma grande lição 
eu levo comigo sobre essa questão: precisamos ser atenciosos aos pequenos 
sinais, como a igreja e a Base fez, para evitarmos a apostasia. Que possamos 
cuidar dos irmãos que estão se afastando, afastados e dos que pensam em 
se afastar da igreja. Nós fomos curados para curar, então vamos levar a cura 
que o mundo precisa!  Hoje sou a responsável por essa Base que me salvou e 
me acolheu e juntos temos trabalhado por Cristo, conquistando outros para o 
aprisco, como foi com o adolescente Lucas que acabou de ser batizado, fruto 
de um trabalho de equipe. Hoje eu sei o quanto Jesus é importante para mim, 
e o quanto A IGREJA, o Ministério do Adolescente e o G148 Teen tem con-
tribuído para a minha vida e dos adolescentes da minha igreja. Somos uma 
família.  Que a paz de Deus esteja com todos. 

 



14/05/20241
Base: NEOQJAV 

Ludmila, Robert e Larissa. 
@neoqjav

DAQUI PRO CÉU

Não rejeiteis, pois, a vossa confiança, que tem grande e avultado galardão.
Porque necessitais de paciência, para que, depois de haverdes feito a vontade 
de Deus, possais alcançar a promessa. Porque ainda um pouquinho de tempo, 
E o que há de vir virá, e não tardará. Hebreus 10:35-37 

 A base de adolescentes é como se fosse um alicerce que encontra-
mos na igreja para nos fortalecer na fé em Cristo! É um espaço que encontra-
mos para desabafar, com pessoas que nos entende e não vão nos julgar e sim 
nos ajudar a prosseguir na caminhada cristã. Eu aprendi na minha base que 
mesmo nos piores momentos das nossas vidas Deus nunca vai nos deixar, 
Ele sempre está disposto a escrever um novo enredo para a nossa história, 
sempre de braços abertos, como diz em Hebreus 10: 35-37. 
 Eu fiz novas amizades na base que quero levar para a minha vida 
toda! 
 Grata pela minha primeira e única base neoqjav por todos os momen-
tos que passei com vocês e todos os ensinamentos que eu vou levar por toda 
a minha vida no meu coração. 
 A base me ajudou a ser mais extrovertido a ser mais fiel a Deus, 
me tornou mais feliz, tive grandes experiências outras boas outras nem tan-
to, emocionei, ri, tive grandes momentos incríveis, tive mais comunhão com 
Deus. Na base aprendi que é #TudoporEle e ainda aprendo sobre falar com 
Ele. Graças a base hoje sou grato a todos na base por mudar tudo na minha 
vida. Tudo posso naquele que me fortalece. Filipenses 4:13. 
 Eu entrei na base em janeiro, mês do meu aniversário, eu estava mui-
to ansiosa. No dia do meu aniversário minha mãe fez um bolo surpresa para 
mim. Está sendo legal fazer parte da base. Minha frase de encorajamento é: 
Coloque Deus em primeiro lugar da sua vida e você vai longe! 
 Salmos 91:7/8- Mil cairão ao teu lado e dez mil a tua direita, mas tu 
não serás atingido, somente com os teus olhos olharás e verás o castigo dos 
ímpios. 

#2021comJesus  #Daquiproceu



15/05/2021
Base Âncoras   

Gabriel Junior de Jesus Pilon 

CORAÇÃO APERTADO

“As minhas lágrimas têm sido meu alimento dia e noite[...]” Salmos 42:3 Nova 
Almeida Atualizada

 As vezes o que nossa alma deseja é somente ser livre, uma liberdade 
sem se sentir aprisionados pelos pensamentos. É difícil viver em meio ao 
mundo conturbado. Rodeado de tanto medo, insegurança, solidão, tristeza, 
as pessoas vão deixando de viver e apenas começam a existir! Se tornam 
vítimas das circunstâncias. Essa foi a visão de Gabriel, em uma mistura de 
sentimentos com excesso de passado e anseio pelo futuro foi dominado por 
depressão e desde então uma crise existencial passou a fazer parte dele. A 
cada julgamento de que tudo era um drama, bobeira, falta de Deus, que tudo 
era para chamar a atenção, a cada acusação a vontade de desaparecer era um 
sonho. 
 Desabafar já não adiantava, o meu socorro bem presente naquela si-
tuação era na solidão do quarto. Aliviar a dor do coração era somente através 
dos cortes no braço, onde lágrimas e sangue se misturavam, momentos em 
que não podia haver um grito de socorro. O que estou fazendo aqui? Pra que 
viver? Para somente sofrer? Essas eram perguntas que atormentavam desde 
ao meu acordar ao adormecer. Era dolorido executar o silêncio da madruga-
da se conectar com as preces aflitas de minha mãe. Dominado pela crise de 
ansiedade o único desabafo a esse respeito foi com o rosto todo encharcado, 
gritando para a mulher que me deu a luz: ”eu não aguento mais , eu quero 
morrer” sentindo as lágrimas dela escorrer pela minha mão; não há mais 
nada dolorido de vê sua mãe chorar. 
 Nesse momento de aflição eu já havia deixado de buscar a Deus e já 
estava com todo o planejamento do “suicídio perfeito,” pronto. No entanto, é 
essencial entender que somos personagens e não autor, como se procederá 
o final de nossa história não é revelado. Dentro da casa de uma amiga, entrei 
no quarto, sentei no chão e comecei a chorar em desespero e, uma bíblia 
caiu aos meus pés, ao ver aquilo e exclamei: “Eu não quero morrer, por favor 
me tire daqui e reescreve minha história”. Peguei a bíblia e sem saber o que 
fazer, abri e caiu na passagem de salmos 42. Foi ali que entendi que minhas 
lágrimas tinham sido meu alimento. No outro dia a resposta de Deus ao meu 
clamor apareceu. O meu pastor me ligando dizendo que me tiraria dali. De 
forma milagrosa todos os remédios foram abandonados e aquela depressão 
desapareceu, foi aí que gritei dentro do meu coração: “por que estás abatida, 
ó minha alma? Por que se perturba dentro de mim? Espere em Deus, pois 
ainda O louvarei.



21/05/2021
Base Valdenses

Daniely Almeida 
@baselifevaldenses

                                           

 BALINHAS, E UM COPO COM LEITE 

Quando estamos na presença de Deus, temos coragem por causa do seguinte: 
se pedimos alguma coisa de acordo com a sua vontade, temos a certeza de 
que ele nos ouve. I João 5:14 NVLH 

 Sempre fui uma criança muito ativa, e dei bastante trabalho para 
meus pais. Em um desses episódios, apesar de ser bem pequena, eu me lem-
bro perfeitamente, do cuidado de Deus para comigo, Era um dia muito espe-
cial na minha casa, pois minha mãe iria se batizar na Igreja Adventista, na 
época, ela passava por muitos problemas, e a saúde psicológica da minha 
mãe não estava muito boa, então ela fazia uso de algumas medicações para 
depressão. 
 Como eu tinha 3 anos de idade, e com toda a movimentação por 
conta do batismo, eu peguei a cartela inteira de remédios para dormir e sem 
que algum adulto se desse conta eu chupei como se fosse balinhas, quando 
estava no último comprimido da cartela, minha mãe me procurou para irmos 
para igreja, e qual foi a surpresa quando ela me encontrou, lá estava eu, com 
a cartela quase vazia, imediatamente minha mãe, me pegou no colo e por 
indicação de outras pessoas que estavam ali me deu leite para tomar, O medo 
que ela sentia de que eu dormisse para sempre, invadia seu coração, e em 
meu ao desespero, ela orou a Deus entregando a minha vida a ele. 
-Senhor, sei que hoje é um dia especial, e que o inimigo, não está feliz com 
a minha decisão, te peço Senhor, cura a minha filhinha, restaura a vida dela, 
e que nada de mau possa lhe acontecer, ela é tão pequena ainda, me ajuda 
Senhor a entender os seus planos para mim, quero muito ser batizada hoje, e 
por isso a coloco em suas mãos. Amém. 
 Após a oração minha mãe sentiu um grande alívio, e decidiu que 
tinha se batizar mesmo com tudo acontecendo. Incrivelmente, mesmo um 
remédio muito forte para dormir, não senti sono e nem dor durante toda a 
programação, minha mãe se batizou e tudo aconteceu conforme a vontade 
do nosso Deus. Naquele dia minha mãe teve a certeza de que Deus estaria 
sempre me protegendo. 
 Saiba querido amigo adolescente, o nosso Senhor não nos prometeu 
que nesse mundo nunca passaríamos por momentos difíceis, ele nos prome-
teu que sempre estaria conosco, e nos ajudaria a passar por todos eles, por 
isso coloque sua vida nas mãos de Deus e ele sempre estará cuidando e você, 
como cuidou e cuida de mim.



22/05/2021
Base Missão Possível
 Enoilma Silva, Diego 
Pires e Letícia Nunes

UMA MISSÃO POSSÍVEL

“Jesus olhou para eles e respondeu: “Para o homem é impossível, mas para 
Deus não; todas as coisas são possíveis para Deus”. Marcos 10:27 (NVI)

 A Base Missão Possível teve seu início em fevereiro de 2019, quando 
a professora da classe infantil, cuja sala era mista, com grupos do Jardim, 
Primário, Juvenis e Adolescentes, percebeu que os Adoles (como carinhosa-
mente preferimos ser chamados) precisavam ter o seu espaço reconhecido.
 A inquietação surgiu na organização da Jornadinha Primeiro Deus, 
uma vez que na reunião do Ministério da Criança (dia 19/01/2019) foi sinaliza-
do que existia um material específico para os Adoles e que a professora de-
veria buscar o responsável do Ministério de Adolescentes (MA) na sua igreja. 
Mas como na IASD Boa Vista do Lobato não tinha esse setor, pois até bem 
pouco tempo, não tinham Adoles na igreja. A professora buscou a Diretora de 
Grupo da Igreja para saber como entrar em contato com a Distrital do MA.
 Apesar de ter apenas três Adolescentes, a professora, com o apoio 
geral da igreja e da distrital do MA fundou a Base. Em reunião com os Adoles 
escolheram o nome da Base, com a coordenação da Professora Enoilma Silva, 
tendo como diretor de Mídia o Adolescente Diego, a Base iniciou suas ativi-
dades apenas com três Adoles: Diego, Kauan e Letícia.
  Com o tema “Tudo posso naquele que me fortalece” Filipenses 4:13. 
A Base iniciou fazendo a Jornada WhatsApp de Deus, cumpriram o desafio de 
fevereiro realizando um encontro de oração na casa de um adolescente não 
batizado, que aparecia de vez em quando, José Luiz. 
 O lançamento oficial da base foi realizado no dia 10/08/2019, con-
tando com a participação da Coordenadora do Distrito, do Coordenador da 
Região, e com a participação de outras bases do nosso e de outros Distritos 
do Lobato. 
 Nós participamos do Celebrateen pela primeira vez e agradecemos 
profundamente a Deus por nos permitir ganhar o prêmio Mega mesmo a nos-
sa base tendo tão poucos membros. 
I mplantamos o PG da Base em junho, recebemos alguns visitantes 

e tivemos com isso a oportunidade de criar uma classe bíblica para Adoles. 
Realizamos as atividades e projetos propostos com muita dificuldade, mas 
os nossos Adoles se sentem muito mais próximos de Cristo graças as ativi-
dades da Base Life Teen e temos a esperança de levar muitas pessoas aos 

pés de Cristo com esse projeto.



 28/05/2021
Base Nebulosa de Órion

Amanda

PERFEITO AMOR

“E buscar-me-eis, e me achareis, quando me buscardes com todo vosso cora-
ção.” Jeremias 29:13

 Me chamo Amanda, tenho 14 anos e queria contar um pouco da mi-
nha trajetória na Base Nebulosa de Órion.
 Sempre fui ensinada e guiada ao caminho certo, desde de pequena 
frequento a igreja Adventista do Sétimo Dia, por influência da minha família 
paterna, meus pais não são adventistas, mas tiveram um ensinamento sobre 
Jesus, meu pai cresceu em um lar adventista e nunca deixou de frequentar a 
igreja, mas independente disso, os dois preferiram percorrer por outros tra-
jetos. Por mais que meus pais não estejam na igreja eles sempre me ajudam 
e me apoiam nas atividades espirituais, sempre me motivaram ir aos cultos, 
fazer os meus devocionais, ler a bíblia, cultos familiares etc. 
 Como todos vocês sabem, ter uma vida espiritual ativa na nossa faixa 
etária sempre foi e é um grande desafio. Com o passar do tempo fui perdendo 
a vontade de buscar a Deus, e de estar envolvida com Ele e ter uma relação 
de verdadeira entrega para com Ele.
 Na Base Life teen, a minha professora/coordenadora tem me moti-
vado na realização diária do devocional e no envolvimento na obra de Deus, 
porém, ela sempre instrui que antes de realizarmos a obra, precisamos estar 
conectados com o Pai. 
 Depois de muitos acontecimentos em minha vida, hoje vivo uma ex-
periência mais próxima de Jesus, o que tem me deixado mais forte e motiva-
da, e como resultado sinto-me transformada espiritualmente, tudo em mim 
parece ser novo depois que passei a ter comunhão com Deus.
 Em Jeremias 29:13, diz que se buscarmos de todo o coração, nós O 
encontraremos. Deus sempre tem e terá um propósito para cada filho seu em 
sua vida, assim como Ele teve para comigo. Percebemos o amor de Cristo em 
cada detalhe. Em João 15:9 diz: “Eu os amei como o Pai me amou. Permane-
çam no meu amor”. É tão confortante e lindo poder sentir o amor desse Deus 
tão amoroso, bondoso e misericordioso em nossas vidas! Só basta buscarmos 
a Jesus com todo o nosso coração, e confiar nEle, pois Ele sabe de todas as 
coisas e nunca abandona seus filhos por mais distantes que estejam do Pai.
       Busque verdadeiramente ao Senhor e permita ser envolvido no perfeito 
e transformador amor de Jesus!



29/05/2021
Base: Kairós
Lívia Ketely

DIFICULDADES 

“Por isso não temas, pois estou com você; não tenha medo, pois sou o seu 
Deus. Eu o fortalecerei e o ajudarei; eu o segurarei com a minha mão direita 
vitoriosa”. Isaías 41:10

 Na hora das dificuldades, Deus irá lhe sustentar, confia Nele, pois Ele 
é poderoso para lhe ajudar a superar as adversidades. Eu sou a Livia Ketely, e 
essa é a minha inspiração teen:
 Um dia minha amiga me chamou para participar do Clube de Desbra-
vadores, eu tinha 10 anos nessa época, e aceitei participar. Depois de algum 
tempo no clube, decidi frequentar a igreja também
 Passei a entender melhor a bíblia, e seguir o que a bíblia ensinava, 
porém, quando encontrei algumas dificuldades, fui me sentindo desanima-
da, fraca e com o passar do tempo eu decidi me afastar da igreja, porém 
continuei frequentando o Clube de Desbravador. Com o passar do tempo, as 
dificuldades foram se apresentando dentro do clube também, fui ficando de-
sanimada e tendo alguns conflitos externos e internos, isso me fazia perder 
a satisfação em estar lá, até que um dia eu estava totalmente afastada da 
igreja, de qualquer departamento e de Deus.
 Um amigo adventista que conheci em um dos acampamentos que 
participei quando ainda frequentava as atividades do Clube sempre me cha-
mava para participar da igreja dele que ficava em outro bairro, mesmo com o 
meu afastamento. Eu sempre tive vontade de ir visitar a igreja dele, mas eu 
achava que não iria me adaptar novamente à igreja adventista. 
 Certo dia, minha mãe sentiu uma vontade de visitar alguma igreja, 
e me perguntou se eu iria também. Eu achei uma boa ideia, porque na rea-
lidade, eu estava sentindo falta das amizades, dos irmãos, de congregar, da 
adoração através das músicas, na realidade, de tudo que congregar com a 
irmandade tem a oferecer, foi então que decidimos ir à igreja do meu amigo. 
Então fomos ao culto e lá os nossos irmãos e amigos nos receberam tão bem 
que parecia que nunca tinha, por um momento, abandonado os caminhos 
do Senhor. A partir daquele momento, decidimos, não só eu como também 
a minha mãe, que passaríamos a frequentar novamente a igreja. Nossa! Eu 
estava muito feliz com a nossa decisão, agora a igreja tinha aos meus olhos 
um brilho diferente, e, depois de alguns meses voltei a participar do clube, 
me matriculei na classe dos adolescentes, agora já era base Kairós, e quando 
eu vi que já estava virando parte da família adventista novamente. E dessa 
vez resolvi fazer conforme o assim diz o Senhor, pois no batismo da primavera 



selei o meu compromisso com Cristo através do batismo, e foi muito emocio-
nante e uma experiência ímpar na minha vida.
 Muitas vezes a gente só precisa de um empurrãozinho para que acon-
teça uma mudança. E foi isso que me aconteceu, precisei de três pessoas 
enviadas por Deus para que eu sentisse o desejo ao batismo, e saber que é 
possível seguir a vontade de Deus como ele pede mesmo nos momentos que 
as dificuldades surgirem.
 Estou muito feliz por estar de volta aos braços do meu Salvador Jesus 
Cristo. Peço que ore por minha mãe, ela frequenta a igreja comigo, os irmãos 
até tem ela como parte dessa linda família, porém ela ainda não se decidiu 
ao batismo. 



04/06/2021
Base MP 23

Letícia Pedreira Barbosa
@basemp23

UMA GRANDE FESTA

Eu afirmo a vocês que a mesma alegria existe dos anjos de Deus por um pe-
cador que se arrepende. Lucas 15:10 Nova almeida atualizada

       Há quatro anos atrás houve um evangelismo na minha igreja. Lembro-
-me que eles ofereceram estudos bíblicos a minha mãe e a minha tia. E elas 
aceitaram! No início estava indo tudo bem, até que certo dia o meu avô não 
gostou muito da ideia. Ele não concordava muito quando elas mencionavam 
sobre o sábado. Na metade dos estudos o meu avô resolveu questionar o 
instrutor sobre o assunto que tanto o intrigava. A partir daquele dia, os seus 
pensamentos mudaram, pois, ali era o primeiro de muitos estudos pela fren-
te. Pouco tempo depois, meu avô se batizou realizando profissão de fé, já que 
a sua saúde estava muito debilitada. Alguns meses depois ele faleceu.
       Passou-se o tempo e eu comecei a tomar estudo bíblico. Certo dia, dois 
evangelistas que estavam de passagem na cidade para participar de uma 
vigília, resolveram me visitar juntamente com a minha instrutora bíblica. Eles 
perguntaram o que eu estava esperando para entregar a minha preciosa vida 
ao meu Pai Celeste. Durante a conversa comecei a contar-lhes que certa vez 
tive um lindo sonho, onde havia um poço e neste poço continha larva, até 
que me apareceu um anjo mau e o outro era Deus. Não podia ver a sua face, 
pois ela brilhava muito. Em seguida, comecei a orar e aquele ser maligno caiu 
naquele poço de larva, e o SENHOR pôs a sua mão em meu coração.
       Quando eu lhes contava este sonho onde encontrei-me com Deus, eu 
chorava, pois, sentia que era a hora de tomar a minha decisão.
Então, chegou o grande dia, o dia do meu batismo. No dia 08 de setembro 
de 2018, desci as águas batismais. Senti uma enorme alegria dentro de mim, 
ao ver a minha família e os meus amigos comemorarem comigo aquela linda 
festa. Após o batismo, continuei a tomar estudo bíblico, a fim de manter total 
comunhão com o meu Senhor.
       Hoje, tenho 12 anos de idade e procuro dar o meu melhor diante de Deus. 
Minha mãe e a minha tia ainda não tomaram a decisão, mas sei que um dia 
toda a minha família também se entregará ao Senhor, assim como meu avô e 
eu. Que tal hoje você se tornar uma nova criatura em Cristo Jesus?    



05/06/2021
Base: Em Ação

Priscila e Atilam
@base_em_acao

 
UM GOSTINHO DO CÉU   

                                          
Porque o salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito de Deus é a vida 
eterna, por Cristo Jesus nosso Senhor. Romanos 6:23                   
    
 A IASD de Plataforma realizou seu retiro espiritual de 2020 em um 
hotel fazenda, ou seja, com bastante verde, árvores frutíferas, rio e muito 
mais. O tema do retiro foi Spoiller da Eternidade, tema bem jovem e com um 
propósito muito elevado, fazendo os acampantes terem o gostinho da eterni-
dade. Para isso foram feitos encontros embaixo da árvore da vida, meditações 
e cultos. Diversos animais selvagens (de pelúcia) foram espalhados na grama, 
uma ilustração da Nova Jerusalém e claro, o mais importante, um desenho de 
Jesus. 
 Nesse ambiente espiritual, com aproximadamente 130 pessoas, in-
cluindo visitantes, estava Taís, uma jovem que foi convidada pela irmã, mem-
bro da IASD, a participar do acampamento. Mas poucos sabiam os desafios 
que a mesma tinha enfrentado para estar ali, vivendo o spoiller da eternidade 
naqueles dias. Porém, no culto de encerramento, Taís foi chamada à frente 
para dar seu testemunho.
 Ela começou a falar e a emoção seguida de lágrimas tomou conta de 
todo o relato. Contou que ao decidi participar do retiro foi abordada por um 
irmão da igreja que frequentava que a proibiu de ir. Ele disse que teve uma 
visão que ela seria sequestrada e morta... Taís se assustou e resolveu desistir 
de viajar. Quando compartilhou sua decisão com sua irmã, esta sabiamente 
comunicou o fato a alguns irmãos da IASD e pediu oração intercessora.  O dia 
do retiro se aproximou e Taís, em um ato de fé, resolveu participar e colocar 
sua vida nas mãos de Deus. Ao longo de sua fala, ela relatou que sentiu a 
presença de Deus e que a partir daquele encontro queria conhecer mais sobre 
a doutrina. 
 Nos dias do retiro, Taís, com 21 anos de idade, se mostrou inclinada a 
brincar com os adolescentes da Base em Ação. Segundo a mesma, sua perso-
nalidade leve sempre a fez gostar de estar com pessoas mais jovens. Assim, 
ela brincou de jogo de cartas, de caiaque, corrida e fez diversas refeições 
junto com a base. Essa relação se estendeu após o retiro espiritual, quando 
participou de uma das festas da base. 
Um spoiller da eternidade é ver habitantes do céu sendo reunidos, comparti-
lhando a esperança de um dia vivermos com Cristo, sem dor, sem morte... sem 
pecado. Pois o salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito de Deus é a 
vida eterna em Cristo Jesus, nosso Senhor. Romanos 6:23 



11/06/2021
Base: Nebulosa
Maria Eduarda 

MUDANÇA
 
“... Crê no Senhor Jesus e serás salvo, tu e tua casa”. Atos 16:31

 Meu nome é Maria Eduarda, sou da cidade de Capim Grosso- BA, te-
nho 14 anos, moro com minha mãe e irmã. Tudo começou quando entrei na 
igreja através do clube de desbravadores, e senti o desejo de me batizar.
Minha mãe não permitiu que eu me batizasse, fiquei nessa luta por dois anos. 
Mas eu sabia que tudo era um plano de Deus para mim e pra minha família. 
Segui firme, fiel e finalmente minha mãe permitiu o meu batismo. Quando 
o dia chegou eu estava ansiosa, preocupada, pensativa, com todos aqueles 
sentimentos que só quem viveu essa experiência sabe; A música estava to-
cando, eu estava em oração e o incrível aconteceu: minha mãe decidiu se 
batizar junto comigo, amém?
 Nessa época eu não participava da Base dos adolescentes, frequen-
tava a classe dos jovens (não pule fases como eu!). No final de 2019 fui con-
vidada a participar de um Celebra Teen que ia acontecer na minha cidade. 
Foi quando comecei a entender que existia um ministério para adolescentes. 
Amei, foi tudo incrível e 2020 chegou. A liderança dos adolescentes mudou e 
assim também muitas coisas mudaram junto. Estava vendo todo aquele en-
tusiasmo dos meninos da minha idade, que eles só falavam da Base, queriam 
fazer coisas na igreja, se envolver ao máximo e percebi que realmente o que 
estava fazendo era errado pulando fases da minha vida. Então resolvi parti-
cipar da base Life teen. Foi a melhor escolha, está sendo uma experiência 
maravilhosa! Estou vivendo exatamente o que é para mim. Ter líderes que me 
orientam, corrigem, motivam e mostram o caminho a seguir, acreditando que 
mesmo sem conhecer o roteiro completo, sem experiência, podemos fazer e 
nos deixam fazer o que somos capazes.
  Participar da Base Nebulosas de Órion mudou completamente o meu 
devocional. Comprei a lição dos adolescentes e percebi quanta coisa interes-
sante eu estava perdendo. Deus usou pessoas para me orientar, e me ajudar 
cada dia na comunhão. Hoje eu sei que os sonhos de Deus são melhores que 
os meus. Tenho um lar adventista e isso é muito top pra mim.
Que você possa hoje confiar em Deus, permitir mudanças e perceber o quanto 
Ele age em nossa vida através da Sua palavra.



12/06/2021
Erica Silva e Priscila Santos

@liber.tos

MINHA VIDA TEM BASE

Não fui eu que lhe ordenei? Seja forte e corajoso! Não se apavore, nem se 
desanime, pois o Senhor, o seu Deus, estará com você por onde você andar”. 
Josué 1:9 (NVI)
 
           Me chamo Erica dos Santos Silva e resido no município de Tremedal 
Bahia. Há três anos sou Adventista do Sétimo Dia. Isso é muito difícil aqui na 
minha região, principalmente no meu âmbito familiar, pois sou a única.
Muitos me falam que é bobagem, outros reclamam e isso me entristece bas-
tante, mas eu sei que Deus sempre esteve e estará comigo, e jamais me 
deixará sozinha mediante a todos os obstáculos que ainda hei de enfrentar.
Antes de me tornar adventista, o meu bairro não era visitado e muito menos 
notado e não tinha se quer uma igreja. Muitos achavam e até hoje acham 
perigoso o bairro, tanto, que foi apelidado de TALIBAN.
            No ano de 2016 um grande movimento aconteceu no meu bairro algo 
inesperado, mas muito abençoado. O “Calebe”. E foi por meio dessa missão 
que conheci a igreja Adventista e pude conhecer mais ainda o grande amor 
de Deus por mim. Sou muito feliz e ativa na obra dele, oro diariamente para 
que a mensagem que a mim foi passada  seja aceita também pelos meus fa-
miliares  e que eles se entreguem a Jesus e sintam o que pude sentir quando 
eu morri para o mundo e hoje vivo para a glória de Deus .
            Nossa igreja ainda é um pequeno grupo, mas muito abençoado por 
Deus. A Escola Sabatina das crianças é realizada ainda em um mesmo espaço 
e notamos em 2019 que os adolescentes precisavam de seu lugar. Como o 
SANTUÁRIO DE ESPERANÇA não concluiu, com o auxílio e incentivo da nossa 
professora Esdrinéia oramos a Deus e decidimos então mesmo não tendo 
espaço, criar a Base Libertos que se tornou ainda mais importante para mim 
espiritualmente, pois, tem sido uma forma de estar convidando os nossos 
amigos para conhecer a Jesus como também uma maneira de estarmos ainda 
mais próximos dele.
            Há vários versos na Bíblia que nos confortam em meio as dificuldades 
e impasses dessa vida, e pelo que enfrentei e irei enfrentar, ressalto hoje, a 
passagem de Josué 1:9 que diz assim: “Não fui eu que ordenei a você? Seja 
forte e corajoso! Não se apavore nem desanime pois o senhor, o seu Deus, 
estará com você por onde andar.” Depois de muitos dilemas, hoje louvo a 
Deus, pois é onde eu posso me expressar, ou até mesmo me refugiar em 
dias difíceis e agradecer ao eterno por até aqui Ele nos ter ajudado a nunca 
desistir do que ele nos designou. A caminhada é difícil mais a vitória é certa. 
Eu creio e você?



18/06/2021
Base Convictus

Autor: Victor Masaru
@baseconvictus

UMA VIDA COM PROPÓSITO

“E disse-lhes: Vão pelo mundo todo e preguem o evangelho a todas as pesso-
as”. (Mc 16:15 NVI)

 Victor Masaru foi criado em uma família que embora não tivesse uma 
religião definida ou fossem batizados em determinada igreja todos acredi-
tavam em Deus, dessa forma ele desde muito cedo foi instruído a temer e 
confiar no Senhor e a sempre fazer orações.
 Aos 12 anos, Masaru foi matriculado no Colégio Adventista de Lauro 
de Freitas, onde começou a se aproximar mais de Deus do que antes, nesse 
mesmo período ele conheceu o Clube de Desbravadores e logo passou a fazer 
parte, sua vivência no clube e a experiência de ser um desbravador foram 
fundamentais para a decisão que foi tomada por ele, aceitar a Cristo como o 
seu Salvador através do batismo na Igreja Adventista. A partir dali começava 
o verdadeiro desafio de Masaru.
 No ano seguinte por algumas circunstâncias da vida acabou se afas-
tando um pouco da Igreja, participando somente dos eventos do clube de 
Desbravadores, a fé de Masaru foi testada naquele ano, onde sofreu com al-
guns problemas familiares, ficou um pouco desanimado, chegando até mes-
mo ao ponto de duvidar de  Deus, se questionava sobre o porquê daquilo tudo 
estar ocorrendo em sua vida, porém  mesmo em meio às adversidades  ele 
escolheu confiar no poder de Deus, ainda que se achando um pouco distante 
ele tentava manter a sua fé firme. Nesse período, mesmo sem ir aos cultos 
na igreja Masaru percebeu o agir de Deus em sua vida, o seu testemunho 
começou a ser uma influência muito grande para sua família, promovendo a 
mudança na visão que eles tinham sobre religião e fé. 
 No ano de 2019 foi o momento em que Masaru entendeu o propósito 
de ter se batizado, ele percebeu que sua missão era aproximar a família dele 
de Deus, através de sua influência levou o seu primo ao batismo no meio do 
ano no Campori Baiano, e logo depois para sua surpresa e imensa alegria a 
sua mãe também escolheu se entregar a Jesus publicamente sendo batizada 
no dia mundial dos Desbravadores. Ali Masaru percebeu a atuação de Deus 
em sua vida, mostrando-lhe que toda tribulação serve como ensinamento e 
que o sofrimento traz calmaria logo após a tempestade, com isso ele apren-
deu a confiar e levar o evangelho para as gerações, tendo agora como princi-
pal objetivo se tornar um missionário.
 Através de sua experiência Masaru percebeu que ser um cristão não é 



uma tarefa fácil, mas ainda assim quis continuar, e além de levar o evangelho 
somente para sua família, ele quer fazer como os discípulos de Jesus fizeram, 
levar o evangelho para todos.



19/06/2021
Base: Guardiões do Tesouro

May Lee Silva 
@guardioes_do_tesouro

AMIZADE COM CRISTO   
                                                                     
Busquem, pois, em primeiro lugar o Reino de Deus e a sua justiça, e todas 
essas coisas lhes serão acrescentadas. Mateus 6:33 NVI

 Sou adventista de berço, mas desde pequena não me sentia conec-
tada de verdade com Cristo e não realizava frequentemente as atividades 
nas lições. No final do ano de 2018, atingi a idade da classe de adolescentes 
porém quase todos os meus amigos continuavam a ser dos Juvenis e não os 
queria deixar, sempre fui tímida e essa mudança foi repentina pra mim. 
Logo no começo tive dificuldade de adaptação para a classe e por isso ainda 
não fazia regulamente as tarefas e devoção, como ler a bíblia todos os dias, 
me manter em oração para falar com Deus e nem lendo a lição direito. 
Então em 2019 eu já estava enturmada porém ainda não mantinha um rela-
cionamento sério com minha devoção e adoração, mas quando meus amigos 
vieram para a classe a professora deu início a base cadastrada, “Guardiões do 
Tesouro” e também começou um incentivo, com os presentes 7, o estudo para 
o quiz e a leitura do livro. 
 Comecei a pôr em prática tudo aquilo, e o que antes era apenas pra 
participação da classe virou uma devoção de real, eu comecei a me sentir 
mais forte espiritualmente e a ouvir mais a voz de Deus, deixando que ele fi-
zesse parte do meu dia a dia. Sou grata a classe por ter feito a impulsão para 
que eu começasse a me sentir mais próxima dEle e também por encontrar 
uma verdadeira família com meus companheiros na igreja, um verso sempre 
presente comigo me lembra de sempre buscar e por Deus em primeiro lugar 
em minha vida: “Busquem, pois, em primeiro lugar o Reino de Deus e a sua 
justiça, e todas essas coisas lhes serão acrescentadas.” Mateus 6:33



25/06/2021
Base: Geração de Adoradores

Caíque Marcel e Gilmar Linhares
@BaseGDATeen

PROIBIDO MAS NÃO IMPEDIDO

Mas sejam fortes e não fiquem desanimados, pois vocês serão bem sucedidos 
em tudo que fizerem 2 Crônicas 15:7 NTLH

 Meu nome é Gilmar Linhares. Sou adventista há poucos anos. Moro 
com minha vó e meus irmãos. Conheci o evangelho através do clube de Des-
bravadores e da base de adolescentes. Comecei a frequentar o clube e após 
estudos bíblicos me batizei na igreja vestido com meu uniforme. 
 Meu pai não apoiava minha decisão, visto que ele não gostava de 
pessoas evangélicas, me prendia em casa algumas vezes para que eu não fos-
se a igreja. Meus diretores da base e do clube foram diversas vezes conversar 
com minha família, para que permitissem minha ida ao templo, e eu pudesse 
continuar me alegrando no serviço ao Senhor. 
 As conversas muitas vezes não eram produtivas, pois ele nunca mu-
dava de ideia, contudo, eu nunca perdi a fé, e sempre continuei indo à igreja, 
pois a bíblia diz que devemos primeiro buscar o reino dos Céus e a sua justiça, 
e as outras coisas virão com o passar do tempo por intermédio de Deus. A 
base foi um ponto de apoio nesse momento, e as lições e desafios promovi-
dos pelo ministério me faziam se fortificar no serviço ao Senhor. 
 O Ministério de Louvor sempre foi minha paixão. Sempre gostei de 
cantar e compor. Não mostro as músicas para ninguém, pois tenho vergonha, 
mas sempre dou uma palhinha fazendo alusão à alguma programação que 
estamos tendo em determinados momentos, com isso nós rimos e nos ale-
gramos. 
 Mesmo mostrando toda minha alegria e entusiasmo meu pai não 
muda de ideia, e por isso ele sempre promete me bater quando chegar do 
culto, o que acontece diversas vezes ao longo da semana. Mesmo em meio a 
tudo isso nunca desanimei, e por isso colei mais ainda na base de Adolescen-
tes. 
 No passado tivemos muitas pessoas dispostas a doarem suas vidas 
em prol do evangelho. Foram tachados de loucos e mentirosos, mas nunca 
negaram o Senhor, e por isso morreram, mas tiveram a certeza de que Deus 
se alegrava de vossa decisão. 
 Hoje em dia não perdemos nossas vidas, mas muitas vezes tentam 
tirar nossa dignidade e alegria, impedindo-nos de fazer a obra do Senhor para 
que possam se satisfazer de prazeres vãos. A perseverança no Senhor é algo 
complicado para pessoas jovens, pois em meio a várias coisas oferecidas pelo 



mundo, as vezes tentam por suas esperanças no dinheiro ou na tecnologia, e 
esquecem do quanto Deus os sustentam. 
 A bíblia diz que devemos nos esforçar, pois isso será recompensado. 
Ao longo de nossa caminhada com Cristo sempre almejamos Vê-lo nos ares e 
irmos morar no Céu com Ele, e é isso que eu tanto espero. A fidelidade à Cris-
to é mais importante que as dores que carrego nessa terra, pois Ele morreu 
por mim, e tudo que posso fazer é me entregar verdadeiramente a Ele.



26/06/2021
Base: Kadosh

Alisson Santana e Silvio Marques
@base.kadosh

A BUSCA QUE LEVA A VERDADE

Jeremias 29: 11; 13; 14;                                    
Apocalipse: 14:8; 18:4                                                        
Almeida Revista e Atualizada        
      
 “Buscar-me-eis e me achareis quando me buscardes de todo o vosso 
coração” – é um versículo bíblico que define o início da trajetória cristã de 
dois adolescentes. O primeiro, Alisson Santana, em suas palavras, testemu-
nha o seguinte: “Conheci a TV Novo Tempo pelo DVD Respostas: a Verdade 
pura e simples, depois encontrei mais canais da TV no Youtube. Assistia mui-
to o Bíblia Fácil, e percebi que havia embasamento bíblico no que o pastor 
estava dizendo.
Aprendendo cada vez mais, vi que a Igreja Adventista do Sétimo Dia era uma 
denominação cristã séria, e pretendi fazer parte dela.
Nesses tempos, tive uma unha encravada, por muitos meses, e procurei uma 
podóloga, ela era adventista e me convidou para ir à igreja e aceitei o convite. 
Apreciei o culto e a receptividade, entrei no estudo bíblico, me tornei ativo 
na classe dos adolescentes, entrei para o Clube de Desbravadores e logo fui 
batizado.”
 O segundo é Sílvio Marques, que também testemunha: “Houve um 
quiz na igreja que meu pai frequentava, então eu estudei muito o livro do 
apocalipse, e mesmo depois continuei interessado nele. Encontrei o progra-
ma Bíblia Fácil no Youtube com um estudo sobre o livro, e procurei saber mais 
sobre o canal que o exibia, a novo tempo, e vi que pertencia a igreja adven-
tista. Meu pai certo dia mudou de igreja, mas eu vi que as doutrinas dela não 
eram totalmente da palavra de Deus e eu então tomei a decisão de ir à igreja 
adventista; via embasamento bíblico nela. Eu e meu primo visitamos a igreja 
central de Vitória da Conquista, fiquei encantado pela recepção e mensagem. 
Pensei que era isso que Deus queria para mim. Comecei a frequentar a igreja, 
os estudos bíblicos de quarta-feira. Dois meses depois eu me batizei e come-
cei a frequentar e a estudar a lição da escola sabatina e participar da base 
dos adolescentes e decidi entrar no clube de desbravadores.”
Deus se preocupa com seus filhos e quer que todos possam conhecê-lo, mas 
para isso, é preciso que o busquemos de todo o nosso coração e foi isso que 
aqueles dois adolescentes fizeram, procuraram com fervor e O encontraram, 
tiveram suas vidas mudadas pelo misericordioso Deus.
“ ... Retirai-vos dela, povo meu... “. Se buscardes a Deus de todo o vosso cora-
ção, Ele é fiel e bom para nos guiar até a verdade que foi restaurada.



02/07/2021
Base Levitas                                                                                         

Geovane de Oliveira Saldanha 
@Baselevitas

UMA DECISÃO IMPORTANTE

“Mas Deus prova o seu próprio amor para conosco pelo fato de ter Cristo 
morrido por nós, sendo nós ainda pecadores” Romanos 5:8 (Edição Almeida 
revista e atualizada)                                                           
 
 Meu nome é Geovane de Oliveira Saldanha, eu tenho 18 anos, e sou 
membro da Igreja Adventista do Sétimo dia há 3 anos. Antes de conhecer a 
igreja eu era um jovem que gostava muito de frequentar festas, dançar pago-
de, estar com os amigos bebendo, gostava de “curtir à vida”.
 Tudo mudou quando alguns colegas de escola meus, começaram a 
me convidar para estar participando dos cultos sabáticos e nessas visitas que 
eu fui fazendo, eu comecei a aprender mais sobre a bíblia e a frequentar a 
base, porém sem deixar de lado as festas e a minha antiga vida. 
 Um dia na base, a lição foi sobre a volta de cristo, e essa mensagem 
tocou meu coração, porém eu reprimi o sentimento naquele momento. No 
mesmo dia mais tarde, eu fui para uma festa bastante conhecida de minha 
região, quando eu estava lá, com os meus amigos bebendo, dançando, curtin-
do, quando eu olhei ao redor e vi que tudo o que estava acontecendo ao meu 
redor era justamente o oposto do que a mensagem que eu ouvi pela manhã 
me indicaram, e naquele momento eu senti que se Jesus voltasse eu estaria 
perdido. Deste dia em diante eu tomei uma decisão de nunca mais ir para 
festas e coisas do tipo. 
 Nos dias que se seguiram a esta minha decisão eu comecei a fre-
quentar cada vez mais as atividades da igreja adventista e logo comecei a 
receber estudo bíblico com um primo meu, porém por conta de alguns pro-
blemas pessoais do irmão que me passava as lições do estudo bíblico, eu 
nunca consegui terminar o mesmo. Entretanto, mesmo sem o estudo bíblico 
eu continuei estudando a bíblia sozinho em casa, e recebendo ajuda de meus 
amigos da base. 
 Alguns meses mais tarde os adolescentes da base me convidaram a 
participar de um congresso jovem que foi, posso dizer, um dos eventos mais 
significantes para a minha decisão ao batismo, pois lá eu aprendi ainda mais 
sobre o amor de jesus e tive uma conversa muito marcante com o então dire-
tor da base naquele momento, na qual ele me ajudou a afastar as dúvidas e 
medos que eu ainda tinha quanto ao batismo.
 Pouco tempo depois o meu batismo foi marcado, e desde então eu 
tenho aprendido a servir e amar cada dia mais esse Deus tão misericordioso 



que me amou e salvou mesmo quando eu ainda não entendia a sua magnitu-
de. Hoje sou o diretor da base Levitas e espero conseguir levar a mensagem 
desse Deus incrível ao máximo de pessoas possíveis. 



03/07/2021
Base: Dókmos

Esdras Rodrigues Azevedo Santana
@basedokmos

CONHECER E AMAR

“Prossigo para o alvo, a fim de ganhar o prêmio do chamado celestial de Deus 
em Cristo Jesus.” Filipenses 3:14  NVI
 
 De cara percebi que havia algo diferente naquela garota. E não eram 
somente suas roupas, nem a falta de maquiagem e bijuterias que a diferen-
ciavam das outras meninas da escola. O ano era 2018. Na época tínhamos 14 
anos, estávamos no ensino médio, município de Lauro de Freitas, Bahia. 
 Me chamo Esdras, e sempre fui muito bem relacionado com a galera. 
Posso dizer que sou do tipo popular, requisitado e muito querido por todos. 
Quando conheci a Isabela senti algo diferente. Algo nela, de alguma forma, 
me atraía muito. Paixão, pensei... então me apresentei e algum tempo depois 
a pedi em namoro. Tomei um belo fora. Mas ela recusou de uma forma tão 
singela que não me senti constrangido, muito pelo contrário, ficamos ainda 
mais próximos fortalecendo a amizade e só assim pude entender o que a tor-
nava diferente. Isabela era cristã e trazia consigo os princípios bíblicos que 
lhe foram ensinados desde pequena. 
 Percebi porque ela se relacionava com o mundo daquela forma que 
tanto me encanta, fazendo com que minha admiração por ela e a curiosidade 
sobre a Bíblia só aumentassem. Ela me contou que fazia parte de um grupo 
de jovens adventistas que estavam imbuídos em resgatar outros adolescen-
tes para a causa de Cristo, o projeto “Cada 1 salvando 1” e que iria orar por 
mim. Mesmo tendo crescido num lar temente a Deus, jamais tinha visto al-
guém se dedicar tanto ao outro através do evangelho desta maneira. A partir 
daí começamos uma jornada de estudos bíblicos, eu passei a frequentar a 
Base G148 Teen da Igreja Central e, logo depois já estava inserido no Clube de 
Desbravadores.
 Jesus era o diferencial. Tenho percebido em outras pessoas aquela 
mesma aura que tornara Isabela tão especial para mim. Hoje entendo que 
também preciso dessa luz, que se chama Espírito Santo, para que também 
possa brilhar, atrair e conduzir outros jovens para a vida eterna. Meu batismo 
aconteceu em 2019, sou conselheiro no Clube Everest, passo a lição na Escola 
sabatina da minha Base, meus pais já frequentam a igreja e tomam também 
estudo bíblico e em breve, pela graça de Deus, estarão descendo as águas 
batismais.
 Quanto a Isabela? Bem.. Finalmente somos namorados, com a benção 
de nossos pais e orientação da igreja, trabalhando para Deus, buscando ante-
cipar a volta do Seu Filho, pregando as boas novas e resgatando vidas.



09/07/2021
Base Foco no Céu 

Elionay Santos e Márcio Calixto
@base_foconoceu

CAILAN (O JOGADOR)

Filhos, obedeçam a seus pais no Senhor, pois isso é justo.  “Honra teu pai e 
tua mãe” - este é o primeiro mandamento com promessa - “para que tudo te 
corra bem e tenhas longa vida sobre a Terra”. Efésios 6:1- 3 NLAT

 No Começo de Tudo foi bem feliz e fantástico a demonstração de 
amor, respeito e gratidão pelas pessoas que a base me apresentava de algu-
ma maneira me ajudou a ter uma visão mais divertida da vida e claro uma 
atitude mais nobre. O Primeiro Evento que participei foi na abertura da base 
Life teen da minha base chamada Adolescéu. Lá nós rimos, brincamos e por 
final falamos das profissões e ali eu coloquei a minha decisão e tive total 
apoio do meu Diretor que na Época era Márcio Calixto morador de uma outra 
comunidade estabilizada  e decidiu vim frequentar a igreja do bairro periféri-
co onde ele mesmo fundou a base e implantou o ministério de adolescentes. 
Logo em seguida ele apareceu no meu treino de futebol da minha escolinha 
para fazer o chamariz dos adolescentes não adventistas daquele bairro e eu 
estava incluído. Frequentei bastante as atividades da minha base estudei a 
bíblia com a Dupla Missionária dos meus Diretores e o mais fantástico me 
decidi ao batismo, só tinha um problema o meu grande esperado Campeona-
to de Futebol Júnior seria no sábado pela manhã no Grande Dia do batismo. 
Minha mãe não gostou da minha desistência da copa e pediu para analisar 
direito a minha decisão e acabei desistindo do meu batismo por conta da mi-
nha carreira futura profissional. Mais do que isso, a Bíblia ensina que honrar 
os pais é algo inegociável. (Provérbios 13:1) Logo a decisão concreta no olhar 
da minha mãe era felicidade pela entrega do filho nos braços de Jesus mais 
a satisfação e investimento diário na minha escola de futebol e então conta-
tei o meu instrutor bíblico e diretor de adolescentes e naquela conversa ele 
ao invés de me responder algo com a conversa me respondeu “Deus está no 
controle de tudo e de todos” com alegria no semblante e risos nos lábios sem 
nenhuma tristeza da minha desistência.
  Fiquei surpreso com reação feliz, porém pensativo e intrigado com 
toda situação e principalmente com reação e resposta do meu Diretor, mas 
satisfeito por minha mãe ter me dado força e em acompanhado naquela con-
versa. No dia do Batismo entendi o controle de Deus. A copa júnior mudou a 
data e decidiu não mais executar mais nenhuma partida os sábados somente 
para mudar o roteiro da minha vida ao lado de Jesus. Mesmo sendo Deus, 
em Sua vinda a Terra, Jesus foi obediente e mostrou que Deus estava sobre 
controle da sua vida do princípio ao fim. (Lucas 2:51).



10/07/2021
Base Maranata

Crystal Ferreira Santos
@base_maranata

REENCONTRANDO MINHA FÉ!

“O Senhor é a minha luz e a minha salvação; de quem terei temor? O Senhor 
é o meu forte refúgio; de quem terei medo?” Salmos 27:1 (Versão Almeida 
Revista Atualizada) 

 Lembro-me de ter orado pedindo ao Senhor que me guardasse e me 
livrasse de todo mal. Confesso que não estava muito no clima de sair de casa 
e farrear com meus amigos, de alguma forma sabia que não devia ter saído 
de casa, mas preferi satisfazer os desejos carnais que senti naquele momen-
to.
 Em maio de 2015, sofri um acidente terrível. Na volta pra casa, meu 
amigo acabou desviando a atenção da direção e colidiu em outro carro. Eu 
estava no banco do carona e sem cinto. O impacto foi tão grande que fui 
arremessada para cima e bati com a cabeça no teto. Fiquei desacordada por 
alguns segundos, lembro que escutei uma voz que dizia: “acorda Gabz, você 
precisa acordar”. Só então percebi que tinha sofrido um acidente. Fiquei pre-
ocupada.
 Senti muita dor naquela hora, tentava levantar do banco, mas não 
conseguia mexer minhas pernas. Pedi a Deus para que nada de grave acon-
tecesse comigo. Confesso que por um instante tive medo de não conseguir 
andar novamente, mas em momento algum duvidei do imensurável poder de 
Deus. Sempre soube que Ele era tremendo e operava milagres. Comecei então 
a clamar “loucamente” pelo seu socorro.
 O Espírito Santo me acalmou naquela hora, senti paz, fiquei mais cal-
ma, o medo foi embora; tentei olhar para trás, queria saber se meus amigos 
estavam bem, percebi que dois deles estavam imóveis, e um gemia de dor.
Quando acordei notei que estava em um hospital, com dificuldade pude es-
cutar o doutor falar a uma das enfermeiras que seria impossível eu vou a 
andar, triste com o que ouvi, falei: “eu vou andar sim, olha, já mexo os pés!”. 
Considerando a situação em que me encontrava, mexer os pés foi um milagre. 
Clamei ainda mais ao Senhor e pedi para que se fosse da sua vontade que eu 
voltasse andar.
 Se morresse sabia que descansaria em Cristo, mas queria muito viver 
para testemunhar o milagre do Senhor em minha vida. Orei a Deus em aflição, 
clamei por seu perdão, pedi para que se fosse da sua vontade que me curas-
se. O médico dizia que se eu quisesse voltar a andar, seria necessário fazer 
fisioterapia.



 Naquela noite me apeguei ao verso de Deuteronômio 31:6 - “Sejam 
fortes e corajosos. Não tenham medo nem fiquem apavorados por causa de-
las, pois o Senhor, o seu Deus, vai com vocês; nunca os deixará, nunca os 
abandonará.”. Passei a noite em claro, me humilhei aos pés do Criador e cla-
mei por um milagre.
 Três anos se passaram e depois de muita oração, e sessões de fisiote-
rapia, voltei a andar. Depois de um tempo, tudo se normalizou, segui servindo 
ao Senhor, dando testemunhos ao seu favor, tanto em minha família, quanto 
no trabalho. Sou grata a ele todos os dias, por me conceder a chance, de ter 
uma nova vida!



16/07/2021
Base: Extraterrestres

Autor: Karol

BOM, TUDO TEM UM INÍCIO, MEIO E FIM. 

“Pois nossa pátria está nos céus, de onde também aguardamos o Salvador, o 
Senhor Jesus Cristo” Filipenses 3:20

 Sou Adventista desde criança e estava acostumada a ver minha igreja 
cheia de adolescentes, alegre e vibrantes, mas chegou um tempo em que só 
tinham eu que me chamo e Karol e meu irmão Kelwin. Nos sentíamos infe-
lizes em não ter amigos cristãos para juntos estudar a lição ou até mesmo 
compartilhar as bênçãos da semana. Eu sempre orava em pelos jovens e ado-
lescentes do meu bairro, para que um dia eu pudesse sentir o privilégio de ter 
outros da minha idade, para que juntos pudéssemos compartilhar momentos 
de alegria e adoração. 
 Em 2019 recebemos um convite de Marta (coordenadora dos Adoles) 
para um tal Celebra Teen, e é óbvio que aceitamos o convite e estávamos 
ansiosos para esse tal dia chegar. Enfim chegando o tão sonhado dia, ficamos 
super animados pois tudo aquilo era novo pra nós. 
Vi aquelas bases recebendo seus prêmios, a viva adoração naquele lugar me-
xeu conosco e as atividades também. O desejo de termos um grupo, uma 
base, aumentou mais ainda. Continuei firme orando, para que esse desejo se 
tornasse realidade. 
Em nossa igreja tem um clube de Desbravadores, e em setembro para nossa 
felicidade conseguimos batizar três adolescentes, comigo e meu irmão for-
maríamos 5, e poderíamos fazer nossa base. 
  Enfim criamos nossa base lifeteen em nossa igreja, escolhemos o 
nome, que se chama Extraterrestres “Pois nossa pátria está nos céus, de onde 
também aguardamos o Salvador, o Senhor Jesus Cristo” Filipenses 3:20; “Eles 
não são do mundo, como também eu não sou” João 17:16. Tudo mudou em 
nossas vidas, nossas sextas feiras estão preenchidas de louvores em adora-
ção a Deus, ouvimos a sua palavra, ainda estamos organizando tudo, ainda 
estamos criando a metade da nossa história e o fim ... Bem, o fim do nosso 
trajeto de história será quando Jesus retornar com poder e glória pra nos 
buscar, e nos levar para nossa pátria celestial. Mas enquanto ele não volta 
nós vamos através do apoio da nossa base pregar o evangelho, levar almas a 
Cristo para que todos juntos possamos ir para o céu morar eternamente com 
Cristo.
 Esse foi o início de tudo ... 



17/07/2021
Base Kadosh

Douglas de Lima Nascimento
@kadobase

                                          
 INFLUÊNCIA EDIFICADORA 

“O homem honesto é cauteloso em suas amizades, mas o caminho dos ím-
pios os leva a perder-se.” Provérbios 12:26 

 Quem  é  você  no  meio  de  seus  amigos?  Um  influenciador  ou 
um  influenciado  por  todos ?  Essa  era  uma  pergunta  que constantemente  
assolava  os  pensamentos  do  jovem  Douglas  que  por  várias  vezes  se  
sentia  influenciado  por  seus  amigos  e  acabava  por  aderir aos  hábitos  
dos  mesmos  por  medo  de  perder  suas  amizades. 
 Dentre  esses  hábitos  estava  um  de  atacar  pessoas  virtualmente  
por  trás  dos  teclados  com  insultos  e  palavras  de  baixo  calão  que  por  
muita  das  vezes  tinha  como  objetivo  principal  ferir  outras  pessoas  sem  
nenhum  motivo  evidente,  e  também  era  visto   como  uma  forma  de  ga-
nhar mérito  e  de  medir  o  quanto  cada  um  era  capaz  de  fazer  aquilo.
E  por  muito  tempo  Douglas  continuou  com  aquela  atividade  mesmo  com  
todos  os  alertas  e  conselhos  contrários  quanto  aquilo  que  ele  estava  
fazendo  que  seus  familiares  lhe  davam.  Mas  ele  não  ligava  para  nada  
que  lhe  diziam,  ele  apenas  tinha  como  objetivo  principal  manter  as  
amizades  e  ganhar  respeito  no  seu  meio  de  convívio. Mas a  sua  opor-
tunidade  de  mudança  tinha  acabado  de  bater  a  sua  porta.
 Durante  uma  de  suas  manhãs na  frente  de  seu  computador  
desferindo  insultos  a  outras  pessoas  um  jovem  bateu  a  sua  porta  com  
um  convite  pra  uma  reunião  de  jovens  da  sua  faixa etária entre  quinze  
anos  em  diante.  Imediatamente  ele  se  negou  a  ir  contestando  que  já  
estava  cheio  de  coisas  mais  importantes  para  fazer.
 Mas  a  nossa  história  não  acabou  simplesmente  assim.  Aquele  
mesmo  jovem  por  várias  vezes  voltou  a  bater  na  porta  do  nosso  pro-
tagonista.
 E  após  muita  luta  e  insistência  ele  conseguiu  convencê-lo  a  
ir.  E  para  surpresa  de  todos  ele  foi  tão  bem  recebido  e  tratado  que  
continuou  a  frequentar  as  reuniões  e  os  cultos,  mudando  radicalmente  
assim  as  suas  atitudes  e  os  seus  hábitos.    
 Quanto  aos  antigos  “amigos”  obviamente  que as  divergências  os  
afastaram,  mas  com  isso Douglas  tornou-se  uma  nova  criatura  passando  
agora  de  influenciado  a  influenciador,  influenciando  pessoas  através  de  
suas  redes  sociais agora  para  o  reino  de  Cristo.
 E  Quantas  das  vezes  colocamos  nosso  Deus  em  segundo  plano  



por  pessoas,  coisas,  status  e  outras  coisas  que  obviamente  são  só  pas-
sageiras ?   A  lição  a  ser  aprendida  é  que  nunca  deixe  de  lado  o  único  
que  pode  te  dar  novas  oportunidades,  te  tirar  do  fundo  do  poço  e  te  
dar  uma  nova  vida.  Deus  sente  saudades  de  ouvir  você  chamar  por  ele!

Acesse  o  link  acima  para  ver  um  pequeno  trecho  do  testemunho.    
Registrado  pela  revista  novo  tempo  em 02/11/2018.

 Nós da Base Kadosh decidimos ir um pouco além nesse desafi o do 
mês de março. Além de nossa inspiração escrita, adicionamos no fi nal do 
texto um QR code que lhes dará acesso a entrevista da pessoa que  nos conta 
esse testemunho. Isso fi ca a critério dos avaliadores, apenas sugerimos a 
idéia para tornar a inspiração um pouco mais dinâmica para nossos leitores !



23/07/2021
Base Guerreiros do Senhor

Fernanda A. (com ajuda da líder)
@base_guerreiros

GRANDES E PEQUENAS COISAS

“Olhai para as aves do céu, que não semeiam, nem ceifam, nem ajuntam em 
celeiros; e vosso Pai celestial as alimenta. Não valeis vós muito mais que 
elas?” Mateus 6:26 (ARA)
      Muitas vezes somos levados a pensar que Deus não se importa com as 
pequenas coisas da nossa vida e nos esquecemos que “Aquele que mantém 
os incontáveis mundos [...] também se preocupa com as necessidades do pe-
queno pardal.” (Caminho a Cristo, pg 55)
      O ano de 2019 foi um ano de Campori e Celebra, e participar de ambos 
parecia um desafio. Meu avô já havia pagado o Campori e diante do desejo 
que tinha de ir também para o Celebra Teen, decidi entrar na campanha que 
estava sendo realizada por nossa base e vender caixas de mel. 
A princípio não estava conseguindo vender as caixas e resolvi fazer o que 
minha bisavó disse: devolvê-las. Quando pensei que não participaria mais do 
evento, Deus me surpreendeu. Mesmo já vendendo caixas para ajudar outro 
adolescente, a líder da minha base decidiu me ajudar também. Sabíamos que 
não seria fácil, pois a quantidade de caixas agora seria bem maior, mas todas 
as manhãs uma oração era feita pedindo a Deus que mostrasse pessoas dis-
postas a contribuir e a cada venda realizada havia uma oração de gratidão. 
O Senhor cuidou de tudo e ainda fez muito além do que imaginávamos. O va-
lor que conseguimos nas vendas superou a quantia que precisávamos e o que 
sobrou nos ajudou a pagar outros imprevistos que vieram. Pude, então, ter o 
privilégio de participar do incrível Celebra Teen 2019 juntamente com minha 
base e vivenciar lá boas experiências. 
      Quando o vinho do casamento em Caná acabou, Jesus não se preocupou 
somente em prover mais, Ele transformou a água no MELHOR vinho. Entregue 
todas as coisas, sejam elas grandes ou pequenas, nas mãos dAquele que se 
importa com você e está disposto a fazer infinitamente mais do que pedimos 
ou pensamos.



24/07/2021                                                                                                                                
Base: Guerreiros da Luz

Samuel Victor                                                                                                                     
@g.guerreiros_luz

DEUS RESPONDE NOSSAS ORAÇÕES. 

E esta é a confiança que temos nele: que, se pedirmos alguma coisa, segundo 
a sua vontade, ele nos ouve. 1 João 5:14.
 Na cidade de Itabuna têm uma base que se chama guerreiros da luz 
da Associação Bahia Sul do distrito da Urbis IV. Quem conhece nossa história 
sabe que não foi nada fácil começar esse projeto de montar uma base e de 
termos reuniões frequentes, mas até aqui têm nos ajudado o senhor.
 No ano de 2019 era o nosso ano, onde realizamos vários eventos e 
projetos, e o melhor de tudo os adolescentes unidos com os jovens, àqueles 
que estavam afastados se aproximaram de cristo novamente, estava uma 
benção. E no evento celebra teen, ganhamos 2 troféus, o mega e o destaque 
louvor, nossa que felicidade, conseguimos o que tanto queríamos, aquele era 
o nosso ano, tudo estava dando certo, nossos adolescentes estavam bem 
empenhados.
 Tudo estava indo bem, até que as coisas começaram a dar errado. 
Os 2 violões que tínhamos disponíveis para tocar os cultos, nos eventos que 
éramos chamados quebrou, o desanimo começou a tomar conta, pois não 
tínhamos instrumentos suficientes para tocarmos, também não tínhamos 
verbas suficientes para comprar outros violões. O que fazer nesse momento 
onde tudo estava dando errado? Nossos esforços serviram de que? Mas es-
quecemos de que a gente servia a um Deus vivo um Deus de amor, foi aí que 
nossas líderes entraram em oração, pelos nossos adolescentes, pelos nossos 
jovens, e para que Deus enviasse meios para nos ajudar a comprar outros 
instrumentos. Entramos em jejum, em orações com horários marcado, todos 
juntos as 12:00 horas em ponto orávamos onde estivéssemos. 
 E depois das orações dos jejuns realizados, ficamos mais unidos no-
vamente, e sabíamos que tudo se resolveria novamente, pois tínhamos es-
quecido que Deus ele responde nossas orações, e Deus já estava enviando 
respostas as nossas orações.
 Num culto de sábado, uma das nossas líderes se sentiu tocada para 
falar com os irmãos na hora dos anúncios, então ela começou a falar da real 
situação da base, que sem instrumentos não poderíamos levar a mensagem 
do nosso Deus ao próximo, depois de alguns minutos, um irmão usado por 
Deus levanta sua mão e fala, “pode fazer o orçamento dos 2 violões que eu 
vou pagar”, naquele momento a igreja deu um amém tão forte, tão fervoroso, 
e a nossa felicidade era tão grande que não tínhamos palavras para expli-



car aquele momento, naquele momento sentíamos que Deus não desampara 
seus filhos, e tudo que pedires a ele de coração, e se for da vontade dele, ele 
realiza. 
 Hoje para honra e glória do nosso Deus a base têm 2 violões e um 
Cajôn exclusivo da base. E queremos dizer para você, nunca desista dos seus 
sonhos, coloque nas mãos de Deus, ele sabe o melhor para cada um de nós, 
assim como ele ouviu as nossas orações, vai ouvir a sua também. E se você 
quer conhecer um pouco mais da nossa história segue lá a gente no insta-
gram, @g.guerreiros_luz, que Deus abençoe você. 



30/07/2021                                                                   
Base Geração Maravilhosa                                                                                                       

Heloísa Helena Porto                                                                             
@base_maravilhosa     

            SEM MEDO DE VIVER FELIZ. 

“Deus é meu Salvador, eu confiarei nele e não terei medo”. Isaías 12:2

  Oi. Meu nome é Heloísa, tenho 12 anos. Amo muito minha família, e 
no ano de 2017 começaram a aparecer muitos conflitos entre meus pais. Ape-
nas eu e meu pai somos adventistas, mas a minha mãe sempre nos apoiava 
em estar na igreja, e as vezes também ia conosco.
 Orei muito para que eles se acertarem. Em meio a tantos problemas 
nunca me senti sozinha, pois sempre soube que Deus estava comigo. Infeliz-
mente em 2019 os meus pais se separaram, foi horrível para mim pois amo 
muito os meus pais e não queria me afastar de nenhum dos dois. Mas nunca 
me passou pela cabeça de abandonar o meu Deus.
 A igreja sempre me apoiou e minha base teve um papel fundamental 
em minha vida, pois sempre estive envolvida com as atividades espirituais e 
ajudando o próximo.
 Sabe, as dificuldades de nossa vida sempre servem para o nosso 
aprendizado. No meu caso, aprendi que nos momentos mais difíceis Deus 
não nos desampara, Ele com seu imenso amor nos carrega no colo, Jesus é 
o amigo que você sempre pode confiar. Para terminar tenho uma mensagem 
para você: Não importa a situação em que você se encontre não tenha medo, 
você não está só. Deus estará sempre ao seu lado caminhando contigo.



31/07/2021
Base: Céu
Vitor Levi

@baseceucaminhandoemuniao

JOGANDO POR CRISTO 
                                                                      
Sê fiel até à morte, e dar-te-ei a coroa da vida. Apocalipse 2:10                                                                          

 Aos 10 anos entrei em uma escolinha de futsal, era um desejo meu 
quando criança treinar e ser jogador de futebol profissional. Entretanto, não 
tive muito comprometimento, para além disso minha mãe sempre falava que 
eu não podia ser atleta pois eu teria que jogar aos sábados, mas eu não me 
abalei e continuei com esse sonho.
 Naquele mesmo ano o professor me convocou para poder participar 
de um campeonato. Na época eu tinha 10 anos e iria participar do torneio 
com a faixa etária de 13, isso foi um sonho para mim. Mas havia um problema, 
os jogos iriam ser no sábado e fui falar com o treinador que eu era adventista 
e que não poderia jogar no sábado. Falei com os meus pais perguntando o 
que fazer, pois eu queria muito participar do torneio, porém tinha comigo a 
obrigação de guardar o sábado como fui ensinado.  Infelizmente, não fui ao 
torneio, mas não quebrei um dos mandamentos do Senhor que é a guarda do 
sábado.
 Não sei qual foi a consequência disso em minha vida, mas confio em 
Deus e peço conselho a ele todos os dias. Por isso, aconselho a todos que 
sejam fiéis a Deus em todos os momentos, essa fidelidade será recompensa-
da no grande dia da volta de Jesus. Muitas são as investidas do inimigo em 
nossa vida, porém devemos nos manter firmes e convictos da nossa fé. As si-
tuações podem ser mínimas, aos olhos humanos, como um torneio de futebol 
ou até mesmo uma festinha sexta à noite, todavia o nosso comprometimento 
deve independer da situação.
 Hoje, eu não sou um jogador profissional, e nem sei se serei um dia, 
mas confio nos planos do Senhor em minha vida e acredito que os planos de 
Deus são melhores do que o meu. Essa situação me ocorreu aos 10 anos, ain-
da na minha infância, ainda assim pesava sobre mim a responsabilidade de 
ser cristão. Atualmente aos 17 anos, tenho comigo que essas decisões solidi-
ficaram minha fé e o meu posicionamento cristão. Essa foi uma das inúmeras 
experiencias que a vida me proporcionou e irá proporcionar, porém não me 
arrependo de ter sido fiel. Seja fiel até a morte e assim, Deus lhe dará a coroa 
da vida eterna. 



06/08/2021
Base Mensageiros do Advento

Autor Desconhecido

 A MELHOR DECISÃO 

Ensina a criança no caminho em que deve andar, e ainda quando for velho, 
não se desviará dele. Provérbios 22:6 

 Quando eu era criança minha mãe sempre me levou para a igreja me 
incentivando sempre andar nos caminhos do Senhor. Participava da escola 
sabatina infantil e todas as quartas, os domingos e principalmente aos sába-
dos. 
 Cresci conhecendo a palavra de Deus e só tenho a agradecer a minha 
mãe por me ensinar que o melhor caminho a seguir é com a companhia de 
Deus. Mas ao decorrer comecei a tomar estudo com a testemunho de Jeová, 
foi quando o pastor Herbert que na minha época era responsável pela igreja 
adventista do sétimo dia que eu frequentava me fez uma proposta trocar com 
ele o livro em que eu tomava estudo com a testemunho de Jeová por um livro 
chamado vida de Jesus da senhora Ellen White, aceitei a proposta dele e pro-
meti ler o livro todo, nessa minha leitura amei conhecer a história de Jesus 
Cristo que morreu para salvar uma nação pecaminosa, após ler esse livro vi 
que o meu lugar era na igreja adventista do sétimo dia. 
 O pastor Herbert teve que ir embora pois ele não morava no Brasil, 
mas continuei minha jornada, ia sempre para a igreja, tomei estudo bíblico e 
tinha vontade de me batizar mas não me sentia preparada, anos se passaram 
e pela glória de Deus nos meus 16 anos tomei minha decisão de entrega a 
minha vida pra nosso Senhor esse dia foi mágico, quando desci as águas do 
batismo eu me senti , assim como a música que estava tocando, pois ela dizia 
não mais eu, não mais eu é Jesus que vive em mim, Cristo vive em mim, ele 
vive em mim. 
 Então ensina o caminho em que seu filho deve andar, pois mesmo ve-
lho não se afastará dele. Pois o melhor lugar do mundo é aos pés do Salvador, 
porque sem ele nada somos. 



07/08/2021 
Base Tenho Paz
Tiago dos Anjos

@Tenho_paz_g148
 

UMA CAMINHADA DIFERENTE

“Entrega o teu caminho ao Senhor; confia nele, e ele o fará”. (Salmos 37:5) 
Almeida Corrigida Fiel

 Tiago dos Anjos, conheceu o evangelho, a partir de um convite quan-
do jogava brita no portão de uma senhora Adventista. Essa senhora, em uma 
sexta-feira, perguntou o que era aquela bagunça na sua porta, pois estava 
impedindo o andamento do PG que estava na sua segunda semana. Apesar de 
incomodada, convidou-o para entrar e assistir o culto do PG juntamente com 
outros garotos. 
 Aos poucos, sua mente começou a despertar para caminhada com 
Jesus, assim como o seu melhor amigo Juan, que já possuía familiares Adven-
tistas e já tinha frequentado o Rol do Berço. O convite foi feito para irem toda 
sexta-feira para o pequeno grupo de adolescentes, mas os primeiros meses 
foram difíceis, pois a indisciplina, principalmente de Tiago, era terrível. Mas 
aquela senhora não desistiu e manteve-se em oração e Deus foi cuidando e 
planejando cada momento.
 Ao entrar no PG, Tiago não imaginava que Deus tinha planos para sua 
vida: a partir do PG, começou a participar do Clube de Desbravadores Cristal, 
coral e não perdia nenhum culto da igreja. Apesar do entusiasmo, havia um 
empecilho para Tiago se entregar a Jesus completamente, ele jogava futebol 
e estava prestes a entrar em uma escolinha de treinamento. Os jogos eram 
aos sábados, então isso se tornou uma batalha travada entre jogar bola aos 
sábados ou servir a Deus. A senhora do PG pediu que refletisse se valeria   a 
pena ganhar o mundo e perder a salvação. Orientou-o que se mantivesse co-
nectado em Jesus Cristo e que mantivesse a fé, pois os planos de Deus são os 
melhores para o servo de Deus.   
 A cada dia Tiago experimentava a conexão com Deus  e isso o fez  
crescer na fé, batizando-se. Ele  prosseguiu no Clube de Desbravadores e nas 
atividades da igreja, chegando a tornar-se Diretor Associado do Clube Cristal. 
Hoje participa do Ministério de Louvor, tocando violão e até os dias atuais au-
xilia nas programações de jovens e adolescentes.  Com a sua transformação 
ao lado de Jesus, tem conseguido sucesso na sua vida social e acadêmica, 
sendo admirado por todos que o rodeiam.
Se alguém desejar seguir o caminho de Cristo, pode parecer doloroso no iní-
cio deixar costumes e coisas que nos apegamos, existirão dificuldades e jul-



gamentos, mas logo perceberemos que o Espirito Santo nos acompanha se 
entregarmos tudo nas mãos de Cristo e somente assim, teremos felicidade 
plena. No final, receberemos nosso galardão no dia da volta de Cristo, pois 
como diz o verso chave: “Entrega o teu caminho ao Senhor, confia, nele e o 
mais Ele fará.



13/08/2021
Base Fonte de Luz

Calebe de Abreu Barbosa
@base_fonte_de_luz

 MEU PERCURSO NA PRESENÇA DO SENHOR

“Não se turbe vosso coração; credes em Deus, crede também em mim. Na 
casa do meu pai há muitas moradas. Se assim não fora, eu vô-lo teria dito. 
Pois vou preparar-vos lugar...”. João 14: 1-4

 Meu nome é Calebe, tenho 14 anos, moro em Barreiras-BA. Nasci em 
um lar cristão, no entanto meus pais não tinham planos de ter um terceiro 
filho (mas Deus já tinha um proposito), pois meu pai já havia feito uma cirur-
gia, chamada vasectomia a três anos e meio, os planos dos meus pais eram 
ter somente um casal de filhos (que eles já tinham). Depois de três anos e 
meio da vasectomia a minha mãe engravidou de mim. Eu vim sem que meus 
pais planejassem. Minha mãe não aceitou a gravidez durante um bom tem-
po. Mas com ajuda do meu pai ela conseguiu superar esse desafio. Então eu 
nasci, sendo uma criança saudável. Quando completei uns 3 anos de idade, 
passei por momentos difíceis na minha vida, tive momentos, mais no hospi-
tal do que em casa. A minha família sofreu muito com essa situação, cada 
momento ficou marcado na minha vida. Os momentos foram esses: cair em 
uma fossa com 3 metros de altura, depois, passei por uma queimadura no 
meu pé (queimadura de segundo grau) fui a primeira criança a inaugurar o 
setor de queimados do hospital chamado (HO). Logo em seguida fui matricu-
lado na escola para estudar, na primeira semana de aula, fui brincar no pátio 
onde tinha um  escorregador, quebrei o fêmur da minha perda direta; passei 
60 dias no gesso. Durante todos esses momentos sentia Deus cuidando de 
mim no hospital, porque ele não permitiu que eu não ficasse com algumas 
sequelas no meu corpo.                                                                                                               
 Hoje para honra e gloria de Deus participo de todas as programações 
da igreja e das atividades que a nossa base desenvolve. O que me marcou foi 
a programação do adole de 2019 realizado em Barreiras, que falou muito no 
coração, foram belas todas as músicas cantadas ali, mas a que me marcou 
bastante, foram às músicas do ministério (f4ces) pois eu me senti mais perto 
de Deus e fortalecido em Jesus. Para fechar com chave de Ouro, a minha base 
levou uma pessoa ao batismo neste evento. Amei tudo que foi apresentado 
nesta programação. Hoje eu percebo a grandiosidade do poder de Deus para 
comigo, mesmo que meus pais não tenham me planejaram eu sei que eu fui 
planejado por Deus, e sei que o proposito dele para minha vida é grande, e 
enquanto eu estiver nesse mundo eu vou ser luz na vida das outras pessoas, 
por mais que satanás tente me derrubar eu sei que a mão de Deus estará me 



segurando e não me deixara no chão. Hoje eu tenho a convicção de que cristo 
irá voltar para nos buscar e eu aguardo esse encontro com meu Senhor Jesus.



14/08/2021
Base: Órion

Lorena costa de Oliveira
@baseorion

SEGUINDO RUMO AO ALVO

Prossigo rumo ao alvo, para o prêmio da soberana vocação de Deus em Cristo 
Jesus.(Filipenses 3:14)

 Eu nasci no lar adventista. Minha mãe era recém chegada a igreja e 
estava terminando os estudos bíblicos para poder se batizar. Meu pai havia 
nos abandonado logo quando a minha irmã nasceu, nos deixando em grande 
dificuldade. 
 Nasci com vários problemas de saúde e os médicos diziam que eu 
não viveria muito tempo. Várias pessoas oraram por mim, e hoje estou viva e 
servindo a Deus. Mesmo com pouca idade, eu enfrentei várias dificuldades e 
acabei desenvolvendo depressão. Mas com tudo isso ainda assim permaneci 
fiel a Deus. 
 Aos 10 anos, fui batizada na igreja Adventista, desde então procurei 
ao máximo me envolver na missão. Sempre que tinha alguma atividade na 
igreja eu dava um jeito de me envolver, principalmente quando tinha haver 
com crianças.
 Durante a missão Calebe de 2020, eu conheci a base de adolescentes 
de Praia Grande. Eu fui uma vez e gostei, me senti muito bem lá e então de-
cidi voltar outras vezes. A Base tem sido muito importante pra mim tem me 
ajudado muito na minha vida espiritual. Lá eu me sinto especial e me sinto 
útil. Atualmente faço parte do clube de Desbravadores de Praia Grande e amo 
frequentar a igreja e a Base Órion. Meu sonho é servir de exemplo para que 
outros possam encontrar a Jesus e assim como eu, encontrarem a verdadeira 
paz.



20/08/2021
Base: Blue Sky

 Thainá Azevedo
@base_blueky

 
DE VOLTA AO LAR                                                                               

 
“Porque este meu filho   estava morto e reviveu, estava perdido e foi achado”    
 
Lucas 15:24 (nova almeida atualizada)

 A experiência que eu tive nos 10 dias de oração na minha igreja local, 
foi algo maravilhoso. Tenho um amigo chamado Emerson, que era de outra 
denominação; Ele estava afastado dos caminhos do Senhor e eu insistia há 
um bom tempo para que ele fosse comigo a igreja, mas ele sempre inventava 
desculpas.
 Durante os 10 dias de oração, orei bastante pelos meus amigos, in-
clusive pelo Emerson, então em um sábado ele foi tocado pelo Espírito santo 
e aceitou meu convite. No momento dedicado ao estudo da lição, ele ficou 
bem atento e a observar tudo, mas o que chamou sua atenção foi o fato de 
que na igreja adventista, tem um culto reservado especialmente para jovens 
e adolescentes.
 Naquele dia algo maravilhoso aconteceu, o espírito Santo de Deus o 
tocou profundamente através da mensagem, pois o desejo de retornar para 
a casa do pai, ficou evidente na vida de Emerson, porque após aquele dia ele 
não apenas ia, quando eu chamava, como também passou a me chamar para 
irmos a igreja adventista do parque São Cristóvão 2.
 Assim que soube da festa (desafio do mês de fevereiro para os ado-
lescentes), mandei mensagem para ele; ficamos falando sobre a festa por 
muito tempo, até que chegou o tão esperado dia! E pense que satanás tra-
balhou muito, pois Emerson não estava mais querendo ir, então fui muito 
persistente e ele acabou aceitando. Chegando lá foi incrível: Ele ficou atento 
a mensagem, participou das dinâmicas e brincadeiras e ficou muito à vontade 
naquele ambiente, já que os membros da base foram bem amáveis e gentis 
com Emerson, na saída ele disse que amou e ficou falando da festa por um 
bom tempo.
 Nós podemos perceber o agir de Deus se pedirmos de todo o nosso 
coração, coisas grandiosas Deus fará em sua vida, como está escrito em Lu-
cas 11:9,10 “Peçam e lhes será dado; busquem e acharão; batam, e a porta será 
aberta para vocês. Pois todo o que pede recebe; o que busca encontra; e a 
quem bate, a porta será aberta” (nova almeida atualizada). Apenas creia nEle 
e verás sua glória manifestar não só em você, mas em todos à sua volta.



21/08/2021
Base: Força Teen

Jaíne Souza
@forcateeng148

O SONHO

 Tu, Senhor, guardarás em perfeita paz aquele cujo propósito está firme, 
porque em Ti confia. (Isaías 26:3 – Nova Versão Internacional)

 Larissa é uma menina assim, meiga e dedicada, gosta de fazer amizades, 
de ajudar nas programações da igreja, de participar da classe da escola sabati-
na, de cantar e ajudar nos louvores, ela também é diaconisa e ajuda na igreja 
todos os sábados. Mas existe algo que faz o coração dela pulsar mais forte, ela é 
apaixonada pelo Clube de Desbravadores. Ama encontrar os amigos nas reuniões 
semanais, fazer novas amizades, distribuir folhetos, convidar as amigas para ir à 
igreja. 
 Larissa também ama acampar, fazer trilha, tomar banho de rio e se reu-
nir a noite ao redor da fogueira para ouvir histórias. A família de Larissa não é 
adventista, ela conheceu a Igreja Adventista do Sétimo Dia através de um amigo 
que a convidou para ir aos cultos no sábado, ela gostou tanto de ir à igreja, dos 
louvores, da classe da escola sabatina e de fazer amizades que começou a  fre-
quentar todos os cultos. 
 Depois que conheceu Jesus sua vida mudou, ela aprendeu muitas coisas 
importantes, aprendeu que Jesus veio a este mundo como um bebê para nós en-
sinar a sermos humildes e mansos de coração, a cuidar do próximo e fazer o bem. 
Aprendeu também que Cristo morreu em uma cruz para pagar o preço pela nossa 
salvação e nos dar a vida Eterna. Mas quando essa garotinha descobriu que Cristo 
subiu aos seus e foi preparar um lugar para todos aqueles que o amam e aceitam 
a sua salvação, ela decidiu: eu quero ir morar no céu! 
 Ela estava decidida a se batizar e trilhar uma linda jornada ao lado de 
Cristo. Mas ela tinha apenas sete anos e seus pais precisavam autorizar o batis-
mo, o pastor foi conversar com sua mãe que ficou muito feliz pela notícia, mas 
disse que achava ela muito nova e que precisaria esperar um pouco mais para 
tomar uma decisão tão importante. 
 Ela ficou triste, ela desejava muito ser batizada. Mas obedeceu a sua mãe 
e continuo firme em suas convicções, frequentava todos os cultos, participava 
ativamente da classe da escola sabatina e buscava ser sempre útil na igreja, aju-
dando em tudo que podia, pois sabia que um dia realizaria o sonho de descer as 
águas batismais.
 Ao completar nove anos a sua mãe deu a autorização para que ela pu-
desse ser batizada, foi uma linda festa, no céu e na terra. Hoje, seu maior sonho 
é encontrar Jesus nas nuvens do céu, receber um abraço bem apertado e ir com 
ele morar no céu. E você? Qual é o seu maior sonho?



27/08/2021
Base Geração Luz

 Louise Navack
@g148teen_g.luz 

 
UM GRANDE MILAGRE

Levanto os meus olhos p
ara os montes e pergunto: De onde me vem o socorro?
O meu socorro vem do Senhor, que fez os céus e a terra.
Salmos 121:1,2 (versão NVI) 

 Numa “bela” quinta-feira, seguindo a rotina de sempre durante a se-
mana, fui ao colégio junto com meus irmãos, e meu pai logo em seguida foi 
trabalhar. Metade da manhã já havia se passado e eu estava fazendo uma 
prova de biologia quando de repente a coordenadora chegou a minha sala 
avisando que eu teria que ir embora e logo saberia o motivo. Enquanto estava 
descendo, eu comecei a receber muitas mensagens no celular e uma delas, 
no grupo da família, dizia que meu pai tinha sofrido um acidente. 
 Eu nem preciso dizer como fiquei né?! Comecei a chorar muito, pois 
não sabia como ele estava ou se o acidente havia sido grave, mas imediata-
mente eu comecei a pedir a Deus para que ele estivesse bem e vivo. Minha tia 
estava logo na porta me esperando e quando me viu, me abraçou. Eu não sa-
bia direito como estava me sentindo, pois meu pai é tudo pra mim e o medo 
de perdê-lo me tomou. Levaram-me até o hospital onde ele estava, e mesmo 
assim, não pude ver meu pai. Isso me abalou ainda mais profundamente. Esse 
foi um longo dia sem muitas notícias sobre o meu pai. 
 Depois de dois dias eu pude vê-lo e com isso me senti muito mais 
aliviada. Ele estava com marcas roxas pelo corpo, braço ralado, sua perna es-
querda toda enfaixada, o pé direito inchado, porém depois de ver a situação 
do carro, depois de saber que a mulher que bateu no carro dele morreu e o 
amigo que estava com ele teve coisa mais séria eu estava muito agradecida 
a Deus por meu pai estava bem. 
 Uma semana se passou e ele ainda precisava fazer uma cirurgia no 
joelho, havia quebrado uma patela, mas o hospital estava dando prioridades 
para quem eles achavam que tinha uma situação mais grave.  E por isso eu 
decidi fazer jejum durante o dia todo, eu não aguentava saber que meu pai 
estava sentindo dor e ainda não tinha feito a cirurgia. Nesse mesmo dia eu 
abri a bíblia onde eu encontrei três versículos de Salmos 121 que foi onde eu 
despejei tudo nas mãos de Deus, ali eu soube que quem faria o trabalho seria 
Ele, e eu, não deveria me preocupar com mais nada. E assim, sete dias após o 
acidente a cirurgia foi feita. Eu orava a todo o momento mesmo sabendo que 
Deus estava cuidando de tudo e não iria nos decepcionar. Um tempo depois 



meu pai ainda teve que fazer outra cirurgia e fisioterapia. Mas a cada dia a 
mais Deus nos mostra o seu cuidado e proteção e sempre nos mostrando que 
continuará cuidando de tudo.



28/08/2021
Base Dokmos

Ianna Castro Leite 
@dokmosbase

 
VOLTANDO AO PRIMEIRO AMOR

                                                                                     
“Bem aventurados os limpos de coração, porque verão a Deus.” Mateus 5:8    
                                                                                                                      
 Ianna Castro Leite nasceu no dia 17 de setembro de 2001. Desde crian-
ça sempre esteve presente nos cultos de adoração, mas logo teve de deixar 
de frequentar após a sua mãe sair da igreja pelo fato de o seu pai ser de outra 
religião. Passado algum tempo, sua tia Monique a convidou para assistir a um 
culto de sábado e nesse mesmo dia mais tarde ela presenciou um batismo ao 
ar livre, ao fundo tocava “Teu Santo Nome – Adoradores”, e foi então que ela 
decidiu voltar a cultuar.
    Passaram-se meses até tomar por completo a decisão do batismo, 
e intencionalmente foi escolhido o mês das festas, visto que ali seria o mo-
mento em que ela deixaria realmente tudo para ser uma nova criatura ao lado 
de Cristo, foi uma linda festa, aqui e no céu.  
 Entretanto, a sua família paterna sempre exerceu um poder muito grande 
sobre as suas ações, logo após o seu batismo surgiram diversos comentários 
tendenciosos como “você não pode fazer isso, é adventista” ou até mesmo 
“você irá comer? Mas hoje é sábado”. Foram anos suportando tais comentá-
rios, e por muitas vezes ela se sentia tentada a deixar a religião para trás. Sua 
mãe já não frequentava mais os cultos e por ser apenas ela a única adventis-
ta em casa, as coisas começaram a se complicar. Voltou a aparecer em festas, 
usar adornos e voltar à vida antiga, por maior parte do tempo tinha vergonha 
de ver as pessoas da igreja devido ao seu afastamento. 
   Certo dia, indo para uma festa encontrou um rapaz saindo da igreja 
que lhe disse algumas palavras. Aquilo mexeu com ela e a fez ficar pensati-
va, “será que é isso mesmo que eu quero?”, não conseguiu se divertir onde 
estava. Naquele mesmo dia mais tarde decidiu novamente voltar para Jesus. 
Ela sabe que por mais difícil que seja a caminhada cristã, Deus sempre lhe 
mostrará o caminho da verdade. 
“Eu conheço a verdade, e sei que Ele escreve certo por linhas tortas, e tudo 
o que passei é exatamente pra me mostrar o lugar de onde eu nunca deveria 
ter saído.” 



03/09/2011
Base Liga Adventista

Natacha Souza e Letícia Estrela
@ligaadvent

ENTREGA E CONFIA

 Entrega o teu caminho ao SENHOR, confia nele, e o mais ele fará. 
Salmos 37:5 (ARA) 

  Raquel Santos e Stephanie nasceram na cidade de Salvador no dia 07 
de julho de 2004.Desde bebezinhas sempre aprenderam sobre Deus e sobre a 
bíblia, elas viviam com seus pais e sua irmã Bruna de 4 anos. No ano de 2016, 
Raquel e Stephanie decidiram-se pelo batismo, foi uma bela festa que trouxe 
felicidade a toda a família. 
 Desde então Raquel e Stephanie a cada dia decidiram se dedicar cada 
vez mais a Deus e a sua obra. Ao longo de suas vidas Raquel e Stephanie 
buscavam dar o melhor de si em todos os aspectos e como todo cristão as 
provações e as batalhas existiam e se apresentavam a elas também. 
Um dia concluindo o dia de aula em uma sexta-feira, as duas irmãs rece-
beram o comunicado de que haviam passado em uma prova que fizeram na 
escola. Passando nesta prova elas teriam a oportunidade de fazer a segunda 
fase e assim concorrer a uma vaga de estágio, o que as garotas tantos dese-
javam naquele momento.
 Ao receberem as orientações sobre a segunda fase da prova, data, 
horário e local, elas perceberam que a prova seria feita no sábado seguinte as 
14:30. Stephanie e Raquel desejavam muito fazer a prova e poder concorrer à 
essas vagas de estágio e posteriormente poder ajudar nas despesas de casa 
e investir em seus estudos futuros. 
 Raquel tinha o sonho de se tornar Advogada e Stephanie Cardiologis-
ta. Elas fizeram o culto familiar e oraram pedindo a orientação de Deus em 
relação a segunda fase da prova. A Única coisa que as duas irmãs podiam 
fazer era: ENTREGAR E CONFIAR. 
 SURPREENDENTEMENTE no dia seguinte elas foram a escola e lá, es-
tavam dispostas a dizer que não fariam a prova MAIS, o diretor comunicou 
que a prova que seria no sábado tinha sido adiada para o domingo as 14.30. 
Ali elas puderam ver que a base de tudo estar em ENTREGAR E CONFIAR. No 
domingo seguinte elas puderam fazer a prova e também receberam a opor-
tunidade que tanto desejavam mais, algo na oportunidade de estagio não 
agradou as garotas: a carga horaria era de 4h diárias de segunda a sábado. 
Sim, elas não aceitaram a oportunidade e mais uma vez, entregaram, e con-
fiaram, pois sabem que Deus vai fazer o melhor para suas vidas! 
E hoje elas esperam uma oportunidade que agrade a elas MAIS principalmen-
te seja da vontade de DEUS.



04/09/2021
Base Estrela Da Manhã

Raissa dos Santos

MINHA VIDA NA BASE

Eu vos escrevi pais, porque já conhecestes aquele que é desde o princípio. Eu 
vos escrevi, jovens, porque sois fortes, e a palavra de Deus está em vós, e já 
vencestes o maligno.(1 João 2:14)

 Chamo-me Raissa dos Santos Gomes tenho 14 anos e faço parte da 
Base de adolescentes Estrela da Manhã da Igreja Adventista do Sétimo Dia 
do bairro Euzébio. Desde que entrei na base eu aprendi muitas coisas boas, 
legais e muito importantes para mim e na vida de todos nós. E depois desse 
projeto, a G148 Teen a minha vida mudou para melhor.
 Deus abençoou a minha vida! Eu aprendi a ter amor pelo próximo 
não importa a aparência, grupo ou tribo que ele faça parte porque todos nós 
somos filhos de um mesmo Deus. O convívio entre os membros da base tam-
bém é recheado de respeito e carinho, gostamos muito de estarmos juntos, 
fazermos projetos e desafios juntos. A maioria das coisas que eu aprendi so-
bre a palavra de Deus foi fazendo o estudo com o pró Cleide, como é legal ter 
alguém pra nos orientar, agradeço de coração todo interesse, ajuda e cuidado 
que tem comigo, vejo jesus em tudo isso, ou ao contrário quem lutaria tanto 
pra que eu pudesse participar do Celebra Teen? Que por sinal foi maravilhoso, 
uma experiência que eu nunca esquecerei. Agradeço muito por tudo que a 
base tem feito por mim de coração!
 Eu ainda não sou batizada, mais tenho o desejo de um dia me batizar 
e fazer parte da igreja adventista. Porém, tenho um apelo a fazer ao seu co-
ração: Tenha o Senhor como prioridade, tire tempo para se dedicar ao estudo 
da bíblia enquanto você é solteiro, sem namorado, sem outros compromissos 
que lhe dívida o seu tempo e atenção. Busque a Deus em todo o tempo e veja 
Sua Glória radiar em seu andar, falar, agir e pensar. Somos jovens com uma 
missão, seja forte, pois conhecemos aquEle que é desde o princípio e quer ver 
Sua Palavra em nós.
 
                                                             



10/09/2021
Base Discípulos                                                                                                            

Yara da Silva de Lima
                                                                                           @base_dicipuloss

QUE O SEU BRILHO ILUMINE CORAÇÕES

“Portai-vos com sabedoria para com os que são de fora; aproveitai as opor-
tunidades. A vossa palavra seja sempre agradável, temperada com sal, para 
saberdes como deveis responder a cada um.” Colossenses 4:5,6 ARA

 Yara  Lima  tinha  14  anos  quando  lhe  foi  apresentada  o  evangelho  
de  Deus.  Foi  no início de 2018, momento este em que ela acabava de dar 
início ao primeiro ano do ensino médio em uma instituição federal, sonho de 
muitos adolescentes da região, por se tratar de um espaço onde apresenta-
va uma estrutura de boa qualidade de ensino, coisa que não  se encontrava   
facilmente   sendo   oferecido   de   forma   gratuita   em   outros   colégios   
das proximidades.
 Um dos objetivos de Yara ao iniciar os estudos nesse novo espaço era 
justamente conhecer novas pessoas e criar novos laços de amizade. Em sua 
turma havia uma garota pela  qual   logo  se  cativou,  tratava-se  de  Beatriz  
Cordeiro, Adventista  do  sétimo  dia  de berço. As duas logo criaram uma 
grande simpatia uma pela outra, e por isso, começaram a passar bastante 
tempo juntas, a fazer tarefas em equipe e tudo mais.
 Contudo, havia algo em Beatriz que fazia com que Yara a consideras-
se uma amiga bem diferente das demais. Sempre que iam almoçar juntas e a 
mistura era carne suína ou derivados (como o presunto contido na lasanha), 
Beatriz sempre optava por não comê-los, enquanto  Yara  prontamente  es-
tendia  seu  prato  para  que  a  “tia”  lhe  servisse  uma  grande porção. Antes 
de fazer a refeição Beatriz se colocava em reverência e agradecia a Deus pelo 
alimento diário. Sem contar que ela era uma moça gentil, de palavras dóceis 
e educadas. Tudo isso alimentava a curiosidade de Yara acerca de seus mo-
dos.
 Certo dia, em uma das refeições, Yara não se conteve e dirigiu as 
seguintes palavras a sua amiga “Afinal, por qual motivo você prefere comer 
puro que comer carne de porco? Ela a  faz  passar  mal?”  Beatriz  sorriu  e  
alegremente  lhe  respondeu  “Levíticos  11”.  Yara  não entendeu nada e ficou 
profundamente intrigada com a resposta que havia recebido. No dia seguinte 
Beatriz levou sua bíblia para a escola e explicou todo o contexto a Yara, que 
agora, ficara fascinada nas coisas que acabara de aprender. Logo, Beatriz lhe 
ofereceu um estudobíblico e as duas começaram a estudar juntas a palavra 
de Deus, diariamente, nos intervalos de meio-dia.
 Com o perpassar do tempo Yara já não era a mesma pessoa, pois o 



espírito santo já fazia sua obra em seu coração. Após o término do estudo 
bíblico Yara continuou engajada a servir a Deus, mesmo com as dificulda-
des estabelecidas em seu caminho, pois sua família e amigos eram, em sua 
maioria, católicos. Mas sua amizade com Beatriz seguia firme e lhe servia de 
incentivo para não desistir. Essa forte dupla já participava de projetos mis-
sionários e buscavam juntas o verdadeiro conforto encontrado nos braços de 
Jesus.
No dia 25 de janeiro de 2020, Yara se batizou na igreja Adventista do Sétimo 
Dia da baixada fluminense, na cidade de Serra do Ramalho-BA. Hoje, as duas 
já estão no terceiro ano do ensino médio, na mesma instituição. A amizade 
entre Yara e Beatriz continua forte, porque Deus é o fundamento. Agora, Be-
atriz já não está sozinha em sua missão, arranjou uma nova irmã com a qual 
pode levar juntas o evangelho de Deus. Elas são profundamente gratas ao 
Criador do universo, por terem sido presenteadas com um verdadeiro amor 
entre amigas/irmãs.
Que influência você tem exercido em relação às pessoas a seu redor? Sabe 
você que é responsável não só por seus atos mas também pelos impactos que 
eles podem causar na vida de outras pessoas? Deus nos chama para sermos 
luz e brilhar no caminho daqueles que ainda não encontraram o caminho da 
vida eterna, que sua influência possa transformar vidas. Que em nossas ora-
ções jamais nos esqueçamos de pedir que o Senhor nos habilite para falar de 
seu amor mesmo sem palavras e a ajudá-lo a reunir todas as suas ovelhinhas 
perdidas. 
 



11/09/2021
Base Ceifeiros de Deus.                                                                      

Jonatas do Santos de Jesus.
@ceifeiros_de_deus_ab

RENASCIDA DAS CINZAS

Mas aqueles que esperam no Senhor renovam as suas forças. Voam bem alto 
como águias; correm e não ficam exaustos, andam e não se cansam. Isaías 
40:31.(NVI) 

 Você certamente já ouviu falar sobre a lenda da águia, essa lenda diz 
que quando a águia está velha e cansada, já quase perto da morte, ela voa 
para um lugar bem alto, fica isolada e passa por um sofrido ritual de reno-
vação, após passar por esse processo, a águia ressurge plena e triunfante. A 
história da base Ceifeiros de Deus é muito semelhante à lenda da águia.
Em 2017 foi fundada a primeira base de adolescentes da igreja Adventista no 
bairro da Santa Clara, o nome era Base Adole Three, essa base era composta 
por uma professora e dois adolescentes, por não haver um espaço destinado 
às atividades da base as dificuldades começaram a surgir, o desânimo tomou 
conta e as atividades foram suspensas por um tempo, mas Deus tinha outros 
planos para a base teen. 
 Enquanto estávamos pensando em desistir, Deus já trabalhava no co-
ração de alguém que estava em outro Estado, o irmão Jhay estava no Paraná 
e decidiu participar, sem nenhum compromisso, de uma reunião trimestral 
de escola sabatina, mal sabia ele que Deus já o havia escolhido para servi-lo 
como diretor de uma base de adolescentes. Jhay ficou apaixonado pelo mi-
nistério, então, voltou para a Bahia e com a ajuda de Deus em 06 de Janeiro 
de 2018 conseguiu reabrir a base teen com sete membros e um novo nome, a  
Base Ceifeiros de Deus passou a funcionar em uma pequena sala nos fundos 
da igreja, passamos por muitos desafios, não sabíamos se a base prosperaria, 
conseguimos um espaço temporário para trabalhar, começamos a cumprir al-
guns desafios missionários, alcançamos nosso primeiro batismo e foi aí que 
conseguimos nossa primeira sala oficial no térreo da igreja.
 Engajados no trabalho evangelístico, fomos sendo fortalecidos, cres-
cemos e fizemos a diferença em nossa igreja, o Espírito de Deus fez as se-
mentes que plantamos florescer, muitos adolescentes que estavam afastados 
do Senhor retornaram, tivemos o privilégio de ver nossos amigos entregarem 
suas vidas a Cristo. 
 No total, tivemos sete batismos, depois muita luta, desânimo e 

provações ainda estamos esperando sempre em Deus, pois só Ele é quem 
renova nossas forças. Somos a Base Ceifeiros de Deus, recolhendo almas 

para cristo, somos G148 teen, Porque, se vivemos, para o Senhor vivemos; se 
morremos, para o Senhor, morremos. De sorte que, ou vivamos ou morramos, 

somos do Senhor.



17/09/2021
Base: Beta 
Thais Silva

@base.beta

MINHA HISTÓRIA 

“Não to mandei eu? Esforça-te, e tem bom ânimo; não temas, nem te espan-
tes; porque o Senhor teu Deus é contigo, por onde quer que andares. Josué 1:9

 Olá! Meu nome é Thais Silva, tenho 14 anos, nasci na cidade de Lauro 
de Freitas e moro aqui até hoje. Conheci a Igreja Adventista através do Clube 
de Desbravadores Vulcões, aqui do bairro de Vida Nova. 
 Antes de conhecer o Vulcões, eu frequentava a Igreja Batista, porém 
não ia frequentemente aos cultos. Mas, ao entrar no Clube de Desbravadores, 
fiquei sabendo da igreja a qual o Clube pertence, que é a Igreja Adventista do 
Sétimo Dia. Comecei a ir aos cultos e conheci a Base Beta, a qual faço parte 
hoje. Conheci novas pessoas, fiz novos amigos. Ganhei uma nova família. 
 Em um dia de reunião regular do clube, o pastor perguntou se tinha 
alguém com vontade de se batizar. Eu não falei nada, achei melhor pensar 
direitinho em casa e orei muito, até que eu decidi me batizar. Me batizei no 
dia 21 de setembro de 2019 e foi o dia mais feliz da minha vida. Nasci de novo, 
para honra e glória de Deus, e não pretendo sair mais. Hoje eu posso dizer 
que sou feliz de verdade, pois gosto muito da igreja, dos cultos, da base, do 
clube, além de estar na presença de Deus, que é o melhor lugar do mundo e 
ao lado dEle eu descobri o meu dom, o dom de cantar. Tenho convicção que fiz 
a melhor escolha. Mesmo ainda sendo só uma adolescente, eu escolhi Deus. 
 A Bíblia toda me cativa pois foi inspirada por Deus, com lindas histó-
rias de inspiração e motivação, esperança e certeza da volta do grande herói 
Jesus, que deu a sua vida por mim, para me salvar. Tenho dois versos da Bíblia 
que me marcam bastante: Josué 1:9 que diz “Não fui eu que ordenei a você? 
Seja forte e corajoso! Não se apavore nem se desanime, pois o Senhor, o seu 
Deus, estará com você por onde você andar.”, e Salmos 103:3 que diz “É ele 
que perdoa todos os seus pecados e cura todas as suas doenças,”. 
 Eu sou a única Adventista na minha família, mas oro para que um dia 
todos possam seguir o meu exemplo. Como diz o objetivo dos Desbravadores: 
Salvar do pecado e guiar no serviço. Eu quero salvar a minha família para que 
eles possam, junto comigo, adorar ao Senhor.



18/09/2021
Base DNA                                                                                            
Marleide Santos                                                                                                                                         @
base.life.dna.abn 
                                                                                                                                                                                                       

PEDIR COM FÉ

Por isso, vos digo que tudo quanto em oração pedirdes, crede que recebereis.                                                                                                                                      
                                                                                                Marcos:11:24      
 
 Por que oramos e nossas orações não são atendidas? Muitas vezes 
parece que nem foram ouvidas? O verso diz:¨tudo quanto em oração pedires, 
credes que recebereis, porém a nossa falta de fé é tão oscilante que por vezes 
pedimos e não cremos, em algumas situações por simplesmente não acredi-
tar e em outras, a situação parece tão impossível que esquecemos o tamanho 
do nosso Deus.          
  Uma situação assim aconteceu em nossa Base; estávamos nos preparando 
para cumprir o desafio¨# a FESTA, e tudo era muito empolgante e motivador, 
camisas confeccionadas, convites prontos, lanche preparados, tudo organiza-
do e os adolescentes animadíssimos! Porém faltava o mais importante, dos 
cincos adolescentes afastados e convidados, dois deles estavam viajando; 
mesmo assim mandamos fazer as camisas deles, acreditando que eles che-
gariam a tempo da viagem, e deu certo pois um chegou na semana da festa 
e o outro faltando um dia pra programação.   
 Mas ainda tínhamos outros desafios a vencer, mesmo Deus mostran-
do que estava no controle, a nossa fé estava muito pequena. Eram cinco 
convidados em um deles enfrentava o terrível mundo das drogas, deixando a 
família no fundo do poço e um clima de profunda incerteza se ele iria ou não 
participar. A situação era tão difícil que alguém chegou a comentar que seria 
quase impossível a participação dele e que nem seria necessário confeccio-
nar a camisa pra ele.
 Paramos e pensamos: Pra que estamos orando? Se estamos orando 
para o Espírito Santo fazer a obra ,vamos confiar que ele vai agir; Deixamos 
Deus trabalhar, foi muito forte a presença do Senhor nesse momento e na 
hora da festa  chegaram todos  menos ele, e alguns adoles continuavam di-
zendo que ele não ia aparecer, mais no momento em que menos esperávamos  
para nossa surpresa ele apareceu, assistiu todo o programa, participou das 
brincadeiras, relembramos seus dias felizes na casa de Deus através de foto  
em que ele estava participando da apresentação da volta de Jesus, vestido de 
anjo.
 Hoje temos a certeza que o Espírito Santo trabalhou durante todo o 
projeto e continuará trabalhando na vida de cada um dos nossos convidados; 
O sonho de cada membro da Base é que os adolescentes nunca se afastem 



dos caminhos do Senhor e todos que estão afastados voltem e se preparem 
para receber Jesus naquele grande dia. Nosso papel é orar e crer, pois a obra 
quem faz é Deus.                                                 
Por isso em meios aos desafios e dificuldades da vida nunca devemos perder 
a fé, pois servimos a um Deus que tudo pode é o DEUS do impossível.                                                                         
          
                                                                        

                                                                                                           



24/09/2021
Base Discípulos

Antônio Carlos Gomes Junior
@discipulos_life.teen

 
AMIGOS NOVOS

 
“Porque se caírem, um levanta o companheiro” (Ec.4:10, NAA)

 Oi! Eu me chamo Junior! Tenho 13 anos de idade e sou do distrito de 
Nova Itapetinga do campo MBSo, (Base Discípulos). Quando eu tinha 12 anos, 
eu fui ao bebedouro da igreja beber água na época eu era da classe dos juve-
nis, no momento percebi que a classe dos adolescentes estava em discussão 
sobre o tema da lição junto com o Quiz e o professor explicava bem, muito 
bem, aquilo me chamou a atenção, era muito divertido, eu vi ali os meninos 
e meninas ansiosos e até com um certo medo, é como se fosse um teste es-
colar, porém de Jesus, bem legal. 
 A pessoa que me inspirou a ser da base foi a tia rosa (Rosania) que 
estava explicando de uma maneira mais clara os desafios que a base tinha 
que cumprir, fiquei curioso... desafios? Como assim? Isso me despertou um 
enorme interesse e logo pedi para a minha mãe para me colocar na classe, 
pois eu já queria ir para a base mesmo tendo ainda 12 anos de idade, porque 
era muito legal e eu me encantei com tudo aquilo que vi na base. 2020 é o 
meu primeiro ano na base discípulos e pela graça de Deus eu já tive a opor-
tunidade de tirar duas vezes a nota máxima do Quiz, tive também a primeira 
oportunidade de pregar na igreja, e não só uma vez, tendo o apoio da base e 
do ancião da igreja pelo projeto quartas de poder.
 Tudo está indo mais do que bem e Deus abençoou a minha vida de 
um jeito que eu não imaginava que Ele me abençoasse e agradeço a Ele por 
isso. Se for da vontade de Deus eu quero ir para o “Adole” desse ano! Soube 
que o do ano passado foi muito legal, estou ansioso para participar pela pri-
meira vez e já sei que vai ser maravilhoso. Eu agradeço a Deus não só porque 
me colocou na base mas também porque pude ter amigos novos, parceiros, 
companheiros de amizade e fé, pessoas que eu conhecia porém não tínhamos 
uma amizade estabelecida e minha entrada na base me possibilitou essa 
nova experiência, gosto de todos eles e espero continuar essa jornada junto 
com eles em direção ao céu, porque se um cair o outro levanta. Essa é a mi-
nha história na base Discípulos.



25/09/2021
Base Dinamus

Yandra Rocha Moreira
@basedinamus

PARA DEUS

“ ...porém o Senhor não estava no vento; e depois do vento um terremoto; mas 
também o Senhor não estava no terremoto; e depois do terremoto um fogo; e 
depois do fogo uma voz mansa e delicada”. 1 Reis 19:11-12 (ACF)

 Olá Deus, venho por meio desta carta relembrar de quando te conheci 
pessoalmente, como foi tão de repente e marcante. Você se lembra de quan-
do eu clamei por seu nome pela primeira vez? Acho que se lembra sim, não 
parei de te chamar (risos); mas, esse dia foi só o primeiro encontro. Antes, já 
vínhamos conversando bastante. Desde aquele dia que passou o comercial, 
não lembro sobre o que realmente se tratava, mas de uma palavra eu me 
lembro muito bem: Fé! Era a palavra que não saía da minha cabeça. Por isso 
resolvi, junto com papai, procurar uma igreja e fazer uma visita. Desde então, 
Deus, não paramos mais de conversar. Na Igreja Mundial tive o primeiro con-
tato contigo. Mas, logo começamos a estudar a Bíblia com alguns irmãos ad-
ventistas, aprendendo e nos aprofundando cada vez mais em suas escrituras. 
Então, resolvemos frequentar nossa atual casa, a Igreja Adventista do Sétimo 
Dia.
 Aconteceram várias coisas em minha vida. Altos e baixos, tantas his-
tórias. Mas você sabe né! Te contei tudo, enfim! Mas o momento mesmo que 
senti sua presença tão próxima de mim que podia realmente sentir teu toque, 
foi naquela madrugada, quando coloquei meus joelhos no chão e te chamei. 
Sentia tanta dor dentro de mim que minhas lágrimas não valiam. Minha ca-
beça estava a mil por tudo que estava acontecendo comigo e com minha 
família, e, naquele exato momento, precisava que você viesse até mim e de 
verdade ficasse ao meu lado e tocasse em meu ombro e me falasse que iria 
ficar tudo bem. E você veio mesmo! Podia ouvir sua voz. Mas não era uma voz 
normal, era como se fosse uma melodia suave; senti uma paz tão grande, um 
conforto, um abraço, que minhas lágrimas secaram e consegui dormir. Você 
realmente me salvou ali, naquele momento, e continua comigo até hoje, mes-
mo com todo desânimo que tenho sentido ultimamente. Mas, apesar de tudo, 
eu sei que tenho em VOCÊ um amigo de verdade, um pai, um confidente.
Obrigada! Sou grata por isto.
                                   



01/10/2021
Base Conectados na Fé

Laura Fernanda
@conectadosnafe_abn

LUZ EM UM MUNDO DE TREVAS

“Vós sois a luz do mundo. Não se pode esconder a cidade edificada sobre um 
monte”. Mateus 5:14

 Eu me chamo Laura Fernanda e sou integrante da base Conectados 
na fé. Fui convidada para participar da base e desde então muita coisa mudou 
na minha vida espiritual. Fui estimulada a estudar mais a Bíblia e comparti-
lhar o que aprendi com pessoas que não partilham da mesma fé que eu. Tam-
bém comecei a estudar o Espírito de Profecia e nestes livros experimentei um 
profundo entendimento e um nível muito elevado de literatura.
 Participar da base é muito interessante, pois ali os adolescentes se 
conectam com a galera da mesma faixa etária e tudo se torna dinâmico, 
desde uma brincadeira até um estudo de profecia. Na nossa linguagem tudo 
parece mais fácil de compreender.
 Estar no PG também é uma ótima maneira de iniciar o sábado, pois 
nos conectamos com o nosso Criador nas primeiras horas desse dia tão espe-
cial. Convidar amigos não adventistas para aprender conosco nestas reuniões 
é uma das melhores experiências para mim, já que interagimos e nos diverti-
mos juntos.
 Um texto que muito me inspira é Mateus 5:14 - Bíblia Sagrada tradu-
zida em português por João Ferreira de Almeida - que diz: “Vós sois a luz do 
mundo. Não se pode esconder a cidade edificada sobre um monte”. Enquanto 
adolescentes adventistas e guardadores do sábado, nós podemos e devemos 
impactar as pessoas ao nosso redor, pregando através do nosso caráter, atra-
vés das nossas atitudes, e até mesmo das nossas postagens.
 Somos influenciados o tempo inteiro, e influenciamos na escola, nas 
redes sociais a todo instante. Podemos usar a nossa vida, as nossas redes so-
ciais, para impactar a nossa geração, para pregar a mensagem do evangelho 
enquanto ainda há tempo!  Por mais que as tentações venham, podemos nos 
apegar a Jesus para que a nossa vida honre a Ele.
 Essa mensagem me move a continuar buscando a santidade para bri-
lhar em um mundo de trevas. E o meu conselho para você, esteja onde esti-
ver, é que a cada dia também possa fortalecer a sua vida na palavra de Deus 
juntamente com a lição e o espírito de profecia, para que você possa levar 
Jesus para as pessoas. A luz de Cristo em nós é magnífica e mesmo que você 
tente esconder, ela vai brilhar. Escolha ser num canal de luz para esse mundo 
e mostra Cristo através de você, honrado a Ele e dizendo a todos que o Senhor 
logo vem. Maranata!



02/10/2021
Base Órion

Lorena costa de oliveira
@baseorion

SEGUINDO RUMO AO ALVO

Prossigo rumo ao alvo, para o prêmio da soberana vocação de Deus em Cristo 
Jesus. (Filipenses3:14)

 Eu nasci no lar adventista. Minha mãe era recém chegada a igreja e 
estava terminando os estudos bíblicos para poder se batizar. Meu pai havia 
nos abandonado logo quando a minha irmã nasceu, nos deixando em grande 
dificuldade. 
 Eu nasci com vários problemas de saúde e os médicos diziam que 
eu viveria muito tempo. Várias pessoas oraram por mim, e hoje estou viva e 
servindo a Deus. Mesmo com pouca idade, eu enfrentei várias dificuldades e 
acabei desenvolvendo depressão. Mas com tudo isso ainda assim permaneci 
fiel a Deus. Aos 10 anos, fui batizada na igreja Adventista, desde então pro-
curei ao máximo me envolver na missão. Sempre que tinha alguma atividade 
na igreja eu dava um jeito de me envolver, principalmente quando tinha haver 
com crianças. 
 Durante a missão Calebe de 2020, eu conheci a base de adolescentes 
de Praia Grande. Eu fui uma vez e gostei, me senti muito bem lá e então de-
cidi voltar outras vezes. A Base tem sido muito importante pra mim, tem me 
ajudado muito na minha vida espiritual. Lá eu me sinto especial e me sinto 
útil. Atualmente faço parte do clube de Desbravadores de Praia Grande e amo 
frequentar a igreja e a Base Órion. Meu sonho é servir de exemplo para que 
outros possam encontrar a Jesus e assim como eu, encontrarem a verdadeira 
paz.

                                                                                           



        08/10/2021
Base Aslam

  Ana Flávia Silva Reis
                                                                                                         @base.

aslam

A RESPOSTA 

“E o meu Deus segundo a sua riqueza em glória, há de suprir em Cristo Jesus 
cada uma de vossas necessidades”. (Filipenses 4:19).

 Mais ou menos em outubro de 2019 às horas de sono que antes eram 
prazerosas e reparadoras passaram a ser medonhas e alarmantes! De for-
ma inesperada eu era surpreendida com algo que nem eu mesma consigo 
descrever com perfeição, meu sono era interrompido por uma falta de ar e 
engasgamentos, nunca tinha visto nada parecido, eram momentos terríveis e 
de enorme agonia para mim e para minha mãe.
 Oramos a Deus pedindo ajuda e suplicando por minha saúde, procu-
ramos também auxílio médico, eles apenas suspeitaram de algumas doenças 
porém, não confirmaram nada devido à falta de sintomas que comprovassem 
doenças as quais eles suspeitavam. Só diziam que aquilo era muito estranho 
para a minha idade, o que nos preocupava mais ainda.
 Achegamos-nos a Deus em oração, súplica e jejum, mas aquelas cri-
ses se repetiam enquanto a Igreja estava se preparando para um dos maiores 
movimentos evangelísticos: Missão Calebe. Desde sempre sou apaixonada 
pela missão e muito antes já havia conversado com Deus a respeito disso, po-
rém aquela situação estava nos amedrontando mas “as impossibilidades se 
tornam oportunidades para Deus”. Foi Ele quem me criou e Ele sabe de cada 
célula e cada tecido, Ele sabe de tudo em todos e se fosse do desejo dEle que 
eu cooperasse em Seu trabalho através da missão calebe, Ele derrubaria as 
barreiras, portanto confiar é algo fundamental. 
 Os momentos de pânico continuaram, eu e minha mãe, os irmãos 
e familiares continuamos orando pela intervenção divina. Eu queria muito 
participar da Missão Calebe, porém se aquelas situações continuassem a se 
repetir na mesma intensidade ou se complicassem, minha mãe não deixaria 
eu ir para o evento. 
 Os dias que antecediam a Missão chegaram e meu coração ardia em 
desejo proclamar a mensagem do advento. Então fiz um compromisso com 
Deus e me comprometi a orar todos os dias às 15h00. Para que fosse feito o 
querer dEle. Enfim, as crises diminuíram e Deus respondeu com um sim as mi-
nhas orações. Fiquei muito contente e grata a Deus! Por meio da ação divina 
pude participar do Calebe no povoado de Penedo foram feitos vários estudos 
bíblicos, e para a honra e gloria de Deus houveram batismos. 



Através deste acontecimento gostaria compartilhar com você uma das muitas 
bondades de Deus em minha vida e independentemente da situação lembre-
-se “não existem impossibilidades para o nosso Deus”, Ele pode tudo! Então 
ore, entregue tudo nas mãos do Todo Poderoso! Maranata!



09/10/2021
Base Kerygma
Arycia Suzarte
 @kerygma.ab

AMIZADES QUE SALVAM

“É melhor ter companhia do que estar sozinho, porque maior é a recompensa 
do trabalho de duas pessoas. Se um cair, o amigo pode ajudá-lo alevantar-se. 
Mas pobre do homem que cai e não tem quem o ajude a levantar-se!”. Ecle-
siastes 4:9-10

 Por muito tempo eu desejei estar em um lugar, onde além de estar 
com pessoas da minha idade, eu pudesse fazer amigos, pudesse adorar a 
Deus de uma forma criativa e satisfatória. Desde criança, estive em uma igre-
ja, ao qual infelizmente, apenas eu permaneci. O tempo foi passando e eu fui 
crescendo acompanhando pessoas mais velhas, com a ausência de adoles-
centes na nossa igreja. Eu via as outras igrejas com adolescentes e a minha 
era bem escassa nesse sentido. Eu já estava me sentindo sem esperança. 
Estava vivendo um período muito difícil em minha vida. Amargurada, triste, 
desesperançada e todos esses sinônimos que hoje usam. Foi um período di-
fícil. Aonde eu ia, recebia más influências. O mundo mostrava algo totalmen-
te contrário àquilo que eu acreditava. Sabe quando a gente está com sede, 
muita sede? Era eu, eu queria sentir o prazer da experiência de estar com 
outros da mesma idade e que partilhassem da mesma fé que eu. Quando me 
mudei para Araçás, tive a minha sede saciada. No grupo de adolescentes, fiz 
amigos ao qual levarei para o resto de meus dias e almejo estar com eles na 
eternidade. Lá nós brincamos, rimos, choramos juntos. Nossa diretora sem-
pre cuidadosa, mostrando amor, responsabilidade e principalmente respeito 
à Deus. Eu sabia que Deus estava usando aquelas pessoas. Cada momento 
onde nos reunimos para cantar, brincar, estudar a lição e conversar com eles, 
foi a melhor experiência da minha vida. Foram com eles que eu pude com-
partilhar experiências dolorosas, experiências na qual eu sinceramente acho 
difícil de lidar e superar. Mas foram com eles, anjos enviados por Deus, que 
aprendi que não estamos sozinhos. Deus sempre nos surpreende mostrando 
seu amor nos mais improváveis meios. E a Base foi um deles.
  A base salvou a minha vida, ela teve um papel fundamental em me 
ajudar a catar os pedaços quebrados e juntar, fazendo novo o que era velho. 
E forte aquilo que estava frágil. Deus nos mostra a cada dia as formas de 
manifestação de Seu amor. E eu acredito que, a amizade foi a que ele usou 
para me salvar do poço que eu estava mergulhando. Para sempre irei lembrar 
que Deus esteve comigo quando precisei e busquei. O mesmo serve a cada 
um de nós. Deus quer nos ajudar nas nossas necessidades, basta buscá-lo. Eu 
precisei de amigos. E Deus me deu os melhores que alguém poderia ter.



15/10/2021
Base ao avesso

Levi Cirqueira 
@base_aoavesso

CEGO EM TIROTEIO 

“. . . Vocês foram escolhidos para anunciar os atos poderosos de Deus, que os 
chamou da escuridão para a sua maravilhosa luz”. Nova tradução na Lingua-
gem de Hoje – NTHL. 1 Pedro 2:9.

 Talvez você não saiba o valor de sua vida e nem qual o seu propósito 
. . . Mas eu posso te dizer que sua vida vale muito, muito mais do que você 
pode imaginar, ela vale o sangue de Jesus. Nós não somos dignos desse sa-
crifício, mas como Deus nos ama ele deu seu filho unigênito para morrer em 
nosso lugar. 
 É importante você saber que sua vida assim como a de todas as pes-
soas do mundo tem um propósito, temos que descobrir nosso propósito de 
vida, para dar sentido a mesma . . . uma vida sem sentido é comparada a uma 
famosa expressão: “um cego perdido no tiroteio” . . . Quando um cego está 
em um tiroteio ele não sabe de onde vem os tiros, nem como desviar dos tiros 
e não sabe para onde ele precisa ir. Assim somos nós quando não temos um 
propósito de vida, ficamos perdidos e sem rumo. 
 Talvez você não saiba seu propósito específico, eu mesmo ainda não 
sei qual é o meu, mas eu sei qual é o propósito de todos nós filhos de Deus e 
creio q você também saiba, mas se não souber eu vou te falar qual é… Houve 
um período da minha vida em que eu achava que o propósito do cristão era 
apenas ir à igreja para “facilitar” a sua salvação, mas recentemente eu per-
cebi que eu estava errado . . . O propósito do cristão assim como o texto de 1 
Pedro 2:9 nos diz é nos dedicarmos a Deus e anunciar o evangelho, para que 
por nosso intermédio muitas pessoas possam ser salvas e ter a oportunidade 
de um dia estar na Canaã celestial. Então eu peço a vocês que coloquem Deus 
em primeiro lugar na vida de vocês e já que sabem o propósito do cristão 
possam fazer o que lhes cabem. Espero também que vocês descubram o seu 
propósito específico e assim possam seguir em frente firmes na palavra e 
esperançosos em Deus. 



16/10/2021
Base Batel, 

Carla de Jesus Almeida,
@baselifebetel

DEUS E SEUS PROPÓSITOS
 
 “Sabemos que Deus age em todas as coisas para o bem daqueles que o 
amam, dos que foram chamados de acordo com seu propósito.  Romanos 
8:28.”NVI
 
 Tive meu primeiro contato com à igreja através do clube de desbra-
vadores, na comunidade do povoado de Riacho da Onça, Monte Santo - BA. E 
comecei a me envolver em tudo que a igreja realizava, até mesmo em uma 
Missão Calebe de Lenço em uma localidade distante, eu participei com au-
torização dos meus pais, mesmo não sendo batizada ainda. Me engajei na 
missão e tive a oportunidade de ter um contato a mais com Deus e conhecer 
sua vontade para mim. Foi então que quase no final da missão, o pastor veio 
conversar comigo e perguntou se gostaria de fazer a minha entrega a Cristo. 
Fiquei muito feliz com aquele momento, e minha resposta não poderia ter 
sido outra, aceitei ao chamado de Jesus e decidi  me batizar.
 Nesse mesmo tempo minha mãe Maria José, que até então não era 
adventista estava recebendo estudos bíblicos com instrutores de uma outra 
Missão Calebe que estava sendo realizada no meu povoado; E em uma noite 
da missão minha mãe atendeu ao apelo divino e decidiu entregar também a 
sua vida a Cristo. Fiquei imensamente feliz e grata a Deus por tamanha ben-
ção!
 Então já na reta final da missão eu e minha equipe retornamos para 
que fosse realizado o meu batismo juntamente com minha mãe e meu amigo 
Adriano, que já tinha uma família da igreja e juntos fomos batizados com o 
uniforme de desbravadores selando nossa vida com Cristo.
 Amei a experiencia de conhecer a Jesus Cristo e de me aprofundar 
mais e mais na sua Palavra, hoje faz três anos que sirvo ao meu Senhor, e 
sempre estarei aqui par servi-lo. Participo ativamente da Base de adoles-
centes de minha igreja, a Base Betel onde tenho uma experiência marcante 
e profunda com o Senhor. Inclusive, graças aos incentivos e oportunidades 
proporcionadas pela Base Betel, há um ano atrás tive a minha primeira opor-
tunidade de pregar, uma experiência totalmente única e inesquecível. Eu me 
senti mais útil ainda na causa do Mestre e o mais lindo de tudo é que posso 
ser uma adolescente feliz ao lado de Cristo e deixando que Espírito Santo nos 
use mesmo com as nossas limitações, pois não há limites pra Ele! Agradeço 
a todos os líderes que me ajudaram e que sempre estão a me ajudar, quero 
sempre participar da família de Jesus!



22/10/2021
                                                                                              Base Anjos

                                                                              Jennifer Ferreira de Sousa
                                                                                            @baseanjosg-

148teen

 RESPOSTAS DIVINAS; A ORAÇÃO CORRESPONDIDA

            Portanto, meus amados irmãos, sede firmes, inabaláveis e sempre 
abundantes na obra do Senhor, sabendo que, no Senhor, o vosso trabalho não 
é vão. 1 coríntios 15;58
   
             Jennifer F. de Sousa nasceu no dia 04 de julho de 2003, em Salvador, 
Bahia. Aos 3 anos de idade voltou com seus pais para o município de Cândido 
Sales, cidade a qual sua família habitava. Seus pais não tinham uma religião, 
mas sua avó Creusa F. Vieira, por parte de mãe, era adventista do sétimo dia. 
            Desde pequena sua avó sempre a levava para os cultos na igreja e aos 
sábados para a classe das crianças. Jennifer amava ir à igreja com sua avó. O 
tempo foi passando, e ela crescia dentro da igreja, mas com todo incentivo, 
ela ainda sentia falta de algo, seu pais junto com ela. O seu maior sonho era 
se batizar juntamente com eles, porém o que ela não sabia é que sua oração 
estava prestes a ser atendida por Deus. 
             Em sua igreja, no final de 2011, foi criado um grupo musical de crian-
ças, mas, por ser tímida preferiu não participar. Sua avó começou incentivá-
-la, até que no ano seguinte ela se tornou membro. Mas, conforme o tempo 
passava, sua idade aumentava; até que chegou um momento em que ela não 
poderia mais cantar com o grupo, pois não era batizada. E a partir daí, Jenny 
percebeu o agir de Deus em sua vida; sua mãe começou ir para a igreja.
        Então, o diretor do grupo, Magno Silva, juntamente com o pastor, foi con-
versar com mãe e filha. No primeiro momento não deu certo, pois o desejo de 
sua mãe era se batizar junto com ela, e precisaria de um tempo para pensar, 
o que não foi fácil. Com o passar do tempo, o Espírito Santo de Deus moldava 
e transformava aos poucos o coração de sua mãe. Passaram-se noites e dias 
e sua confiança em Deus permanecia. Foi, então que no dia 29 de novembro 
de 2015, as duas se entregaram a Deus, em uma linda e emocionante festa 
batismal na igreja adventista do setimo dia, Célio Alves 1. Para Jennifer, foi 
único ver que todas as pessoas que ela amava inclusive sua avó e seu pai 
estavam ali, para celebrarem juntos, aquele momento mais que especial. Ela 
nunca deixou de orar pelo seu pai, e tem a fé e a certeza de que Deus está 
trabalhando no coração dele, para que um dia ele também possa estar levan-
do a palavra de Deus a outras pessoas.
             Com o passar do tempo, Jennifer e sua mãe foram se engajando mais 
no trabalho do Senhor, e atualmente, com 16 anos, ela está participando da 



base Anjos e do grupo Anjos tendo como diretor Magno Silva, e sendo conse-
lheira e instrutora do clube de desbravadores Guardiões de Órion. Sua mãe se 
tornou tesoureira da igreja, assim levando o evangelho às pessoas ao redor. 
              Sua fé aumenta a cada dia, tendo a esperança de um dia ir morar no 
lar celestial junto com todos que ama. 
              Deus nos chama para sermos luz, e ajudar a iluminar o caminho de 
muitos dos Teus filhos perdidos. Que em nossas orações possamos pedir para 
o Senhor nos instruir e nos capacitar para falar de Seu amor por nós para 
aqueles que necessitam da Palavra. Que tenhamos a certeza de que devemos 
sempre confiar em Deus quanto as nossas orações, pois para nosso Pai nada 
é impossível. A providência de Deus vai muito adiante de nós. 
         
      



23/10/2021
Base Amigos de Deus

Thainá Souza
                                                                                                                                                                                 

MUDANÇA DE VIDA

Dá ouvidos, Senhor, à minha oração e atende à voz das minhas súplicas. Sal-
mos 86:6  (João Ferreira de Almeida)                                                                                              

 Eu me chamo Thainá Souza, tenho 13 anos e moro em Itarantim, na 
Bahia. Eu vivo com minha mãe, minha irmã, meu padrasto e seus dois filhos, 
Kayky e Yasmim.
 Eu e Yasmim nos tornamos amigas e frequentamos juntas a igreja 
e o Clube de Desbravadores. Com o passar dos anos, começamos a perder o 
interesse pelas coisas da igreja e também do clube, estávamos achando tudo 
sem graça, então, decidimos juntas, que nos afastaríamos da igreja aos pou-
cos até sairmos completamente.
 Conversamos com minha mãe sobre nossa decisão e ela reprovou a 
nossa atitude. Minha mãe nos orientou a pedir a Deus que nos mostrasse 
qual era a vontade dEle para nós, e que se estava tudo sem graça, nós de-
veríamos pôr graça. Oramos a Deus e começamos a planejar a mudança em 
nossas vidas. Começamos a fazer o ano bíblico, fazer os cultos de pôr-do-sol 
e projetos para motivar nossos amigos no clube e na igreja.
 Quando começamos a pôr em prática os nossos planos, aconteceu 
algo em casa que nos deixou assustados.  Já era madrugada, quando Yas-
mim acordou apavorada, dizendo que tinha alguém dentro do nosso quarto 
e começou a me gritar. Eu acordei, e também vi um homem saindo do nosso 
quarto, com medo, gritamos apavoradas, então, minha mãe e meu padrasto 
vieram ver o que estava acontecendo. Contamos para eles o que tínhamos 
visto, então eles procuraram por toda a casa e não encontraram nada.
 Minha mãe sugeriu que orássemos, então nos ajoelhamos e oramos. 
Depois que oramos, entendemos o que estava acontecendo. Nosso lar, se é 
que podíamos chamar assim, estava tudo bagunçado, todos os dias havia 
brigas e discursões, não havia paz ali, e pra completar, queríamos nos afastar 
de Deus, quando porém, mudamos as nossas atitudes e decidimos fazer a 
vontade de Deus, o inimigo tentou tirar a nossa paz, mas, Deus permitiu que 
víssemos ele sair da nossa casa e também da nossa vida.
 Quando pedimos a Deus pra habitar em nós, não há espaço para o 
mal, e ele tem que bater em retirada. Somos gratas a Deus por hoje fazer 
parte da nossa família, e hoje, podemos chamar o lugar onde moramos de lar, 
por que hoje, Deus habita em nosso meio.



29/10/2021
Base Life Adole 7

Edson Amorim Rocha
                                                                           @baselife_adole7

INFLUÊNCIAS DO BEM                  
                                                                   
‘’O homem honesto é cauteloso em suas amizades, mas o caminho dos ím-
pios os leva a perder-se. Provérbios 12:26 (NVI)

 Durante muitos anos da minha vida, eu estive afastado de Deus e 
achava que era feliz, porém depois de um tempo, já não me sentia mais com-
pleto e buscava por algo mais, e eu mesmo não sabia o que eu precisava, até 
encontrar Jesus.
 Quando era criança, tive um breve contato com a igreja, porém não 
permaneci, e acabei me envolvendo com outras coisas. Depois de uns anos, 
quando já estava maior, os adolescentes da igreja, através de projetos da 
Base Life, começaram a me apresentar a igreja e então, eu comecei a me 
interessar.
 Além dos adolescentes, tive também a influência de alguns membros 
da minha família que já frequentavam a igreja, e que me apoiaram com suas 
orações e com toda a assistência e apoio que eu precisava naquele momento 
especial da minha vida.
 No dia 20 de fevereiro, fui convidado para uma confraternização, e 
fomos, para a casa de uma adolescente; e lá nós brincamos, conversamos, 
comemos e foi muito divertido. A partir desse dia, não deixei de frequentar a 
base, e fui me empolgando cada vez mais.
 Desde então, continuei frequentando a Base Life, comecei a ir na 
igreja, estudei a bíblia com os adolescentes e também entrei no clube de Des-
bravadores, onde fui muito bem recebido e lá, me desenvolvi e me aproximei 
de Deus ainda mais.
 No clube, encontrei amigos e pessoas, com que pude contar em todos 
os momentos. Através das atividades e projetos que o clube oferecia, desen-
volvi a minha parte física e mental e hoje creio que estes também foram al-
guns fatores que me aproximaram ainda mais de Deus. Após  um certo tempo, 
e depois de conhecer a Jesus verdadeiramente, tomei minha decisão ao lado 
dele, e fui batizado.
 Hoje, percebo a importância e a diferença que a Base Life fez na mi-
nha vida. Através da influência, carinho e receptividade dos adolescentes da 
igreja, pude conhecer a Jesus e ser transformado pelo seu amor incondicio-
nal.
     Através do testemunho deles, sinto que preciso salvar outras pessoas, e 
mostrar a salvação que um dia eu recebi. Pois a volta de Jesus deve ser abre-
viada, e sinto que devo ser colaborador para que isso aconteça.



30/10/2021
Base  XIS

Isabelly Cardoso 
@basexisparque

O X DA QUESTÃO

Logo, já não sou eu quem vive, mas Cristo vive em mim; e esse viver que, ago-
ra tenho, tenho na carne, vivo pela fé no Filho de Deus, que me amou e a si 
mesmo se entregou por mim. Gálatas 2:20

 Oi meu nome é Isabelly, tenho 15 anos e hoje vou contar como cheguei 
até a BASE XIS. Nasci em São Paulo e no dia 27 de dezembro de 2017, vim morar 
aqui em Juazeiro-BA. Foi uma mudança muito radical, sair de uma cidade onde 
você tem vários amigos, e vir para outra onde conhecia apenas os parentes.
 Fora da escola fiz alguns poucos amigos. Esses amigos acabaram me 
influenciando a ingerir bebidas alcoólicas. Após um tempo, a bebida tornou-se 
rotina em minha vida e através disso, comecei também a me sentir atraída por 
mulheres. E depois, passei a fumar também. Minha família sempre foi compli-
cada, minha mãe por exemplo, tinha o hábito de beber e isso gerava muitos 
conflitos dentro de casa. Essas brigas mexiam muito comigo, e acabava sendo 
o estopim para minha automutilação.
 Certo dia, lá em casa eu e duas amigas e uma prima, estávamos in-
gerindo bebidas alcoólicas, avistamos um rapaz vindo em nossa direção. Já 
desconfiávamos de que ele falaria algo relacionado a religião. Então, ele nos 
fez um convite para um evento que ocorreria na igreja, a MISSÃO CALEBE. Não 
estava tão interessada em ir, mas ele falou que haveria “lanche”, na hora falei 
que ia, admito que no início, não estava lá pela palavra, mas pelas coisas que 
iriam me beneficiar, lanches, brindes, etc., esse era o X da questão.
 Tomei estudos bíblicos e no último estudo, decidi me batizar. Minha 
mãe e minha avó foram contra o meu batismo, pois disseram que eu não es-
tava preparada e estavam com medo que eu fosse batizada e depois saísse da 
igreja. Mas eu já havia tomado a minha decisão, agora esse era o X da questão.
 No último dia do Calebe, 26 de janeiro de 2019, era o dia que a minha 
vida seria transformada. Infelizmente minha mãe não estava presente, ela 
não estava ali perto do tanque batismal para me apoiar e me abraçar, preferiu 
beber... Mesmo assim, segui firme nos caminhos de Cristo, hoje eu tenho 1 ano 
e 2 meses de batizada e sou grata a Deus e a base XIS por me acolherem e 
por tudo que têm feito por mim. Minha mãe e meu irmão foram batizados no 
CALEBE deste ano. E desde então, nossas vidas têm melhorado diariamente.
Hoje o X da questão é viver para Cristo em meio a tantas lutas e dificuldades, 
mas se permitirmos que Cristo viva em nós, seremos mais que vencedores.



05/11/2021
Base Jesus Copy

Antônio Marco
@basejesuscopy

A VERDADE DESFAZ OS ENGANOS  
                                                 

 “E conhecerão a verdade, e a verdade os libertará”. NVI                                                      

 Moro há três anos em Cabrália. Minha vida cristã iniciou-se quando 
permiti com que Deus me transformasse de cético à cristão. No inicio de 2018 
aceitei a Cristo, numa outra denominação e comecei estudar a Bíblia.
 Depois de quatro meses decidi ser batizado nas águas e depois de 
seis meses, havia concluído o estudo das escrituras sagradas, logo, percebi 
contradições sobre o que a igreja pregava com o que Deus ensinava. Sua 
doutrina não buscava observar o sábado, além disso, tratava o Espírito San-
to como um sentimento, e, isso, fez com que não o entendessem.  Em 2019, 
me foram entregues alguns cargos, tais como líder de célula, líder da escola 
batismal e ministro de Palavra. No entanto, minha alma permanecia angus-
tiada, meu espírito se abatia dentro de mim e paralisado eu ficava. Líderes e 
liderados da igreja colocaram suas expectativas em mim, me chamavam de 
sábio e “santo”, mente avançada, garoto bem instruído. Criaram um Antônio 
que eu não era, criaram um deus sendo que sou humano. Suportava meus 
problemas sozinho, devido a imagem que criaram de mim. Todavia, o Conso-
lador estava presente e forças me dava para continuar.
 Em Julho de 2019 terminei meu segundo estudo, e, percebi o quão 
distante estava a igreja das escrituras, portanto, entrei em colapso. Passei a 
faltar os cultos e permanecia em casa estudando, então conheci Ellen White 
e o professor Leandro Quadros, o qual me ajudou muito com seus vídeos. 
Conheci Ana Luíza, uma adolescente adventista que se tornou uma amiga, e 
mostrou-me em momentos oportunos doutrinas de sua igreja. 
 Ao fim de 2019, Ana me apresentou o projeto Mutirão de Natal e co-
nheci o pessoal da base que me receberam de braços abertos, tornaram a 
comunicação fácil e leve, fizeram-se amigos mesmo quando eu ainda era 
desconhecido. 
 Tamanha obra fez com que eu visse Cristo operando na igreja, pois 
muitos agiram em favor de outros, fizeram aquilo que a igreja deve fazer. 
Amaram o próximo e isso foi impactante demais pra mim!
Em 26 de janeiro de 2020 saí da igreja, comuniquei ao pastor e me desliguei.  
 No entanto, não aceitaram e me repudiaram, fizeram da minha saída 
um alvoroço. Sem querer, saí como um renegado. 
 Ana Luiza e a mãe dela me apoiaram e me deram o acesso a Igreja 
Adventista onde conheci a líder da base que se chama Renata. 



Estou na base e tenho provado ótimos momentos, com isso, meu melhor ami-
go, está vindo para base e foi-lhe despertado o interesse pela Palavra. Jesus 
seja louvado para a Glória de Deus Pai!



06/11/2021
Base Refúgio

Isís Giovana dos Santos
@refugiobase

ENCONTRANDO REFÚGIO

A minha salvação e a minha honra de Deus dependem; Ele é a minha rocha 
firme, o meu refúgio. Salmos 62:7. NVI

 Quando eu conheci a Igreja Adventistas Life(Igreja da Paralela), não 
esperava que iria mudar minha vida tão profundamente. Havia passado um 
ano desde quando eu já havia começado a frequentar a igreja, mas eu ainda 
não conhecia a Base Refúgio.
 Foram nos belos 5 dias do lindo e maravilhoso acampamento de car-
naval, que conheci duas pessoas incríveis chamadas Ilary e Felipe. Em um 
momento na piscina eles começaram a conversar comigo e nisso fomos rindo 
de várias coisas e no meio dessa conversa eles falaram da Base Refúgio, e 
obviamente eu fiquei super curiosa. Eles falavam super bem da Base e nisso 
eu pensei: Quando chegarmos irei logo nessa base pra ver como deve ser.
Os dias se passaram e quando chegou o sábado pela manhã às 10:30h, eu 
estava lá, na sala da tal Base Refúgio. Ao chegar lá tinha muitos adolescen-
tes, inclusive Iilary e Felipe. Quando eles me viram ficaram superfelizes. E foi 
nesse dia em que conheci nossa tão amada e tão querida tia Eveline Vidal. Ela 
foi incrível, me abraçou, me aconchegou de uma forma tão linda, não só na-
quele dia mas, no decorrer dos outros dias. Depois que passou uma ou duas 
semanas, eu já estava completamente apaixonada pela Base. Obviamente eu 
ainda meio perdidinha com algumas coisas pois, não sabia como funcionava, 
mas tia Eveline foi me ajudando e o tempo foi passando até que tomei a mais 
linda decisão da vida que foi me batizar.
 Também realizei o sonho de entrar nos desbravadores e enfim, posso 
dizer que a base Refúgio veio pra me aproximar mais de nosso Deus e me 
mostrar também o quanto nosso Deus sempre é importante em nossas vidas 
e que sempre devemos depender dEle, pois, sem Deus Não somos nada.
 A base refúgio sempre vai ser minha segunda família, cada pessoa 
ali tem um espaço no meu coração, são os amigos que sei que terei a minha 
vida inteirinha. Eu sou e sempre vou ser da BASE REFÚGIO.



12/11/2021
Base Ônix 

Daniel Carlos 
@baseonix_abn

          
FIEL A TODA PROVA

Combati o bom combate, acabei a carreira e guardei a fé. 2 Timoteo 4:7

 Eu,Daniel Carlos, apaixonado por futebol desde a infância, sonhava 
em seguir carreira nesse esporte, pois era muito bom e até havia conquis-
tado vários títulos. Cristão e de família protestante, frequentava a mesma 
denominação religiosa dos meus pais.  Porém, tinha uma dificuldade que me 
atrapalhava. Eu era muito tímido e com isso tinha poucos amigos. 
 Na Escola Adventista onde estudava haviam momentos de reflexão 
na Palavra de Deus...e isso era muito bom. Mas para falar a verdade, eu não 
tinha vontade de ir à igreja Adventista, até receber de uma amiga um convite 
para ir numa investidura de desbravadores. 
Como ela era diferente, das demais que eu conhecia, o jeito que se vestia, a 
simplicidade, a bondade e a pureza dela, contou muito para que eu confiasse 
e atendesse. 
 Na igreja me senti bem acolhido e a vontade, a partir daí me desper-
tou o desejo de permanecer nessa igreja. Passei a receber estudo Bíblico e a 
frequentar as reuniões da igreja Adventista, fui perdendo a vontade de ir para 
a igreja dos meus pais e eles até me apoiavam desde que eu não perdesse 
também algumas reuniões da outra. Era perceptível o receio deles, porém, 
minha mãe sempre me apoiou! Ao contrário do meu pai, que já é mais rígido. 
Mas graças a Deus, tive um grande crescimento espiritual e conhecimento da 
Bíblia, coisa que eu nunca tive na outra denominação...depois de uma série 
de estudo, decidi me batizar. Confesso que não foi tão fácil, meus pais apre-
sentaram resistência, mas a minha convicção foi mais forte e decidi descer 
as águas batismais. 
 Cada dia me encanto com a organização e cuidado que a igreja tem 
com cada faixa etária. Passei a frequentar a Base Life teen a qual me ajuda 
a manter-me firme e tem sido muito importante para minha vida espiritual e 
conservação. 
 Sou grato a Deus por colocar em meu caminho a colega da escola, 
minha melhor amiga, que foi me conduzindo...
Finalmente, hoje, 16 anos de idade, adventista do sétimo dia, participando 
da liderança do Clube se Desbravadores e representante da Base Ônix! Sigo, 
lutando para me manter firme, conforme o caminho de Cristo, me sentindo 
um privilegiado por fazer parte dessa história e jornada, para um dia poder 
dizer como Paulo. Combati o bom combate, acabei a carreira, guardei a fé.  2 
Timóteo 4: 7
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Base Águias de Cristo

Sabrina Santos da Silva 
@base_aguiasdecristo

MINHA VIDA A DEUS 

”Levantarei os meus olhos para os montes, de onde vem o meu socorro? O 
meu socorro vem do Senhor que fez o céu e a terra.” Salmos 121:1-2

 Desde pequena eu frequentava a igreja com a minha avó e meu ir-
mão. Minha avó sempre orava pelos meus pais, pois eles não frequentavam, 
até que um dia eles resolveram ir à igreja. Minha avó ficou muito feliz pois 
desse dia em diante eles começaram a frequentar a igreja diariamente e no 
ano de 2012 eles se batizaram, pense num dia feliz pra minha avó.
Então minha família ia junta para igreja todos os dias de culto, coisa que 
antes não acontecia. Ao passar do tempo eu tomei a decisão de me batizar. O 
ano de 2014 foi o ano do meu batismo e também o do meu irmão, eu me ba-
tizei com apenas 10 anos, ainda aventureira, ao sair do clube de  Aventureiros 
fui para o clube de desbravadores.
 O tempo foi passando e ao completar 13 anos, fui me afastando da 
igreja, no ano de 2018 eu ia para igreja só para ficar sentada no banco, não 
me chamava atenção os programas, mesmo com isso eu nunca deixei de ir ao 
clube de desbravadores, nesse ano eu cheguei a ir a festas, reggaes e várias 
outras coisas que não agradavam a Deus, Mas no final do ano de 2018 eu vi 
que aquilo estava deixando meus pais muitos tristes, então eu prometi a 
meus pais e a Deus que iria mudar.
 Então foi aí que Deus colocou Sua mão poderosa sobre mim, e em 
2019 me entreguei a Cristo de verdade, comecei a Louvar a Deus na Igreja, 
preguei Sua Palavra e fiz o que mais gosto na igreja, cuidar de crianças.
 Então descobri que teria uma base de adolescente na igreja em que 
frequento e isso me deixou muito animada, porque assim eu ia conseguir 
ficar mais perto de Deus, continuar me envolvendo e estar com amigos que 
me entendem, que passam por coisas que eu passo ou já passei. Desde que 
a base começou as reuniões me ajudou muito a perceber que o melhor lugar 
do mundo e os pés de Cristo.
 Hoje eu tenho 15 anos e uma vida completamente entregue nas mãos 
do nosso Deus estou aqui para servir a Ele, por amor, pois Ele sim nos ama de 
verdade. Está de braços abertos a esperar por cada um de Seus amados filhos.



19/11/2021
Base Life Teen 

Remenson Novais

EM TUDO DAI GRAÇAS 

“Dêem graças ao Senhor, clamem pelo seu nome, divulguem entre as nações 
o que ele tem feito. Cantem para ele, louvem-no; contém todos os seus atos 
maravilhosos. Gloriem-se no seu santo nome; alegre-se o coração dos que 
buscam o Senhor.” 1 Crônicas 16:8-10

 Meus pais não são Adventistas, porém meus avós, foram os primeiros 
adventistas da minha cidade, me lembro deles sempre me buscando em casa 
para me levar a igreja. Batizei-me tinha 10 anos, e a partir daí, tive a oportuni-
dade de crescer, viver na igreja e vê muitas coisas mudarem, pessoas saírem, 
outras chegarem, e uma das coisas maravilhosas que vieram foi à Base do 
ministério do adolescente.
 Antes mesmo da base, nós, adolescente da IASD Alto da Colina, já 
tínhamos um Pequeno Grupo de adolescentes, onde todas as sextas-feiras 
nos reuníamos. E demos continuidade com a formação da base. Em nosso 
PG os momentos são maravilhosos, com dinâmicas, louvor, e principalmente 
o estudo da palavra de Deus. Depois do Pequeno Grupo, decidimos inovar, 
realizando em nossa igreja o primeiro culto de adolescentes, com louvor, des-
contração e mensagem, tudo preparado por nós mesmos. Nós chamamos o 
culto de “Culto Teen”. Depois de outros acontecimentos, hoje somos a Base 
Life Teen, 
 Eu sempre tive a facilidade de comunicação, e quando era menor, 
sonhava em ser apresentador de televisão, ter a minha própria emissora de 
TV, como Silvio Santos. Tinha sim a vontade de pregar, mas era algo que me 
deixava meio aflito, falar para dezenas de pessoas. Mas com incentivo, não 
só da direção, mais dá própria base em geral, me fez ter forças, para vencer 
a timidez. Sou muito grato pela oportunidade que a Base nos proporciona 
de desenvolvimento dos nossos dons. E hoje já preguei alguns sermões, nos 
“Cultos da Quarta de Puder dos Adolescentes”, sou professor da lição da Es-
cola Sabatina da minha base, evangelista e componente do Ministério Men-
sageiros, tudo graças aos incentivos e oportunidades que Deus me concedeu. 
Por isso sou grato.
 Gratidão é uns dos sentimentos mais puros que um ser humano pode 
sentir, a existência de um Deus maravilhoso, que derrama bênçãos grandio-
sas em nossas vidas, e nos faz está aqui, tendo a oportunidade de relatar um 
curto testemunho não meu, ou outro adolescente, mas sim, um testemunho 
do amor de Deus para com os seus filhos. Que Deus nos abençoe!



20/11/2021
Base Filhos De Israel

Ludimila Sandrine
@filhosdeisrael.ab

COM CRISTO, VENCEMOS   

“... porém o Senhor, Deus de vocês, é quem os acompanha e vai Lutar por 
vocês contra os seus inimigos, para que vocês sejam salvos.” Deuteronômio 
20:4. Nova Almeida Atualizada

       Que a paz e a Graça de Deus estejam com todos nós hoje e sempre, Amém.
Certo dia, nossa classe estava toda reunida em um sábado pela manhã na es-
cola Sabatina como sempre, e a nossa antiga professora propôs para nós um 
desafio de fazermos nossa Base Teen, nós ficamos bem animados com a ideia 
e o nome da nossa Base era Elite Teen, eram lançados vários e vários desafios 
e fazíamos todos, no sábado pela manhã éramos premiados. Após a saída da 
professora de nossa classe, por um tempo ficamos parados, até que veio a 
nós o Lançamento das Bases na nossa igreja, e automaticamente, voltamos 
com todo o fôlego para voltarmos aos desafios, agora não só dentro na nossa 
igreja, mas com a AB. Mudamos o nome da base para Filhos de Israel, fizemos 
bandeiras, decoramos nossa sala e abraçamos todos os desafios lançados 
pela AB. O Celebra Teen estava cada vez mais perto, e nossos ânimos a flor da 
pele, mas também nos deparamos com dificuldades, porém o nosso pai que 
está nos Céus nos deu a seguinte resposta na sua palavra que diz, “... porém 
o Senhor, Deus de vocês, é quem os acompanha e vai Lutar por vocês contra 
os seus inimigos, para que vocês sejam salvos.” Deuteronômio 20:4. 
 Satanás com certeza se enfureceu, quando viu que Deus nos estendia 
a sua mão nos dando forças para nos alimentarmos da palavra e pregar o 
evangelho, mas Deus não permitiu que ele colocasse as mãos na nossa Base. 
Recebemos doações e bastante ajuda para levar nossos meninos para o Cele-
bra Teen, e fomos pela graça de Deus!
 No ano de 2019, tivemos grandes milagres e livramentos, e eu quero 
citar o mais incrível dos milagres. Passavam dias e meses, e tivemos a opor-
tunidade de ver nossos adolescentes se aproximando cada vez mais de Deus, 
após muitas orações, desafios de base, diversão, lutas e conquistas, nós pu-
demos ver o maior milagre que aconteceu na nossa base Filhos de Israel, 
nossos 4 adolescentes foram batizados no Espírito Santo para Glória e Honra 
de Deus! E estão conosco até hoje, firmes em Cristo e motivados a cumprir os 
desafios e pregar o evangelho. 
 Em 1 Pedro 1:9 Deus novamente responde as nossas orações e nos 
dá uma lição que seguiremos e deixaremos de marca em nossa base, que 
diz assim, “ ...obtendo o alvo dessa fé, salvação da alma.” Deus também nos 



mostrou, que se tivéssemos desistido e desanimado, nós teríamos perdido 
almas e não veríamos os planos dele se realizando em nossa Base. 
Hoje, nós, Filhos de Israel, estamos prontos para lutar ao lado de Cristo, cren-
do em suas promessas, tendo fé e deixando-o ir à frente de nossas batalhas, 
pois ele é conosco! Que Deus continue abençoando nossos Adoles, a Igreja e 
seu povo! Amém.                     



26/11/2021
Base:Soldados de Cristo

Alan Barbosa 
@Basesoldadosdecristo

VIVOS E ATIVOS

“Porque somos feitura Sua criados em Cristo Jesus para as boas obras, as 
quais Deus preparou para que andássemos nelas” Efésios 2 : 10

 Na minha igreja até o ano de 2018, não tinha projetos que envolvesse 
o ministério adolescente, não existia a Base, nem os pequenos grupos (PGs). 
Então nós adolescentes da minha igreja, tínhamos que muitas vezes estar 
participando da classe de jovens e também fazer a escola sabatina com os 
mesmos, a classe de jovens tem uma linguagem diferente de uma certa for-
ma e acabava se tornando complicado para nós. 
 No ano de 2019 surgiu o ministério do adolescente na minha igreja 
onde foi um dos melhores projetos que houve até agora , e quando surgiu 
tanto eu quanto os outros adolescentes nos sentimos muito felizes, pois an-
tes desse ministério não participávamos de muitas coisas na igreja e nem 
sentíamos vontade de participar, sendo que agora depois desse ministério to-
dos nós participamos de várias programações , inclusive pelo menos uma vez 
ao mês nossa base está na escala para fazer algum serviço, até adolescente 
cantando música especial já se tem em nossa base. Nossos pais também no-
taram o envolvimento e a diferença depois desse maravilhoso ministério e o 
quanto nós evoluímos espiritualmente também. 
 No primeiro momento que ouvimos falar em Celebra Teen não nos 
interessamos pois nunca tínhamos participado nem sabíamos o que era, foi 
quando nossa diretora Marcia e a Distrital Mata Genir começaram a nos apre-
sentar a proposta e nos motivar a participar, nos enviaram vídeos, recados e 
um plano para que pudéssemos nos inscrever. Então, nós mudamos de ideia 
e nos inscrevemos. E foi o primeiro evento que participamos como Base e 
gostamos muito. Compreendemos na prática a importância de tudo que rea-
lizamos ao longo do ano, e quando estamos participando do serviço na igreja 
e na comunidade nos fortalecemos espiritualmente devido o envolvimento e 
conexão com Cristo, pois precisamos de comunhão para que tudo seja para a 
gloria do Senhor. 
 Hoje se nos perguntarem se queremos ficar sem participar dos even-
tos, todos iriamos responder que não, pois estar com adolescentes de outros 
lugares mas com o mesmo objetivo é maravilhoso e nos inspira a fazer cada 
dia mais o trabalho do Senhor, sentimos prazer de ajudar outras pessoas e 
adolescentes que precisam.
 A alegria que hoje sentimos por estamos ativos nos faz desejar que 



esse ministério cresça cada dia mais e mais, pois o Senhor está conosco e ele 
é o nosso maior líder. 



27/11/2021
Base Teen Astros 

   Juscilene Lopes Teixeira
 @base.astros

RECOMEÇO

Pois eu sou o Senhor, o seu Deus, que o segura pela mão direita e lhe diz: Não 
tema; eu o ajudarei. Isaías 41:13 (NVI )

 A vida é uma caminhada em certo trecho muitas vezes nós sentimos 
cansados ou  desanimados e assim aconteceu na  história de vida da  nossa 
irmã Jusci Lopes,  ela havia servido a igreja  com desbravadores  há 14 anos, 
ingressou nos aventureiros em 2007. Sempre trabalhou com os adolescentes 
e crianças, este sempre foi o seu gosto peculiar dentro dos ministérios da 
igreja Adventista. 
 Ela passou por um uma depressão e por algumas dificuldades em sua 
vida pessoal e emocional, Por esta ocasião  não sentia  prazer nas coisas que 
antes tinha alegria ela sentiu se afundando no mar da vida.No final de 2019 
fora nomeada diretora da base de Adolescentes Astros,  com este  chamado 
para ela trabalhar com o ministério Teen em 2020, ela enxergou uma luz  no 
fim do túnel, apegando-se a ela e a este ministério como uma leme de Deus 
para direcionar a sua vida, passou a se esforçar  procurando dedicar-se conse-
lho tentando resgatar os adolescentes que havia se afastado e manter os que 
havia continuado.A Base Astros está se reerguendo, o apoio de uma pessoa 
ajuda a outra e assim tem sido uma bênção o ministério, ela pode através 
desse departamento ocupar sua mente fazendo com que seu tempo vago e 
ocioso  tivesse utilidade, colocando seus dons e talentos  na ativa mostrando 
que a força de vontade deve ser cultivada no coração e na mente tendo sem-
pre com a certeza de que Deus está com ela todos os dias até a consumação 
dos séculos.
  Nossa vida é assim precisamos passar por cada momento confiando 
em Deus ainda que sejam maus nós precisamos colocar Deus a frente porque 
depois da tempestade vem sempre a bonança Deus é fiel, Ele não desampara 
seus filhos. Não permita que as adversidades que a vida  trouxer abata sua  
vontade de vencer  com o auxílio de Cristo. Faça da dificuldade um canal para  
alcançar o favor do Senhor, sendo um conduto de luz iluminando o caminho 
para os outro!



03/12/2021
Base UFC

Keila
@base.ufc

O CORDÃO UMBILICAL 

Porque para Deus nada é impossível. Lucas 1:37 NVI

 Há um mundo fascinante dentro de cada um de nós. Quando olhamos 
para alguém vemos apenas a matéria, por trás de cada matéria há uma arma-
dura, por trás de cada armadura sempre há um ser humano se escondendo 
com medo de tudo e de todos. Descobri histórias assim é como garimpar 
ouro. O medo nos tira ousadia de perguntar o porquê desta armadura. Diante 
de situações pessoas tem deixado de se preocupar com o próximo, às vezes 
porque a armadura é tão pesada e machuca quem está por perto e faz a 
pessoa desistir de tentar ajudar. Jesus, ao contrário de nós sentia prazer em 
penetrar no mundo das pessoas. Era de se esperar que sua mente preocupada 
com milhões de problemas fosse capaz de dar atenção especial a cada um. 
 Ele tinha até razões para isso, pois seu tempo era escasso. Mas 
para nossa surpresa Ele parava a multidão inteira para dar atenção espe-
cial apenas a um cego, mendigo ou crianças. Jamais a vida teve tanto valor.                                                                                                            
A minha história começa da seguinte forma: Quando minha mãe estava grávi-
da de mim, na hora do parto descobriram que eu estava com cordão umbilical 
em volta do pescoço. Quando nasci já estava roxa e naquele momento de 
desespero a enfermeira vendo a situação puxou o  cordão umbilical. Ela foi  
usada por Deus arriscou o próprio emprego para salvar a vida de um ser no 
qual nem conhecia. Foi um momento de desespero que realmente marcou a 
minha história. Fui salva pelo mestre da vida, ninguém nunca postou tanto 
em alguém fracassado, como Jesus apostou em cada um de nós como próprio 
emprego para salvar a vida de um ser no qual nem conhecia. Foi o momento 
de desespero que realmente marcou a minha história. Fui salva pelo mestre 
da vida. Jesus apostou em cada um de nós suas atitudes que nos fizeram 
acreditar e nos fazem acreditar que vale a pena viver a vida. Apesar de todas 
as nossas lágrimas e decepções, aprendi também com Ele que a cada mo-
mento de nossa vida mesmo que estejamos passando por situações difíceis 
é sempre tempo de escrever uma carta de amor e agradecer por tudo que fez 
e faz por cada um  de nós. 



04/12/2021
Base Mensageiros da Fé 

Ana Karoline e Bianca Kelly
@basemensageiros

NÔMADE OU SEDENTÁRIO?

 “Mas acumulem para vocês tesouros nos céus, onde a traça e a ferrugem não 
destroem e onde os ladrões não arrombam nem furtam. Pois onde estiver o 
seu tesouro, aí também estará o seu coração.” Mateus 6:20,21 (NVI)

       Você provavelmente já ouviu falar sobre povos nômades e sedentários 
alguma vez na vida. É considerado nômade todo povo que não possui moradia 
fixa; é aquele que está em constante deslocamento.
       O povo hebreu, por exemplo, tornou-se nômade ao sair das terras do Egito 
e iniciar a caminhada no deserto. Mas tornaram-se sedentários novamente 
quando chegaram à Canaã, aonde vieram a se estabelecer. 
O mesmo às vezes acontece em nossa vida, nos sentimos nômades e desani-
mados, às vezes temos vontade de crescer mais rápido, de mudar algo porque 
não nos sentimos aceitos ou porque queremos ser vistos de outra forma, nos 
sentimos estrangeiros à procura de coisas que nos façam sentir bem e parte 
de algo, mas Deus pensando em tudo isso, criou ministérios  lindos, bases de 
adolescentes, pequenos grupos e ainda  nos deu amigos com quem podemos 
compartilhar momentos e experiências, e o mais importante, falar de Jesus, 
e mesmo quando isso não é possível de forma física ainda podemos usar a 
tecnologia ao nosso favor! Que Deus grandão! 
       Deus nos convida para sermos sedentários no relacionamento com Ele, 
nos chama para edificar uma casa na rocha que é Jesus. Podemos hoje mais 
uma vez reafirmar o compromisso de ter uma comunhão sólida e resistente 
com Deus, qual nunca será destruída e nos levará rumo a um céu que Deus 
criou para chamarmos de lar. Mas a decisão de fazer parte desse povo é in-
dividual, a iniciativa da mudança de comportamento tem que vir de cada um 
de nós. Jesus está ansioso para nos abraçar, olhar em nossos olhos e dizer: 
“Venham, benditos de meu Pai! Recebam como herança o Reino que lhes foi 
preparado desde a fundação do mundo.” (Mateus 25:34). Vamos todos?



10/12/2021
Base Impactados pela Cruz

Isabel Manoela Rodrigues Oliveira
 @base_impactados

DE PREGUIÇOSA A EXEMPLO

“Alegra-te, jovem, na tua juventude, e recreie-se o teu coração nos dias da tua 
mocidade, e anda pelos caminhos que satisfazem o teu coração, e agradam 
aos teus olhos; sabe, porém, que todas estas coisas Deus te pedirá contas”. 
Eclesiastes 11:9 (Almeida Revista e Atualizada)

 Posso dizer, sinceramente, que no início, há uns dois anos atrás, era 
estranho estar em um lugar onde as um grupo de adolescentes se reuniam 
semanalmente para falar sobre um assunto bíblico. Eu considerava a classe 
uma obrigação a cumprir, e se pudesse eu iria a Igreja e não estaria na classe, 
achava os assuntos chatos e imaginava como aqueles adolescentes gostavam 
de estudar a Bíblia. 
 Quando comecei a acostumar, no início de 2019, recebi o cargo na 
base de Diretora de Mídia, participei do treinamento de diretores, eu me senti 
muito responsável, e me senti orgulhosa, até certo ponto. Depois de um tem-
po, percebi que havia muitas atividades a fazer neste cargo, e não me sentia 
responsável, nem competente o suficiente, tanto que algumas vezes, porém 
ainda era meu cargo, e todas as vezes que devia fazer algo, me sentia apreen-
siva, pois tinha medo de fazer algo errado, e muitas vezes, não entendia bem 
o que deveria fazer e pedia ajuda a minha professora, que muito me ajudou 
neste momento.
 Sem perceber, eu passei a evitar ir a classe, pois me sentia pouco 
participativa, não tinha interesse em estudar a lição, e acompanhar os te-
mas diários, e aos poucos fui me afastando da responsabilidade. Quando fui 
tirada do cargo, em 2020, fiquei feliz, ao ver que a classe escolheu alguém 
competente para fazê-lo, e, aos poucos, eu percebi que estava mais disposta 
a participar das atividades da base, incluindo das classes, do estudo da lição 
e do devocional, passei a participar mais dos programas da igreja que eram de 
responsabilidade dos adolescentes, e até me ofereci para pregar no próximo 
programa Quartas de Poder – Escolhas.
 Quando pessoas que conheço começam a frequentar a base, eu me 
sinto muito feliz, aos poucos, incentivo meus amigos a participarem, a falar 
sobre a lição e estudarmos de forma mais alegre. Hoje, sou participativa na 
classe, faço o quiz, mesmo não me saindo muito bem, estudo meu devocional 
e faço as lições sozinha ou em família. Considero que Deus tirou de mim a res-
ponsabilidade da direção de mídia, para me mostrar que posso seguir a Ele me 
dedicando de outra forma, trazendo meus amigos a base, e mostrando que a 
palavra dele pode atingir nossos corações, basta fazermos as escolhas certas.



11/12/2021
Base Discípulos Teen

Ranielly Rodrigues, Ariel Otaviano
                                                                               @discipulosteen2020

MAIS QUE VENCEDORES

Seja forte e corajoso! Não fique desanimado, nem tenha medo, porque eu, 
o Senhor, seu Deus, estarei com você em qualquer lugar para onde você for. 
Josué 1:9, NTLH

 Olá meu nome é Ranielly Rodrigues e faço parte da base Discípulos 
Teen, Distrito Garcia d’Ávila, 9º Região, Dias d’Ávila-BA. Quando passei a fazer 
parte da base, fiquei muito encantada com as coisas que ali eram feitas. Fui 
me interessando cada dia mais, e gostando mais ainda dos desafios lançados 
e realizados. No ano de 2019 houve mudança de direção e a nossa base se 
fortaleceu mais ainda. Aquilo tudo era muito novo para as tias (professoras), 
e elas são muito dedicadas no que fazem. Quando há algum problema elas 
procuram resolver rapidinho com muita sabedoria para machucar nem cons-
tranger ninguém. Também sabem explicar a lição de uma maneira que nenhu-
ma outra conseguiu isso facilita muito nosso interesse por estudar a lição 
durante a semana. Independente das dificuldades nós conseguimos chegar 
aos nossos objetivos e saímos sempre mais que vencedores por intermédio 
do nosso Salvador Jesus Cristo. Posso afirmar que não importa o tamanho da 
sua dificuldade lembre-se sempre que Deus sempre vai te ajudar e estar ao 
seu lado para o que precisar basta deixa Ele agir em sua vida. O segredo para 
isso acontecer é sempre está em comunhão com Deus e segui-lo firmemente 
até o fim.
 Me chamo Ariel Otaviano e também faço parte da base Discípulos 
Teen. O ministério do Adolescente me ajudou e ajuda até hoje principalmen-
te a entender a importância e a diferença que Deus faz em minha vida. Em 
vários  momentos contudo, nos mais difíceis da minha vida, tanto na minha 
vida espiritual e no meu ministério. Nunca iria imaginar que uma pessoa 
criada desde  criança na igreja sendo diretor de música, desbravador, dire-
tor de mídia, poderia sentir vontade de parar de frequentar os cultos e isso 
aconteceu comigo. Agradeço muito minhas professoras da base por estarem 
sempre nos incentivando com novidades na sala e fazendo programações 
interessantes para chamar a nossa atenção, a Base Teen me faz feliz, me faz 
querer continuar nesse caminho ao lado de Jesus. Resgatando o que é ser 
Adventista mesmo nos momentos difíceis da minha vida, eu sei que Deus 
sempre está comigo.
Somos mais que vencedores!



17/12/2021
Base Kemuel

Sara de Oliveira 
@base_kemuel123

 UMA NOITE MEXICANA   
                                     
“Eu é que sei que Pensamentos tenho a vosso respeito, diz o Senhor; pensa-
mentos de paz e não de mal, para vos dar o fim que desejais”.Jeremias 29:11

 Olá, me chamo Sara, atualmente sou membra ativa da Igreja Adven-
tista do Sétimo dia de Jabuticaba, distrito de Quixabeira – BA. Participo ativa-
mente das atividades da igreja, incluindo o Clube de Desbravadores e princi-
palmente da Base kemuel (é esse é o nome da minha base, bem incomum ne? 
mas não se preocupe vou te explicar o significado). Mas enfim, nem sempre 
fui adventista, e muito menos ativa na igreja. Vou te contar a minha história 
de transformação, e de como esse ministério mudou completamente a minha 
vida.
 Me batizei na Igreja aos 10 anos de idade, no dia 22 de Agosto de 
2015, foi um dos dias mais felizes da minha vida, mas não levava a doutrina 
muito a sério e seguia do meu jeito, fazia parte do clube de Desbravadores 
mas acabei saindo, também não tinha muitas amizades, mas continuava fre-
quentando a igreja.
 Em 2017, foi fundada a Base Kemuel aqui na minha igreja, que signi-
fica “Ajudantes de Deus” (bonito o significado ne?), mas eu não tinha muito 
interesse em fazer parte. Em 2018, foi anunciado um Congresso de Adolescen-
tes do distrito, porém não dei muita importância. Em uma tarde de sábado, 
recebi a visita dos diretores Emerson e Marisa, que me convidaram a partici-
par do congresso, começaram a explicar como seria e o que iria acontecer lá, 
falaram das atrações que iria ter e da festa mexicana que haveria a noite. Me 
interessei e fiz a minha inscrição, fiquei muito ansiosa até o dia do congresso 
chegar, cada sermão me fazia refletir e pensar nas minhas atitudes que não 
agradava a Deus, sem dúvidas foi incrível, posso dizer com toda convicção 
que mudou a minha vida totalmente. Ao fim do congresso decidir participar 
ativamente da Base, e ao longo do tempo fui mudando meus atos e de fato 
me tornando uma cristã de verdade, os diretores me auxiliaram, orientaram e 
suas mensagens estão mudando a minha história. 
 Decidir seguir a Deus corretamente, comecei a testemunha do seu 
nome, ingressei na equipe de música, onde atualmente sou diretora asso-
ciada, e me reativei ao Clube de Desbravadores. Enfim, o Ministério dos Ado-
lescentes mudou a minha história e ajudou a me salvar da minha vida de 
pecado. Obrigado Base Kemuel.
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Base Resgatados por Cristo

Gerson

UMA VOZ E UM CONVITE 

“Quando te desviares para a direita e quando te desviares para a esquerda, 
os teus ouvidos ouvirão atrás de ti uma palavra, dizendo: Este é o caminho, 
andai por Ele”. Isaías 30:21 

 Meu nome é Gérson, sempre fui adventista, todavia, eu e toda a mi-
nha família nos afastamos de Jesus. E em meio a frieza espiritual, envolvi-
mento com amigos e a frequência a lugares mundanos, cada dia mais longe 
da igreja eu ficava. Até que no aniversário da minha cidade, sair com alguns 
amigos do colégio para assistir aos desfiles comemorativos. Estávamos na 
praça central, quando deparei com os Desbravadores desfilando, com fanfarra 
e o pelotão de marcha... Nesse momento meu coração ardeu, recordei que já 
havia participado da nação de lenço. Foi então que olhei ao meu redor e em 
frações de segundos refletir sobre o que eu estava fazendo com minha vida. 
Ali, eu ouvi uma voz, um senso de mudança foi despertado no meu íntimo e 
tive a convicção que eu não poderia permanecer vivendo do jeito que estava.
Cheguei em casa e comentei com minha mãe que eu queria voltar a fazer 
parte dos Desbravadores! E, dois meses depois eu e minha irmã mais nova 
estávamos lá. E o ponto central dessa história chega agora. Aos poucos me 
entrosei com a galera, até que comentaram comigo a respeito de uma tal de 
“base” que funcionava dentro da igreja também. Eu fiquei bastante curioso 
para saber como funcionava. Uma amiga, Beatriz, me incentivou a ir para o 
PG dessa Base que ocorreria na sexta à noite. Fui sem pensar duas vezes, e 
depois que acabou, o único arrependimento que eu sentia era de não ter co-
nhecido aquele ambiente incrível, acolhedor e tão animado antes.
 O tempo foi passando, e cada vez mais me envolvia nas atividades 
que a igreja proporcionava. Passei a frequentar a Base no sábado e o pequeno 
grupo da base também, e algo chamado mudança ocorreu em meu ser. Não 
canto, não toco nem componho mais músicas mundanas, só louvor ao Senhor; 
não participo de “batalhas de rap”, só recito pra Cristo; e muitas outras coisas 
Deus foi transformando depois que eu disse sim a um convite da diretora 
Jacsan para pregar em uma Quarta de Poder do MA, foi um convite inusitado 
mas mudou minha vida, pois hoje me considero um pregador, evangelista na 
missão Calebe onde batizamos 5 almas para  Glória do Altíssimo. Fundamos 
o LibrAdvent, coral de libras que hoje já conta com mais de 20 integrantes! 
E a mais importante bênção que Deus derramou em minha vida, foi trazer de 
volta para a igreja meus pais, graças ao exemplo transformador de Deus em 
minha vida; Sou imensamente grato a Ele e à Base, por ter me acolhido e por 



ter me mostrado a alegria de viver para o Senhor. Hoje, meu maior sonho é 
ser Pastor Adventista, para levar o evangelho a todos que perecem nas trevas.
Por tanto, assim como eu ouvi a voz de Deus naquela praça e a obedeci se-
guindo o caminho que Ele designara para mim, espero que você se envolva 
em uma Base! E use seus dons para servir a Cristo!
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Ana Beatriz de Jesus Silva 

A BASE DE AMOR

Nisto todos conhecerão que sois meus discípulos, se vos amardes uns aos 
outros. João 13:35.

A base é muito importante na vida de um adolescente, porque promove socia-
lização com outros adolescentes de alguma forma, assim também, ficamos 
mais perto de Deus. Até porque, quando vamos a igreja e escutamos a lição, 
podemos refletir na vida de Jesus, nos seus ensinamentos e como devemos 
usar o nosso tempo fora da igreja.
Participamos de várias atividades. O Celebra é uma delas, simplesmente in-
crível. Os momentos foram únicos. Ele deu aquela força, aquele choque pra 
termos acima de tudo, prioridade na nossa espiritualidade. Mil palavras não 
descreveriam a emoção e o sentimento incrível que foi estar lá. Só quem es-
teve, pôde sentir essa emoção. 

Como é bom estar fazendo a obra de Deus e como tudo por Ele é incrível. Tudo 
é muito lindo e gratificante, principalmente ver os corações sendo movidos 
pelo amor de Cristo. É incrível! 
A base também acolhe muitas pessoas. Eu me sinto amada quando estamos 
juntos e não há nada melhor do que se sentir amada e estar na casa de Deus. 
Porque é isso, Deus é amor e a base nos ama e nos ensina a amar o próximo 
como a si mesmo. 
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Base Seguidores de Cristo 

Kaline Kelly 
@baseseguidoresdecristo 

MUDANÇA POSITIVA 

Como suspira a corça pelas correntes das águas,assim,por ti, ó Deus ,suspira 
a minha alma.(Salmos 42:1 versão Revista e atualizada) 

 Eu me chamo Kaline Kelly, tenho 15 anos e moro em Juazeiro Bahia. 
Sempre suspirei pela presença do Senhor, até que um dia decidi por escolher 
está mais perto de Deus, porém foi em uma outra denominação. Com passar 
do tempo Deus me chamou para fazer Sua vontade no verdadeiro caminho 
onde eu poderia adorá-lo por completo, guardando todos os mandamentos.   
Quando me batizei na igreja Adventista do 7° dia, precisei congregar em uma 
igreja que não conhecia ninguém, foi estranho não mim sentia bem, na época 
não existia base e sim classe de Adolescentes. Eu ficava meio por fora, sem 
mim envolver. Mas de repente tudo mudou, tudo mesmo (o professor, a clas-
se que se tornou base e o nome também), hoje somos a Base Seguidores de 
Cristo, e temos muitas atividades, desafios, requisitos, projetos, são tantas 
coisas que não conseguimos dar conta; e o melhor de tudo que não tem como 
fazer as tarefas se não estivermos em comunhão, uma coisa está ligada a 
outra, não fazemos a missão pra sermos cristãos, somos cristãos por isso 
fazemos.
  Participamos do Celebra teen 2019 e foi mais que especial, aprendi 
muito, pois está com todos aqueles adolescentes que cumpriram os mesmos 
desafios, que participaram das mesmas lutas que eu e temos os mesmos ob-
jetivos, me deu uma grande força pois sei que não estou só, sei que muitas 
coisas que passamos faz parte da idade, da fase que vivemos, e tudo agora 
faz sentido pra mim.
 Hoje estou feliz e ajudo os novatos que como eu chegam à Base sem 
conhecer os membros, sem saber como é ser um adolescente cristão e conse-
quentemente ficam desmotivados, tímidos e com receio de não ser aceito. To-
dos querem acertar, mas nem todos sabem por onde começar. Então, mostro 
a eles que estamos no mesmo barco, indo para o mesmo lugar, e que juntos a 
travessia nessa fase fica mais fácil, e tudo que precisamos fazer é depender 
de Deus e o buscar constantemente assim como a corça suspira pelas águas, 
nós também precisamos buscar diariamente a presença do Senhor.
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Douglas Pereira Oliveira 
@mcristo 

NOVOS IDEAIS

“Assim que, se alguém está em Cristo, nova criatura é; as coisas velhas já
passaram; eis que tudo se fez novo.” 2° Coríntios 5:17. ACF

 Uma das lembranças da minha adolescência é a maneira a qual vivia, 
fazendo coisas imprudentes e tentando ser aceito em um grupo de “amigos”. 
Uma das coisas que eu mais queria era ser aprovado pelas pessoas e isso só 
me prejudicava mesmo que eu não percebe-se. Não era firme na igreja que
frequentava, não dava importância para a doutrina e vivia uma vida vazia por
mais que eu não tivesse noção. Os prazeres do mundo iam me corroendo aos
poucos e para mim aquilo era satisfatório.
 Eu conheci a igreja Adventista através de uma amiga, alguns meses 
depois comecei a frequentá-la, me admirava mais e mais com as histórias 
bíblicas e com a maneira que estudavam a palavra de Deus. Uma das coisas 
que me surpreendeu foi a divisão por faixa etária, assim eu me sentia mais 
livre e confortável para me expressar.
 Comecei a frequentar a base e minha admiração só crescia, via o 
pessoal ambiente era que Ele realmente se fazia presente, embora fosse uma 
programação semanal o prazer daquele momento era imensurável.
Após me tornar mais ativo na base soube que existia o estudo bíblico e vi 
como oportunidade de adquirir mais conhecimento da Palavra. A diretora da 
base começou o estudo comigo e um amigo meu. Não imaginava me batizar, 
mas a forma que tudo fluía e me deixava mais próximo de Deus era um bem 
que eu queria sentir para sempre. Ao tomar a decisão do batismo pude per-
ceber um grande apoio das pessoas ao meu redor, pessoas que queriam meu 
bem e pessoas que queriam me ver mais próximo de Deus.
 Hoje sou membro ativo, recentemente incentivado pela base realizei 
meu primeiro sermão no culto da quarta de poder dos adolescentes. Percebi 
que prazeres momentâneos os quais eu procurava não se igualam as coisas 
que Deus tem a oferecer. Graças a base mudei meu ciclo de amigos, tenho 
pessoas que estão nessa jornada comigo rumo ao céu e acima de tudo ami-
gos que reconhecem meu valor.


